Кут Хуми

Романенкова Оксана

Учение Синтеза



Третий ИВДИВО курс

Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

36

Синтез Изначально Вышестоящего Отца

**Синтез Частей Отец-Человек-Субъекта и ИВДИВО-полисы Изначально Вышестоящего Отца.**

**Всеединый Ману Изначально Вышестоящего Отца.**

**Логика Отца-человек-субъекта.**

Извечная Всеедина Изначально Вышестоящего Отца.

**01-02 марта 2025г.**

**Яблоновский Адыгея**

**Тридцать шестой Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

**Синтез Частей Отец-Человек-Субъекта и ИВДИВО-полисы Изначально Вышестоящего Отца.**

**Всеединый Ману Изначально Вышестоящего Отца.**

**Логика Отца-человек-субъекта.**

**Извечная Всеедина Изначально Вышестоящего Отца.**

Изначально Вышестоящий Отец

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Кут Хуми Синтез Синтеза ИВО

**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

448. 64. ИВДИВО Отец-человек-субъекта Отец-человек-субъект-землянина

1. Стяжание 16 космосов или Архетипов горизонтом номера Синтеза ИВО:

* Рождением Свыше в архетипической: метагалактике, октаве, всеедине
* Новым Рождением количеством/качеством Ядер Огня Синтеза
* 16384 частей реальностей в синтезе 1024 синтез-частей ИВО
* Тела Человека/Посвящённого/Служащего/Ипостаси курса Синтеза ИВО частей Архетипов ИВДИВО
* Стяжание восьми реализаций 16 жизней ивдивной жизни Архетипов ИВДИВО
* Стяжание Космических: Сил, Магнитов, Столпов, ИВДИВО архетипов ИВДИВО
* Наделение Ядром Синтеза и Частью ИВАС Кут Хуми
* Наделение Ядром Синтеза и Частью Изначально Вышестоящего Отца
* Трансляция всех имеющихся Подготовок, Компетенций, Полномочий, Реализации и Степени Суперизвечности каждого в Архетип ИВДИВО
* Трансляция 4 ИВДИВО-зданий каждого (частного и трёх мировых) в Архетипы ИВДИВО
* Наделение ивдивной жизнью синтезом 4 видов жизни: Человека, Посвящённого, Служащего и Ипостаси ракурсом достигнутой Антропности, Компетентности, Полномочности и Реализованности в ИВДИВО

1. Заселение Отец-Человек-Землянами архетипа ИВДИВО, итогами разработки трёх видов тел, взрастанием Огня, Духа, Света и Энергии с фиксацией физического мира данной реализации физически каждым
2. Стяжание Синтезирования и Творения семи Частей ИВО каждого текущего Синтеза ИВО:

420. 36. логика Отец-человек-землянина

356. 36. логитическое тело Отец-человек-землянина

292. ИВДИВО-тело начала Отец-человек-землянина

228. 36. Тело извечности Отец-человек-субъект-землянина

164. 36. пралогика Отец-человек-землянина

100. 36. пралогитическое тело Отец-человек-землянина

036. ИВДИВО-тело праначала Отец-человек-землянина

1. Стяжание внутренней организации 64-рицей Внутренней Философии, Внутренней Парадигмы, Внутренней Энциклопедии, Внутреннего Учения каждого
2. Явление ИВА ИВО и семи Аватаров ИВА ИВО текущего Синтеза ИВО:

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза ИВО Георг Синтез Начала Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза ИВО Роман Синтез Логитики ИВО

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза ИВО Ефим Синтез ИВДИВО-Тела Начала ИВО

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Тела извечности Отец-человек-субъект-землянина ИВО

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза ИВО Дарья Синтез Пралогики ИВО

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза ИВО Яся Синтез Пралогитического тела ИВО

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза ИВО Валентина Синтез ИВДИВО-Тела Праначала ИВО

1. ИВДИВО-разработка 16-ного ракурса Человека, Компетентного, Полномочного и Реализованного текущего синтеза ИВО
2. ИВДИВО-развитие 16-ного ракурса деятельности Человека, Компетентного, Полномочного и Реализованного текущего синтеза ИВО
3. Стяжание Станцы, Абсолюта, Пути, Эталона, Тезы, Стати и Синтеза степени реализации текущ. Синтеза ИВО
4. Стяжание Частей ИВО ивдивной жизни каждого 16-ного ракурса Эволюции, Антропности, Реализации, Сверхкосмичности текущего синтеза ИВО
5. Стяжание Сердца - уровня Совершенного Сердца каждого 16-ного ракурса Антропности горизонта текущего синтеза ИВО
6. Темы устоявшейся реализации: ИВДИВО ИВО: Начало ИВО. ИВДИВО-полисы ИВО
7. Восемь Планов Синтеза ИВО каждого восьми Частей и восьми реализаций горизонта текущего синтеза ИВО
8. Восемь книг восьми реализаций в Архетипе ИВДИВО
9. Лично-ориентированный синтез Шестнадцати Космосов Позиции Наблюдателя и Антропного принципа
10. Наделение 16 извечными жизненностями 3 вида Чка от Частностей аппаратов систем частей до Синтез-частей
11. Наделение 16 извечными компетенциями 3 вида Компетентного от Прав синтеза до ДК
12. Наделение шестнадцатью извечными полномочиями 3 вида Полномочного от Космоса до Архетипа
13. Наделение шестнадцатью извечными реализациями 3 вида Синтезкосмического от Образа Жизни до Синтеза

**Оглавление**

[**День 1 Часть 1** 5](#_Toc195806578)

[Задача Логики – вхождение в Новые Начала и завершение старых 5](#_Toc195806579)

[Синтез даётся на определённый период, важно реализовать его вовремя 7](#_Toc195806580)

[Мы ответственны перед Отцом за стяжённые Начала 9](#_Toc195806581)

[Важно не привязываться и быть непредвзятыми и непредубеждёнными 10](#_Toc195806582)

[Логосы и глобусная логика 11](#_Toc195806583)

[Логика преодолевает эффект нелогичности предыдущих действий 13](#_Toc195806584)

[Начни уже сегодня делать то, что ты можешь 14](#_Toc195806585)

[Каждый Должностно Полномочный неповторим 15](#_Toc195806586)

[Разные виды Логики 15](#_Toc195806587)

[Принцип Синтеза «всё во всём», где каждая Часть отражается в каждой Части 16](#_Toc195806588)

[Чаша – символ Человека 17](#_Toc195806589)

[Специфика Чаши – эффект проживания. Важность реализации как итога 18](#_Toc195806590)

[Система и Аппарат Логики. Выстраивание Логики на примере профессии 20](#_Toc195806591)

[Логика выводит на новую цельность 22](#_Toc195806592)

[**Практика 1**. Вхождение в 36 Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 16384 Начал в Чашу Сердца каждого. Преображение Чаши Логики каждого Новыми Началами 22](#_Toc195806593)

[Дом целен, он живёт балансом внутреннего-внешнего 27](#_Toc195806594)

[Комментарии и анализ процессов исполненной практики 28](#_Toc195806595)

[Важность самостоятельных действий 29](#_Toc195806596)

[Строение и работа Чаши Логики 31](#_Toc195806597)

[Сердце даёт эффект вхождения в Новое 34](#_Toc195806598)

[64-ричность Начала ракурсом 64 Частностей от Движения до Синтеза 37](#_Toc195806599)

[Начало – это новое открытие, новое направление. Начало – в Отце 38](#_Toc195806600)

[Как работают Печати 39](#_Toc195806601)

[У каждой Организации своя логичность. Внутри образа Начала ещё 35 позиций 41](#_Toc195806602)

[**Практика 2.** Чаша Логики 42](#_Toc195806603)

[**День 1 Часть 2** 45](#_Toc195806604)

[Особенности работы с новенькими. Человек живёт внешне, не надо тянуть его во внутреннее 45](#_Toc195806605)

[Работа с Чашей Логики подразделения ракурсом граждан 48](#_Toc195806606)

[Реализация. Логика Внутренней 16-ричной организации 49](#_Toc195806607)

[Парадигма в работе с гражданами 53](#_Toc195806608)

[**Практика 3**. Стяжание Логики Человека, Логики Компетентного, Логики Полномочного, Логики Синтез-космического и Логики Должностно Полномочного в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца 54](#_Toc195806609)

[**День 2 Часть 1** 56](#_Toc195806610)

[Принцип Чаши- эффект творения. Мысль необходимо доводить до логического вывода 56](#_Toc195806611)

[Начала конкретны. Начала выводят на баланс 58](#_Toc195806612)

[Выход на логический вывод рождает новое Начало и складывает Сердечную мысль 60](#_Toc195806613)

[Базовые потребности не могут быть целью. Они обеспечены Отцом изначально 61](#_Toc195806614)

[Отец никогда не нарушает Свободу воли 62](#_Toc195806615)

[Главная Частность физики – Движение. Выработка Частности – это движение Огня 63](#_Toc195806616)

[Свобода, заложенная в нас Отцом, отсекается нашей предыдущей некорректной логикой 64](#_Toc195806617)

[Важная функция Восприятия – воспринимать Начала 66](#_Toc195806618)

[Человеческая реализация. Виды Человека. Жизненность 66](#_Toc195806619)

[Разработанность Частей от качеств и далее выводит на компетенцию. ИВДИВО-разработка 67](#_Toc195806620)

[Компетенция должна быть доведена до физики, до человека 69](#_Toc195806621)

[Профессиональная реализация 70](#_Toc195806622)

[Человек живёт внешним, ему нужно личность, которая интересна 71](#_Toc195806623)

[Умение встроиться в современность – тоже формирование новых Начал. Умение подать себя вовне 72](#_Toc195806624)

[**Практика 4**. Работа с Аватарами 36 Синтеза. Преображение Чаши Логики каждого 76](#_Toc195806625)

[16-рица Логики 79](#_Toc195806626)

[**Практика 5.** Стяжание 16-рицы Логики в Чашу Логики и развёртка во всех Частях 89](#_Toc195806627)

[**День 2 Часть 2** 91](#_Toc195806628)

[**Практика 6.** Стяжание Рождения Свыше и Нового Рождения Извечной Всеединой Изначально Вышестоящего Отца 91](#_Toc195806629)

[Логитическое тело записывает Начала всех видов материи. ИВДИВО-тело Начала 93](#_Toc195806630)

[Пралогитическое тело и Пра-ИВДИВО Логика 95](#_Toc195806631)

[Важность Огня и Синтеза в новой эпохе. Логика Огня 96](#_Toc195806632)

[ИВДИВО-полисы как среда между ИВДИВО и ИВДИВО каждого 98](#_Toc195806633)

[Управление ИВДИВО-полисами 100](#_Toc195806634)

[**Практика 7**. Стяжание пяти основных ИВДИВО-полисов: трёх мировых, ИВДИВО-полиса Изначально Вышестоящего Отца и ИВДИВО-полиса Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми 104](#_Toc195806635)

[Комментарии после практики 106](#_Toc195806636)

[**Практика 8**. Стяжание и отпускание Трансвизорных, Ипостасных и Синтезтел в Извечной Всеедине 107](#_Toc195806637)

[**Практика 9**. Итоговая 109](#_Toc195806638)

# День 1 Часть 1

## Задача Логики – вхождение в Новые Начала и завершение старых

Всем добрый день! Мы с вами начинаем вот такой прямо праздничный 36 Синтез Изначально Вышестоящего Отца в подразделении ИВДИВО Адыгея. И у нас сегодня праздник в целом в ИВДИВО. И я думаю, что, наверное, все участвовали в праздничной практике.

И, если вы обратили внимание, мы с вами входили в 16-рицу Учения Синтеза ракурсом 16-ти космосов в ИВДИВО. Это колоссальное расширение, это обновление, масштаб. А с другой стороны, к нашему Синтезу нам нужно что? Начала, правда? Нам нужны Начала.

Я сегодня подъезжала, и Аватар Синтеза Георг где-то метров за пятьсот перед знаком (в прошлый раз я не видела, просто ехала по навигатору), в этот раз где фиксация идёт, видно написано «Яблоновский». Я ещё думаю, где тут Краснодар? Тут же у вас то Краснодар, то Адыгея – не поймёшь. И вот фиксация идёт. Начал фиксироваться ваш Аватар, прямо приветствовал сегодня, и буквально – раз! – и вот Яблоновский. Пгт. Яблоновский. Потом уже фиксация шла и соответствующей надписью.

Поэтому у нас с вами очень интересный такой Синтез, и такое интересное сложение условий, с чего мы с вами сразу начинаем. **Логике это тоже важно, чтобы уметь выходить на следующие новые Начала.** Это прямо ваш Синтез, насколько я понимаю. Это Синтез как раз выражения вашего подразделения. То есть, с одной стороны, это Логика, с другой стороны, знаете, любой горизонт Частей – например, у нас сейчас восемь Частей 36 Синтеза – на самом деле они сами по себе отдельно в общем-то не работают. Эти Части работают в синтезе.

**И поэтому сразу вам предлагаю, на будущее, если вдруг вы этого не делали – рассматривать не только Логику, а обязательно смотреть в синтезе весь горизонт, восемь Частей данного горизонта Синтеза. Чтобы она для вас открывалась в полноте восемь раз усиленно**. Ну что, 36 Синтез, помним название – это Синтез Частей Отец-Человек-Субъекта и ИВДИВО-полисы Изначально Вышестоящего Отца.

Так. Что у нас там дальше? Всеединый Ману Изначально Вышестоящего Отца, Логика Отца-Человек-Субъекта, Извечная Всеедина Изначально Вышестоящего Отца. Вот мы прямо всего-всего будем с вами касаться, максимально всё, что можно. И данный Синтез у вас – Начала.

Я, когда готовилась к Синтезу, мы с Кут Хуми разговаривали, пока я ехала, общались перед Синтезом, и подтверждение просто внешне – то же самое, что мне сказал Кут Хуми. На самом деле ваше подразделение – это новые Начала в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца. То есть Начала всего следующего – всё, что мы с вами хотим, к чему мы с вами устремляемся, и кем мы хотим быть. Помните, в предыдущую эпоху у Посвящённых было такое явление – какое-то Начало было только у одного. Вот какое-то важное, необходимое для какого-то действия, для какой-то новой фиксации или разработки чего-либо на планете Земля. Это было всегда, это было связано со Словом Отца.

Если мы с вами посмотрим, то **Логика внутри держит соответствующее содержание или содержательность. И опирается как раз на записи вашего содержания**, **то есть вы начинаете оперировать этими записями содержания Огнём, Духом, Светом, Энергией**. В принципе можно там посмотреть до Поля, но вот эта четверица у вас точно там фиксируется. И был такой момент, просто вот после ночных подготовок, когда я выходила – у нас четвёртый Синтез, получается. Первые три Синтеза, это всё понятно, но вот к этому Синтезу подготовка была особенная.

Я так понимаю, что будет очень много каких-то таких откровений, наверное, пересмотров, потому что у меня даже в подготовке к Синтезу очень много каких-то Начал, с одной стороны, они отпускались и уходили. **Задача Логики, и это нужно увидеть – это не только вхождение в новые Начала, но это и умение завершать со старыми Началами, на которые мы можем ещё с вами опираться**. В любых вариантах действия. Это как во внутреннем действии, так и во внешней, например, Синтез-деятельности. Поэтому у нас сегодня с вами Синтез отпускания, заканчивания, завершения, пережигания, – это уже Отец будет смотреть и Кут Хуми, – каких-то Начал, Начал внутри каждого из нас. Это Начала, опять же, как внутренней деятельности, так и каких-то внешних выражений. И умение отпускать и опустошаться от этих Начал. Сейчас будет тематика, мы с вами пойдём, вы поймёте, о чём я говорю. Просто чтобы вы сразу настроились, важен сам подход – Начала, как вы начинаете входить в Синтез.

Знаете, есть такая отправная точка, есть такая красная линия, которая идёт сквозь весь Синтез. Есть разные тематики Синтеза, а есть определённая такая красная линия, которая двигается через весь Синтез. С одной стороны, это можно увидеть, как План Синтеза, данного Синтеза, он есть у Аватара Синтеза Кут Хуми, мы тоже будем в него входить. С другой стороны, мы можем также увидеть и линии Синтеза, это если вы посмотрите по Распоряжению, у нас там, по-моему, 18 пунктов. И если мы посмотрим, там внутри есть ещё, если вы обращали внимание или отслеживали по Распоряжениям, у нас часть пунктов, – их было побольше в определённый период времени, – они ушли туда, вовнутрь. И одни по циферкам идут, а другие идут без циферок, но на самом там очень много разных таких вот пунктиков. И вот плотность и концентрированность Синтеза – это взгляд Логики: замечать, видеть, связывать и вытягивать на новые Начала. А Начало ведёт к чему? В вершине своей вот этот горизонт на что у нас выходит?

*Из зала: – Переход в новый космос.*

Это Творение, правильно? Творение. То есть мы можем сказать, – у нас есть и соответствующие реализации, по-моему, в Полномочном, или в Реализованном – у нас с вами есть Творец. Где он?

*Из зала: – 28 горизонт.*

Да, 28 горизонт. А в Компетентном, Полномочном где эта позиция у нас? Ой, а Кут Хуми прям… у нас вот весь Синтез так будет, вот вы понимаете? Настрой хороший идёт. А зачем нам Логика? Потому что есть разные виды Логики. Есть Иерархическая Логика, да. И можем увидеть по реализациям. Какая у нас с вами есть Логика? Есть Логика человеческая, есть Логика компетентная, или Компетентного – можно и так, и так. Есть Логика Полномочного, Синтезкосмического, правда? Логика, которая на что будет выводить?

*Из зала: – На синтезкосмичность.*

На синтезкосмичность, но для этого что нам необходимо? Логика даст нам Начала. Вот у нас отправная точка, у подразделения ИВДИВО Адыгея сегодня – Начала, то есть что закладывать будем.

Мы можем с вами планировать и так далее, а нам нужно увидеть, что весь Синтез будет идти спецификой Логики. Даже вот там нам что-то непонятно, вроде какая-то тема совершенно не об этом, но на самом деле это всё соответствующая специфика Логики, плюс здесь ещё идёт по виду материи. Есть такой эффект, чаще всего вы работаете с видом материи, но задача Владыки Синтеза – это Логитический Синтез. То есть такое будет идти связывание определённое, такое витиё Синтеза, можно так тоже увидеть, специфика. Вот, бывает, Синтез идёт тем или иным ракурсом – это тоже есть соответствующий вид Синтеза. Вот 36 Синтез – здесь ещё присутствует Логитический Синтез, то есть у вас соответствующее тело всё равно и Начала. **Начала пишутся Логитикой**. Помните, я вам говорила, что все Части этого горизонта между собой действуют. То есть мы их рассматриваем отдельно для того, чтобы их сложить, увидеть образ, разобраться, как работает та или иная Часть, но на самом деле все эти Части соответствующего горизонта взаимодействуют, или синтезируются, между собой, фиксируя свою какую-то определённую специфику, внося её. Сегодня можно увидеть ещё таким образом: с позиции каждого из вас, есть возможность завершить с какими-то предыдущими Началами и войти в Начала Нового.

Здесь будут предлагаться темы и так далее – это то, что фиксировал Аватар Синтеза Кут Хуми. Но вы можете, я вам всегда предлагала, прямо в начале курса, помимо самих тем Синтеза, названия Синтеза, стандартов и так далее, зафиксировать, что вы ещё закладываете на курс. То есть что вам нужно данным курсовым Синтезом подразделения накрутить, синтезировать. Плюс каждому из вас. То есть вы пришли на курс, плюс на каждый Синтез вы можете, выходя к Аватару Синтеза Кут Хуми, перед Синтезом просить что-то, что вам необходимо, необязательно даже прямо специфики Синтеза. Всё равно будет идти этой спецификой, спецификой данного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

И вот вхождение во что? Начало чего? Во что вы можете войти? Вот сейчас чтобы вас немножко заинтриговать, заинтересовать ещё больше – вы сегодня пришли такие прямо заинтересованные! Как мне сказали, что вот кто-то должен был опоздать, но вот прямо так устремлялись, что шли сквозь пространство и время и приехали вовремя. Устремлённому даётся, правда? Да, всё правильно. Это, кстати, тоже к Логике, но это организация внешняя идёт. То есть это результат, на который вы устремлялись. Суметь организоваться так, даже исходя из тех уже условий, сложенностей, которые у вас есть, увидьте! И когда у вас получилось, вы достигаете. И, смотрите, это вот процесс. Чтобы у вас не было: – Доехали! Фух!». Это продолжение, двигаемся дальше! Вот в той активации, знаете, такой вот логической последовательности не останавливаемся. То есть вы сумели где-то организоваться теми Началами, скорей всего которые есть. Например, **ИВДИВО-тело Начала – там все записи ваших Начал, которые есть и которыми можно оперировать**. Ваша задача – это Логика, а Логика выводит на новое. То есть она обязательно всегда тянет дальше, условно говоря, на следующую ступеньку для тебя в этой теме, в этом направлении. И чтобы развернулось Начало нового, надо, опять же, не просто на Начале остановиться – типа «Вау! Доехали!». Помните – «понаехали!» (*смеётся*). Я, конечно, упрощаю очень, но суть в принципе та же самая.

## Синтез даётся на определённый период, важно реализовать его вовремя

Это я чтобы вас немножко расслабить. Знаете, Кут Хуми фиксирует: у вас Логика какая-то напряжённая. Она какая-то такая серьёзная, строгая, логически выверенная, но эта выверенность, она какая-то, знаете – «Шаг вправо, шаг влево – расстрел!».

*Из зала: – Устаревшая.*

Да-да-да, всё правильно, это начало Логики пятой расы, это оттуда идёт. И у вас такой вариант – «Нафиг мне это надо...». Нет, внешне вы это не скажете, конечно, но вот этот эффект внутренний, и мы видим на самом деле – мы же себя не можем обмануть – результаты каждого из нас. Без всяких там «плохо-хорошо» или как-то ещё, но есть же определённый период, вот в Планах Синтеза всегда тоже есть определённая периодичность, обратите внимание. **Синтез любит обновление, значит, он тоже даётся на определенный период времени**, правда? Вы об этом думали? Что Синтез даётся на определённый период времени. То есть его нужно выработать за определённый период времени, и он там усваивается. Или что ещё с ним происходит? Что ещё происходит с Синтезом?

*Из зала: – На физику реализовать, может быть?*

Ну, реализуем. Это может быть во внутреннем, может быть во внешнем. То есть вот Логика. Кстати, обратите внимание тоже, у вас вообще горизонт Ипостаси. Да, у вас всё-таки в первую очередь это Человек-Ипостась. Но в вершине своей вы сами всё равно все лично индивидуально растёте в то самое высокое – Ипостась Изначально Вышестоящего Отца. Но ваше подразделение – это Человек-Ипостась. Помните, мы на 33 Синтезе эту тему с вами поднимали. А **Ипостась – это всегда ОМ, это же тоже баланс Огня и Материи**. Это и то, и другое. Ипостась не может быть, условно говоря, без Материи и не может быть без Огня, где этот Огонь записывается в Синтез, то есть ей нужно и то, и другое обязательно. И вот этот баланс – он для всех обязателен, но для вас он прям-прям-прям! То есть внешнее-внутреннее, и очень часто вы вроде бы говорите о внутренней деятельности, но чаще всего вы замечаете внешнее. Или наоборот. Вот сейчас вас так немножко удивило – казалось бы, внешнее, причём здесь Логика? Вот устремлялись, доехали, и причём тут Логика? Оказывается, это в том числе и Логика. То есть определённое простраивание целесообразности тех или иных процессов, которые у вас сложились. У вас могло быть несколько разных каких-то условий, например, машина со своей скоростью, в общем там много-много разных вариантов, которым нужно было в чём-то сложиться. И в принципе вы успели, то есть вы вовремя встраиваетесь. С другой стороны, что получается? Ну, как символ. Знаете, я так никогда не смотрела, можно тоже увидеть, как один из вариантов, как знак. Как-то глава ИВДИВО говорил, помните: – Ой, кофе убежало… Ну, убежало и убежало. А, оказывается, о чём это может говорить? Где-то запаздываешь, то есть оно убегает, получается, у него другая скорость, чем у тебя. Казалось бы, какая-то ерунда такая, а, оказывается, нет. И в принципе, если ты своей логикой можешь это связать, то что это тебе даст? То есть если начать туда дальше погружаться, можно выйти на новые Начала, на новый результат. То есть строиться-перестроиться, себя подтянуть – это какая-то внутренняя организованность пойдёт, следующие какие-то мысли, смыслы.

Помните, у нас до Начала как 36 Частности – ещё 35. И вот Начало состоит в том числе из 35 предыдущих, поэтому, когда вы всё это начинаете связывать…, Казалось бы, какая разница, какая будет точка приложения, в чём? Но это работа логическая. То есть простроить определённую связь, которая даст тебе то, что тебя в чём-то минимально соорганизует, подтянет в чём-то. Просто Логика может быть, например, на уровне каких-то бытовых человеческих эффектов. Почему? **Человек – это внешне**. Но вы попробуйте его организовать и себя организовать так, чтобы это было логически выверено, то есть будет давать вам результат. У нас такое хорошее слово есть – «реализация», то есть вы будете реализованы.

Мы сегодня о реализованности будем говорить, потому что почему бы нам не попогружаться, раз такой Синтез. Сейчас ведь ИВДИВО делает акцент на реализацию, потому что это, с одной стороны, просто, с другой – нужно и важно. Раньше был такой период, когда нужны были логосы, и я помню, как в определённый период прямо – один, второй, третий – на Синтезах так легко начали входить, потом – раз! – какой-то период прошёл, сказали «хватит», планета больше не выдерживает такое количество логосов. Ну, у нас такой ещё Статус был в своё время. И вот у нас логосность, и она у нас с вами есть. Сейчас эта тематика есть, на определённых Синтезах тоже это стяжается. Ну вот именно этот эффект и Логоичности, и Логосности на данном Синтезе будет у нас с вами затрагиваться, это к вам тоже. Логитическая Метагалактика, или Логитическое тело, то есть Логитика как вид материи, в том числе это логосность. Это Логосность, мы её тоже с вами затронем.

Сейчас Владыка возвращает немножко к Началу, потому что там такая интрига была, меня это в своё время увлекало как Посвящённого. Была такая тема, я не помню, где я читала, или, может быть, она даже на Синтезах где-то давалась. Для определённого какого- то задания, то есть чего-либо, что нужно исполнить в окружающей жизни, в материи, Иерархи обязательно выбирали или находили, вот здесь даже образ такой, что находили определённого одного Посвященного, с определёнными Началами в записях в Слове Отца, то есть Начала были. Такой пример приведу: приезжала Школа Видения-Слышания синтезфизичности. И вот Глава ИВДИВО как-то рассказывал, что и он видит, и другие видят, но вот именно у этого Должностно Полномочного есть Начала, именно Начала, очень интересный эффект. Вот я это запомнила тогда, обратила на это внимание. И у меня был сразу вопрос, и к вам у меня вопрос: а у вас, интересно, какие Начала? Вот Кут Хуми вас и спрашивает – а у вас какие Начала? Да, сейчас Новая эпоха, она более скоростная, с одной стороны, более сложная, а с другой стороны в чём-то проще и легче. Почему? Кстати, вернусь немного, из-за этого охотились за тем или иным Посвящённым, старались его убрать «энные товарищи» с физики. Потому что, если его убирали, то прекращалось вот это развёртывание Начал. И ждали потом, когда воплотится или кто-то сможет подхватить, с похожими, может быть, качествами. И было очень сложно, потому что это всегда было связано со Словом Отца, с записями содержания Слова Отца. И Начала в принципе не повторялись.

Знаете, это есть специфика Логосности, когда наше с вами Слово Отца, когда мы с вами воплощались из воплощения в воплощение, мы реализовывали то Слово, который дал нам Изначально Вышестоящий Отец. Помните, **Слово Отца индивидуальное, то есть второго такого нет.** И, помните, когда мы это Слово начинали разрабатывать, мы его с вами расшифровывали, то есть у нас с вами разрабатывался и накапливался заряд Огня. Ну, тогда Огня не было – Дух, Свет, Энергия. Это уже в новую эпоху Огонь развернулся и у нас развернулась 16-ца в Слове Отца. В пятой расе это была троица: Дух, Свет Энергия. И когда мы уже как Посвящённые с вами соприкасались, например, в видах материи, мы могли в космосе участвовать ракурсом той или иной эволюции. Кстати, там была Троица и Отец шёл Универсумным выражением, с того взгляда, с тех позиций если посмотреть, то есть три-один. Ключ такой был. Отец тогда шёл, или жил, ракурсом Универсумной эволюции.

Наше с вами Слово звучало, или прикладывалось, мы прикладывались Духом своим, исполняя, например, какие-то поручения или какое-то задания. И мы, когда прикладывались в каких-то делах, реализуясь, там осталась запись в пространстве, в тех видах материи, в том космосе. Из того строения космоса, который был в ту предыдущую эпоху, но где мы с вами соприкасались, там осталась запись вот этого впечатывания записи Слова Отца каждого из нас. И вот это выявление Начал из того содержания, или где мы прилагались в каких-то делах, вот этот эффект, какое Начало мы могли с вами уже начать проявлять, выявлять, то есть что у нас с вами нарабатывалось или разрабатывалось, или что должно проявиться, пробудиться, выявиться сейчас. И мы сейчас можем у Отца стяжать.

## Мы ответственны перед Отцом за стяжённые Начала

Мы можем у Отца попросить – какая-то тема нам, допустим, интересна, и мы у Отца можем стяжать соответствующие Начала на это. Единственное, чтобы мы потом не так, знаете, чтобы взяли поигрались, увлеклись чем-то новым, бросили и пошли заниматься ещё чем-то. **Если мы за это берёмся, то тогда потом мы за это с вами отвечаем**. В новую эпоху в чём-то проще: мы можем стяжать и попросить у Отца, если нас что-то очень заинтересовало или увлекло. Мы можем начать действовать, применяться, расшифровываться этими Началами, чтобы стать первыми, тогда, может быть, и Изначальными как вариант. У нас с вами сейчас есть одно выражение или реализация – Изначальный, то есть Посвящённый у нас с вами выше. Это тоже, кстати, совершенно другие Начала. Потому что Начала и Посвящения тогда тоже поменялись, потому что, если **раньше Посвящениями занимался или взрастал Посвящённый, то теперь Посвящениями взрастает Изначальный**. А это другие Начала в Посвящениях, правда? Значит, в них нужно погрузиться. В общем Логика вам в руки! Чтобы налогитить, Логика посвящений, Логика Посвящённого должна сложиться – она же новая, правильно? Или в пятой расе, смотрите, была Иерархическая Логика и в Иерархию входили все Посвящённые. А сейчас у нас Посвящённый где? В ИВДИВО, значит, какая будет Логика? Ну, наверное, Ивдивная Логика. Ну, как вариант можно посмотреть, правда? Ребята, мы сейчас… Извините за слово «ребята» (*смеётся*), как в детском саду. А как по-другому? Наверное, «будьте просты, как дети». Это вот из этой серии.

Ладно. У нас с вами сегодня Начала во всех смыслах. И с одной стороны, это какое-то Начало или какие-то Начала нового в подразделении. А так как это Новое Начало в подразделении ИВДИВО Адыгея, значит, мы можем тогда тоже дать такую волну Начал в ИВДИВО в целом. А с другой стороны, Начало чего-то у каждого из вас. И вот здесь ваши взаимодействия с Аватаром Синтеза Кут Хуми. А сегодня ещё праздник, а в праздник даётся, сами понимаете.

*Из зала: – Первое марта, весна.*

Тут много опять-таки начинается. Смотрите, сколько разных условий мы с вами находим. И вот Логика, знаете, такой первый эффект, будем разбирать с вами 16-рицу логики. Первый эффект вхождения – это вообще заметить, вот такое слово – заметить. Немножко общались как раз на тему, вот вы готовились, как мне сказали, к 36 Синтезу, практики делали, поднимали какие-то темы. И как мне сказали, у вас предыдущая Часть была Абика. Вы прямо так звучали, звучали, было Абическое тело. И вы вот так-то все бурлили, то есть для вас что-то было понятно. Вот, смотрите, у вас **четвёртый горизонт, это практика Понимания**, то есть для вас важно, **для Логики важно – понимать**. То есть это Понимание, вот вы там понимали. А здесь, вот с Логикой, в чём-то стало, может быть, сложнее, может быть, непонятно. Вот такое понятие – «не понимаю». Это вот дзен Владыки – это, наверное, всегда так, чтобы вы не привязывались.

## Важно не привязываться и быть непредвзятыми и непредубеждёнными

У нас тоже, помню, когда-то была Часть…, по-моему, мы тогда были Нация. И, по-моему, у нас был Синтез-образ, помню, в Сочи. И вот у нас была Школа, Глава ИВДИВО был, у нас там было восемь школ. И вот мы – Вау! – к концу уже подходим, по-моему, восьмая Школа уже была. И мы – вот, мы наконец-то сложились! Вот всё поняли, прямо Синтез-образ, Синтез-образ у нас! Мы, наконец, Нацию «пощупать» можем, вот оно как-то складывалось. Вот такой момент, когда Часть берёшь, она берётся тобой, есть она. И ты вот её ловишь, ею какие- то мысли идут, идеи на эту тему идут, образы идут и так далее. Такой вот эффект бурления, то есть не просто темами в ИВДИВО, а именно вот спецификой Части. И ты уже понимаешь, что да, эта Часть берётся, а потом – раз! – и совершенно пошла какая-то там перестройка, у нас там другой какой-то горизонт, по-моему, на Цивилизацию мы перешли. И мы так – здрасьте, приехали… Ну, в общем, вот так. Наверное, **в какой-то мере Владыки и Отец показывают, что, может быть, мы как-то сложно ко всему подходим, может быть, нужно быть попроще в чём-то, да. И, значит, может быть, нас этим тоже обучают не привязываться, быть непредвзятыми, быть непредубеждёнными**. Сразу почему-то начинает вспоминаться Будда. Вот там были эффекты из пятой расы. Связочки л*о*вите с группой? Пошли связочки сразу, это связки логики предыдущего, которая сейчас поднимается. Так вот – раз в голове! – и начала подниматься, из ваших Чаш сейчас начинает подниматься. Потому что отдельной Части не было, но Логика, логичность, все эти предыдущие связки в Чаше Сердца у нас с вами фиксировались. Вот с этим в первой практике мы будем с вами работать, будем опустошаться от этого, от старых начал, от старой логичности, может быть, и логоса.

Что там было? Что там у Будды было, помните? Там было просветление Чашей. Потом пробуждение, Лотос есть, то есть там были разные варианты. Что там с Чашей было? В Чаше записи соответствующие были. Было такое? Вспоминаем.

Идём сейчас пока к практике. Пока к практике подходим, давайте ещё посмотрим. Я почему вернулась немножко к Будде, и немножко мы ушли потом чуть-чуть в другое, группа пошла по связкам определённым. Давайте ещё увидим, у нас есть Логика Синтеза, есть определённая логичность. А с другой стороны, можем сказать, что есть Логика Творения. Она же была, правда, у Отца? Была определённая Логика. И помните, у нас тоже сначала были План Созидания, План Творения, а сейчас у нас с вами План Синтеза. Но, значит, если Отец сотворил космос, то у нас с вами сейчас ИВДИВО, которое охватывает 16 космосов. В этом же есть Логика? Конечно. Отцовская Логика этих шестнадцати космосов. Причём мы можем увидеть даже как 16 Логик потом, да. Всё-таки они разные. Есть логика Метагалактического космоса, где всё связано, где есть определённая последовательность. И чтобы нам освоить этот космос, нам нужно что сделать? Нам нужно начать входить... Ну, сказать «познавать» … Вот входить в Логику Изначально Вышестоящего Отца ракурсом соответствующего космоса.

То есть важно начать понимать Логику и пониманием выходить итогом практикований на новые Начала. Потому что, если мы, например, возьмём Метагалактику Фа, там определённые Начала. Всё, что мы можем там поднять – разные тематики, строение, которыми живёт Метагалактика Фа. И там одни Начала. То есть если мы возьмём, у нас есть стандарты разные, Распоряжения, книжечки, где это всё хорошо собрано и описано. У нас там есть, не помню, как точно называется, – разработка Огня-Материи в каждом из архетипов. И там есть строение, там есть миры, эволюции, то есть соответствующее строение. То есть нам, чтобы у нас с вами был результат, и мы разработались даже одним архетипом, например, Метагалактикой Фа как первым архетипом. Помните, нам Глава ИВДИВО часто давал такой взгляд, когда весь этот космос, ну, Метагалактика Фа как космос, он внутри нас. И он внутри нас не просто потому что я мечтаю об этом, там какие-то практики делаю, а там не знаю, получается, не получается. Где Логика? То есть Логика реализации этого, чтобы по итогам реализоваться, например, Человеком Метагалактики. Помните, у нас такие стяжания были? Первые мы начинали с вами, там Человек Метагалактики. Что за этим стоит? То есть какой он? Вот Логика связывает всё это. Знаете, как некая такая последовательность действий, которые будут выводить тебя на результат или на реализацию соответствующую. То есть когда мы не просто делаем практики, потому что вот в ИВДИВО сказали. Все эти практики мы сделаем. Творчеству на самом деле далеко до Творения, вот так немножко по-человечески.

Вот этот эффект – творчество. Знаете, есть такой момент. Там в одной из тем, мне очень нравится, разные специалисты как человеки, то есть кто чем живёт, как они передают философию, которой они живут. Потому что он специалист, он с гражданами работает определённым образом. Но у специалиста есть ещё своя личная философия. О ней сейчас многие говорят, по крайней мере среди психологов, среди психотерапевтов. Я общаюсь в чатах, участвую, там в ютубе кого-то смотрю. Там пространство сейчас очень много заполнено вот этими понятиями.

Вот личная философия, например, у врача. Он врач, у него есть, как там называется, протокол, по которому он работает. Ну, там плюс-минусы, сейчас тоже нужно менять протоколы исходя из нового человека, который к нему приходит за помощью. Но с другой стороны, у него ведь должна быть его личная философия, которой он живёт, правда? Потому что, условно говоря, я как специалист не трогаю, не нарушаю, скажем так, законодательство. А если мы решим там поговорить где-то по-человечески, например, то здесь мы можем пообщаться и рассказать, кто чем живёт, кто во что верит, или кто какой философией живёт и применяется и так далее.

## Логосы и глобусная логика

Логика. Вот есть такое понятие – логика вещей, то есть такая определённая последовательность, которая складывает определённую структурность, связывание разных структур между собой, но с обязательным выходом на определённый результат. Но при этом не результат в рамках оперирования, а именно с выходом на новое. Почему? **Начало – это всегда начало чего-то нового**, правильно? Я могу, кстати, пооперировать – в дальнейшем. Вот у нас есть мысли и, помните, как в пятой расе, там пользовались на самом деле мыслями окружающего человечества. Из книг можно взять. Сейчас, кстати, пообращайте внимание, как Должностно Полномочные пересказывают на самом деле мысли: там кто-то из Должностно Полномочных сказал, может быть, Глава ИВДИВО. То есть передача не переосмысленного уже тобою, **когда ты пропустил через себя – тогда это уже на самом деле твоё осмысление**, в принципе, может даже, с выходом на Синтез, – а просто вот как передача. То есть, знаете, как дословная передача тех или иных мыслей.

Вот если мы возьмём с вами первую Часть, она в принципе, когда мы доходим с вами до Логики, она в первую очередь опирается всё ровно на Размышление, то есть на Часть этого горизонта, то есть предыдущего. Как у вас работает, например, Размышление и умеете ли вы вообще оперировать мыслями, а в дальнейшем даже вырабатывать мысли.

Если мы вспомним всё, что связано с мыслью, всё, что связано с Чашей, вот у нас сейчас с вами четыре­-один, то есть четвёрка управляет единичкой. Мысль, или ментальность, например, управляет чем? Физикой. Или мысль управляет движением.

То же самое можно посмотреть соответствующие ключи. И вот космос имел своё определённое строение. Помните, у нас были глобусы? У нас были планы, в принципе это были соответствующие виды материи – физика, и то эфирно-физического выражения. Помните, манас был у нас там – высший, низший, вот такое было строение. И были у нас с вами ещё логосы глобусов. А вот логосы – кто они?

*Из зала: – Ну, это голос, да? Логос.*

Ну, логосы, я согласна – помните там, «Вначале было Слово. И Слово было Логос». А логос ещё как переводится?

*Из зала: – Голос Отца.*

Почему голос? Слово или Голос? Если это два разных слова, то два разных образа будет.

*Из зала: – Слово Отца.*

Слово. Смотрите, всё-таки Логос – это Слово. Да, он потом голосом выражает и звучит, но он звучит чем? Содержанием записей Слова, то есть Духа, Света, Энергии. Ну, самый простой вариант – это когда ты можешь уже не просто свою жизнь реализовывать и восполнять этим потенциалом или зарядом этого Слова, а что делать? Например, управлять. Ему давалось управление или поддержание жизни. У нас было четыре глобуса и Логос. Пятый Логос был Санат Кумара. **То есть Логос управлял. Это управленец был,** правда? То есть он управлял этом глобусом как, можно сказать, определённой пространственно-мерностной развёрткой жизни, то есть на этом глобусе был определённый вид жизни соответствующих существ в соответствующем выражении. И Логос что делал? Чтобы это жизнь развивалась. То есть Отец, – интересный такой момент, – ему давал заряд на что? На развитие. И причём Логосу было выгодно, когда у него было много живых существ, которые жили этим видом глобусной жизни. Почему? Потому что и Логосу в том числе этот объём тоже давался.

*Из зала: – Но это же другая материя?*

Да. Теперь давайте увидим, что Логос – не знаю, видели вы или нет, я ещё застала момент, когда Владыка как-то показывал, как Логосы строят. Они строили ситуации для окружающих людей, для человека. То есть Логос читал книгу жизни тех живых существ, которые находились на этом глобусе. Для чего? Его задача была – развивать эту жизнь. Вот если мы возьмём человеческий глобус, то было Слово, и, естественно, в Слове, помните, был ещё план жизни. Тогда был план жизни. И задача Логоса была что сделать? Через организацию внешних каких-то ситуаций, которые Логосы начинали складывать – кого, где и как свести, условно говоря, просто пространство, там машины, люди, как они встречаются, кого как сводили. То есть Логос простраивал определённые ситуации, для того чтобы через эту ситуацию, – это ж нужно было сложить, – организовать. То есть это была логика этого глобуса, где **Логос складывал разными управляющими началами, чтобы развитие жизни шло. И для одного глобуса и для этого вида жизни нужна была одна логика организации, а для другого – другая, для человеческого – третья логика, которая выводила и давала Начала.**

Те, кто были в этом глобусе, они этого не видели, то есть для этого нужно было выйти. Помните, «готов ученик – готов ему учитель». И вот, кстати, этот эффект Господа, господина и так далее, который в Чашах тоже мог остаться. Потому что, когда говорили или обращались «О, Господи, помоги, защити!» или ещё что-то, то это как раз было обращение к кому? К господину, к Логосу этого глобуса. Вот такие варианты. И поэтому к чему мы идём? К тому, что предыдущая эпоха и вот логика и логосность, или логичность – это вот сюда, к Логитике, вот эти старые какие-то предыдущие начала. А мы с вами могли пересекаться, мы могли воплощаться в разных телах и в разных глобусах, где разные бывают накопления, могли практиковать через разные практики. Думаю, вы тоже сталкивались иногда, даже сейчас бывает ещё, с некоторыми сталкиваешься – вроде бы все человеки, но практика, когда начинаешь смотреть, откуда это идёт, откуда начало этой практики или какие начала эта практика вызывала – интересный момент. И вот если мы возьмём 16-рицу Практик ИВДИВО, то для вас это можно рассмотреть ракурсом каким? А какие Начала я практикой от Образа жизни до Синтеза сейчас могу выявить или сложить. Какая специфика, например, практикования подразделения ИВДИВО Адыгея? Какие начала или какая логосность у меня здесь сейчас? Или логичность? Как складывается, получается или не получается?

А что делали ещё Логосы? Ну, были вот эти семь духов, стоящих пред Престолом, и так далее. **То есть Логос что делал? Он говорил Слово, это Слово давало определённый заряд, или поддержку, или развитие соответствующей жиз**ни. Там материя реагировала на Логоса. Плюс Санат Кумара. С другой стороны, мы перед этим подняли тему – например, Посвящённые, которые были в Иерархии. А, значит в ваших Чашах, – а если вы были хотя бы в каком-то из воплощений Посвящённым, – у вас там могут оставаться, например, иерархические начала с предыдущей эпохи. Знаете, ещё почему? С позиции пятой расы мы этим росли. То есть нам какой-то «финт», так скажем, помогал глубоко и качественно реализовывать поручения. Мы могли достигнуть достаточно высоких посвящений. Но начало, вот сам момент начал, которыми мы могли преобразить даже посвящения. У нас есть такие практики.

## Логика преодолевает эффект нелогичности предыдущих действий

Но вот есть такое слово, такой момент и такая фраза – дойти до самых основ и начал. Вот если копнуть, так копнуть! И вот тогда получается, что Логика в том числе ещё и вскапывает – но тут, наверно, больше Пралогика у Аватарессы Дарьи. Она как раз вот в первую очередь помогает преодолеть какие-то, – здесь даже больше Кут Хуми показывает, – эффект нелогичности каких-то действий. Наверное, даже, с Началами – это всё-таки эффект больше Георга. А вот с самой Логикой как Частью, знаете, вот там с Системами её поработать, с Аппаратами, как они работают – вот это уже да. Ведь даже если ты уже там что-то доработал с предыдущими Началами, то насколько правильно Системы, Аппаратами и Частности вырабатываются твоей Частью. То есть как она вообще у тебя действует? Вот увидьте, что начала могут быть некорректными. Смотрите опять же через слово – «хорошее дело плохим словом не назовут». Вот такое есть, да? Это вот к слову, к словам. То есть Слово начинается с двойки, где-то там со второго Синтеза, мы там затрагиваем. И получается, что в разных делах есть итог, результат. И, бывает, результат иногда отрицательный, но начала-то там были.

*Из зала: – Вот говорят: «Лиха беда начало».*

(*смеётся*) Вот видите, сейчас из ячеек начнёт доставаться. Мы сейчас по-другому даже эту поговорку будем видеть, с позиции Логики.

*Из зала: – Она, кстати, продолжение имеет, я сейчас не помню…*

Я, кстати, очень часто сталкивалась с тем, что мы знаем только часть фразы. Вот только недавно, я сейчас не вспомню, я так была удивлена, там даже смысл меняется. Потому что, оказывается, там есть вторая часть, продолжение этой фразы.

*Из зала: – Кажется, «начало есть дыра, будет и прореха». Вот так она звучит.*

(*смех в зале*) Кстати, никогда не слышала. «Лиха беда начало» слышала, а вторую часть...

*Из зала: – Лиха беда начало это дерзновение… (неразборчиво).*

Да-да-да. И, знаете, как говорят, интуитивно – а у нас горизонт ниже – Интуиция, помните? – вот интуитивно человек, идя дальше… Ведь когда-то полностью фраза была вначале. Но потом с годами, десятилетиями человек менялся, начали выявляться новые Начала, и человек что делал? Тоже вариант, смотрите, это же убирание, то есть здесь несколько Начал на самом деле можно увидеть. Можно увидеть как разные слова (слово – это начало) и как они между собой начинают связываться. И вот, смотрите – раз! – вот эту вторую половину убрали. И совершено другой смысл. И, действительно, этот эффект, смотрите – новое же, правда? – вхождения. Лиха беда начало. Что будет дальше? «Не буди лихо» и так далее (*смеётся*).

*Из зала: – …пока оно тихо.*

В общем, и так далее и так далее. Но это ведь тоже откуда-то взяли как определённый такой опыт жизни человечества, то есть по итогам тех начал, на которые они выходили.

*Из зала: – Вот «лиха» и «беда». Лиха – это что-то новое, вспышка какая-то, стремление куда-то. А беда – необязательно, что это всё плохо, а просто не каждый возьмётся за это дело – начать. Главное – начать. Вот у меня всегда было: главное- начало. Сложно начало сделать, а дальше ты уже пошёл, ты уже делаешь.*

## Начни уже сегодня делать то, что ты можешь

Вот! Теперь, смотрите, вот это к Логике. Есть логика внешних действий, или внешней деятельности, или внешних реализаций. И в окружающем человечестве – я вот только недавно с этим сталкивалась – есть такой взгляд, или такая позиция. То есть даже если вам сейчас кажется, что вы вот вообще не знаете, что делать, может, какой-то этап жизни закончился, не знаешь, куда двигаться дальше и за что браться, есть вот такой момент. Это такая жизненная, может быть логика, человеческая логика, но она правильная. Там есть такие моменты: начни делать сейчас то, что ты можешь. Вот что ты сейчас можешь, просто начни делать вот это. Это вот лиха беда, да. Что ты можешь сделать сегодня? Подойти к окну, открыть занавеску, посмотреть на улицу, посмотреть на город, полить цветы – сегодня. **И вот этот эффект включённости: сделай то, что ты сегодня можешь сделать**.

*Из зала: – Это ж как Новые Начала.*

Конечно! Да-да-да! Я сейчас понимаю, это такая человеческая логика, но, знаете, как, она даёт следующую тенденцию. И получается, смотрите, такой правильный контакт, а Человек – это всегда внешне, он во внешнем. Это Посвящённый будет во внутреннем. И поэтому здесь всё правильно. Вот этот эффект во внешнем, то есть чтобы окружающая жизнь на тебя среагировала. Значит, нужно простроить правильно деятельность вовне. А новое Начало, его же ещё увидеть надо, правда? Куда твоей жизни дальше двигаться?

Вот мы сейчас говорим: – «Условия». **У нас с вами условия, у граждан – событийный ряд, у них сейчас события, ситуации происходят. И вот как они решают эти события, ситуации, которые в их жизни происходят, по сути – это их условия. У них за счёт этого и растут Части, ну, там, Частности появляются**. Вот она, жизнь, она вот этим пользуется.

И зала: – *Частности новые.*

Да! И вот этот эффект: – «О-о-о, каждый день новое… Ну, это круто…» *(смех в зале, реплики).* Нет, солнце встаёт, оно всегда по-новому, правда? Сегодня здесь, завтра там *(смеётся)*. Оно, кстати, тоже – восходит с одной стороны, садится с другой. А сейчас другой вариант: планета крутится сама вокруг своей оси, при этом она ещё вокруг, на самом деле, всё равно по-новому и по-разному. Сейчас настраивайтесь, Кут Хуми фиксирует, этот эффект космоса внешнего: если мы посмотрим, на самом деле, планета даже не проходит точку дважды в одном месте. На самом деле, это всегда будут нано-нано-наномиллиметры какие-то. Но, на самом деле, если Солнечная системе в Галактике, Галактика в Метагалактике, и пошли дальше, то есть чем больше вот этих разных связок…

## Каждый Должностно Полномочный неповторим

Это, знаете, как у нас с вами, нет второго такого Должностно Полномочного – почему? А по Огням. Вот у вас есть только Огонь Синтеза Начала. У Георга какой Огонь?

И зала: – *Да, да.*

Потом у вас выражение идёт, ну, например, Кут Хуми у нас у всех будет идти, да? И плюс потом по должностям. И вот этот синтез как минимум трёх Огней, он же неповторим! То есть у всех будет обязательно какое-то разное звучание. Хотя бы один, но он будет, вот это пересечение трёх Огней, оно всегда будет разное, неповторимое, то есть второго такого не будет. Хотя вроде та же должность, там, Столпы, вот у нас сколько сейчас – 96, по-моему, подразделений? Вот сколько у нас подразделений? Смотрите, как мы связали – подразделение, космос, планета – связки. Почему бы и нет? Почему бы и нет, правильно? ИВДИВО развёрнут на 16 Космосов? Развёрнут. А это какой взгляд должен быть, какой реализации, какого Реализованного?

*Из зала:* – Изначально Вышестоящего Отца? Ивдивного?

А у Полномочного какие полномочия? Какие там полномочия?

*(Реплики из зала).*

Та-а-ак, Логика…, Казалось бы, связки такие. Смотрите, не хватает – «не помню», называется, «нет данных», и приплыли с вашей логикой, потому что, извините, всё равно должна быть база, правда? База.

Итак, помните, у вас там 16-рица, там есть архетипы, там есть полномочия ракурсом, например, эволюции, да?

*(Реплики в зале).*

Во-во-во, то есть, смотрите, и у нас, начиная с Полномочного, там идёт что? Выражение где? Вовне. То есть есть ещё Человек и Компетентный – это внутренне, ну, больше такой вот эффект, сами собою, так скажем, там Компетенции, здесь у Человека – Жизненности, бурлим все. Я всё время смотрю, вот, Трамп, видите, он какой жизненный – бурлит! Сколько ему уже? 80 практически, да? Как вам – побурлить? (*смеётся*)

*Реплики из зала, смех (неразборчиво).*

## Разные виды Логики

И вот, смотрите, сколько предложений было. Это будет итог, результат, начала будут разные, логика. Вот вы сейчас начали включаться в процесс, вот это самые-самые первые эффекты. Помните, вот этот эффект – база. Какую базу данных вы туда начнёте брать. Предложили уже «Тургеневский». «наш», «ваш» – уже три варианта, да? Смотрите, результат будет разный.

*(Реплики в зале).*

Я вот думаю, а как мне тогда? А Владыка Синтеза от ИВДИВО в целом, здесь не может «ваше-наше». Это всё наше, это всё мы, все в ИВДИВО, правда? Логика, результат. Ладно.

То есть, понимаете теперь, да? Если мы посмотрим на предыдущую эпоху, то есть вот эти Логосы, да, у нас, получается, четыре глобуса, а пятый – Санат Кумара, разное выражение, строение было. Вот то, что мы знаем с вами как семь планов и которые мы с вами с первого Синтеза начинаем разбирать, как строилась предыдущая эпоха, это вообще-то был взгляд какого выражения? Это была логика человеческого выражения, правда? Кстати, глобусы, или как? Ну, в принципе, да, я думаю, что Логосы явно знали это, потому что они человека должны были как-то сактивировать, чтобы он начал… Чтобы быть управленцем, то есть явно там тоже какие-то у них подготовки должны были быть. Там даже Логика самой, получается, Иерархии была разная, правда? Потому что сейчас вот Логосов нет. Были ещё… Ой, как они назывались? Кто строил Планы? Демиурги! Во, было такое название. Они были Творцами, они творили Планы. То есть Учителя этим не владели. То есть они постепенно стали Владыками, потом стали Аватарами. Ну, вот сейчас Аватар Синтеза Кут Хуми, он Отец, да, выражение тоже есть такое у него, если вы посмотрите. Поэтому Логика разная, она совершенно другая сейчас. Поэтому Логика бывает разная.

И вот Логика Изначально Вышестоящего Отца, обратите внимание, мы с вами стяжаем, Отец фиксирует, у нас с вами «Логика Отец-Человек-Землянина», да? Интересно, тоже такой вот эффект. То есть, помните, был определённый период времени, у нас всегда название Части шло «Изначально Вышестоящего Отца» – Части. А сейчас – как ваша Логика, на это обратила внимание? Вот сразу задаться вопросом – а почему там, например, в Частях появилось «Отец-Человек-Землянина»? Заметить, да? Например, была такая практика Дхьяны. То есть нужно было что сделать? Первые эти этапы, помните, концентрация, что там ещё было?

И зала: – *Остановить мысль.*

«Остановить мысль» *(смеётся).* Ну, вот этот эффект вхождения, чтобы войти в мысль, нужно было сначала сконцентрироваться. А сначала фиксация внимания шла, то есть ты должен зафиксировать внимание на том, о чём ты сейчас будешь думать, чтобы у тебя появилась мысль. Помните, нужно было проникнуться, например, своей мыслью в какой-то предмет и так далее? И вот для нас сейчас это кажется… ну, в принципе, мы свободно можем сконцентрироваться, для нас сейчас не проблема.

Нас «сконцентрироваться», кстати, поприучал, если можно так выразиться, телевизор. Там был эффект мигания пикселей и всё остальное, и вот мы, когда концентрируемся, смотрим… Сейчас у нас много разных техник, технологий, но именно телевизор нас тоже в какой-то мере обучил тому, что мы начали свободней или проще концентрироваться на чём-либо, на каких-то ситуациях. Вопрос, вот этот эффект концентрации, он первый процесс, чтобы войти в распознание, начать концентрироваться, входить. Не помню, сейчас даже не вспоминается, это ниже, на горизонте Размышления, вот туда это сейчас сдалось, но это остаётся. То есть насколько мы обращаем внимание, на чём мы концентрируемся, всё-таки у нас четвёртый горизонт данной 16-рицы третьего курса. А значит, всё нижестоящее предполагает, что вы этим всем уже владеете. Все нижестоящие Части четвёртого горизонта, но так как Чаша, то тут будет Чашей включаться ещё и 12 горизонт, потому что тут такая интересная специфика, что Чаши есть у четвёртого и у 12 горизонта. Поэтому Чаша Логики, помните, как, в нижестоящее будет включаться вышестоящее, **и у нас у каждого складывается, можем так назвать её, Синтез-Чаша. Она складывается из всех видов Чаш, которые у нас сейчас действуют**. Ну или, например, Чаша, вот у вас, горизонт Ипостаси, мы можем сказать, что это Чаша Ипостаси в первую очередь должна быть, да? Ну или если вы Учителя в ИВДИВО, это будет Чаша Учителя, например. Можно Чаша Владыки, это Владыки Синтеза тоже, да, то есть, можно сказать, по реализациям.

И зала: – *Чаша Логики.*

Чаша Логики – это уже будет Часть.

## Принцип Синтеза «всё во всём», где каждая Часть отражается в каждой Части

Ой, вот ещё тоже момент, Владыка показал, может, чуть забегаем вперёд, но всё-таки. Помните, у вас как там? Синтез Частей Отец-Человек-Субъекта. И знаете, у вас в головах… Есть такие мультики, ну, я так не повторю, но вот, знаете, Части – вот так они у вас, Части *(показывает)*, вы видите только Части. Знаете, есть ИВДИВО-полисы, и в этих ИВДИВО-полисах Части *(смех в зале).* Одна Часть гуляет, вот эта вот Логика, Чаша, вы сразу сказали. Я про тело, в котором Части, даже не только тело. Я тоже стою здесь телом, правда? Но, извините, может сейчас, конечно, Логика и выпячивается *(смеётся),* да, потому что идёт фиксация и развёртывание Логики Изначально Вышестоящего Отца. Она здесь тоже развёрнута, физически фиксируется. Но всё-таки… **Вот вы рассматриваете Части, но вы не видите, что Части, они обязательно в теле.** Поэтому мы с вами стяжаем, у нас, помните, там, Абсолют, потом мы стяжаем Части и по итогам… Вы уже сами там подумайте, как это лучше сделать, простяжайте. В первую очередь начинается с Человека. Но вообще по-хорошему там потом надо Части Посвящённого, Служащего и так далее. Но там должен быть Человек, а это всё-таки тело, но тело выражением кого? Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси и так далее. То есть поэтому с Частями, но … Непонятно, что это такое *(смеётся)*, сами по себе где-то гуляют, разбегаются. Это важно для логики вещей – это важно. Для логики Частей – это важно.

Кстати, помните, принцип Синтеза – «всё во всём», **где каждая Часть отражается в каждой Части. Она обязательно в каждой Части. То есть есть Логика Сердца, Логика Души, Логика Разума**. Вот так рассматриваете? Логика Синтез-образа. Логика чего ещё? Головерсума. Слушайте, Логика Головерсума! Очень интересненько! Вот прямо помозговать сразу хочется. Головерсум такой логичный-логичный будет, да?

*Из зала:* – А если Головерсум Логики? Тоже очень интересно.

Да, сразу головняки преодолеются. Сразу вариантов будет разных – образов, голограмм, картин и так далее.

*И зала:* – *Значит, Логика Частей соберёт для каждой Части все Начала, Начала этой Части, и будет ею оперировать, чтобы эта Часть не разбегалась по ИВДИВО-полису (смех в зале).*

Вот! Конечно. Кстати, посмотрите тогда, вот это тоже Чаши, наверное, собирают, скорее всего, таким ракурсом. Смотрите, Душа была в пятую расу? Была. Высшая Душа, помните, Высшие Части у нас появились. А с другой стороны, ведь Начала Души в пятой расе были другие, правда же? Даже вот, смотрите, Душа реальностная, это реальностные Начала Души, правда же, в реальности. А есть архетипические Начала Души. Какие они? Совершенно другие, согласна.

*Из зала:* – *По видам материи, а здесь будет по реальностям.*

Да-да-да. Вот если начать углубляться, чтобы их связать, или вот говорят: – «Ребята, надо разрабатываться Частями». Вы различаете или не различаете? Кстати, когда мы начали, у нас появилась 1024-рица, и, как оказалось, наши начали выходить, Высшие Части там не срабатывают, ну, не всё так просто, на самом деле. Ну мы ж привыкли как – я возжёгся, стяжал, сказал – всё, вышел. А здесь так не работает с Высшими Частями. Вы представляете, это Внутреннее Изначально Вышестоящего Отца, который сейчас для нас это развернул.

## Чаша – символ Человека

Смотрите, пятая раса – это совершенно другая Логика, совершенно другие Начала. В пятой расе можно было иметь Чашу, чтобы, помните, кто там, Пётр стоял с ключами? И запускал не в Дом Отца к Отцу, а в рай только! Помните, **Чаша – это символ Человека? Но это ведь Начало, да? Можно сказать, что Чаша – это одно из Начал Человека? Это Начало, потому что действительно Начало. Потому что, если этого Начала не будет, на самом деле Человека не будет**.

А что там тогда в этой Чаше такого? А что там в Чаше? Вот вы задумывались? Любая Чаша, необязательно Чаша Логики. Но это у вас же тоже Чаша Логики? А почему? Вот эти вопросы тем более будут логически, потому что у вас будут соответствующие выводы, потом с принятием решения, выходом. И тем более вы тогда увидите, вы начнёте видеть На-ча-ла, но их Началами нужно увидеть – не мыслями, а Началами. Тогда будет видно Начала, например, Начала Человека. Вот одна из Частей, выражений – Чаша. Горизонт Сердца, то есть – это Сердце, Часть Сердце, из видов Сердец. Это Сердце. Смотрите, пошло-пошло-пошло, что там такого? Ну, добавляем, идём дальше!

И зала: – *Человек внутри стоит.*

Человек внутри стоит. И что? От этого – что?

*Из зала: – Там Огонь, ячейки в которых записано…*

Вот задуматься, поуглубляться, вот сейчас вашими подготовками, третий курс. Многие, кстати, вышестоящие где-то уже проходили. Поуглубляться, пойти дальше, чем просто общими фразами вам рассказывали строение Чаши. Пойти поуглубляться туда, поуглубляться через Начала. **Это очень важное Начало Человека, Чаша – это Начало, крупное Начало**. Почему, что там? И пораскручивать. Опишите это Начало. То есть одно Начало, ну, скажем, Чаша, тогда можно, помните, текст, Содержание, Слово, правда? Тогда будет интересно. Мы можем рассказать, объяснить, вывести. И тогда что? Тогда мы с вами найдём варианты, например, практики, мы сложим какую-то, например, методику, чтобы чего-то там достичь, правильно? То есть к каким-то следующим Началам. Может быть, тогда увидим следующие Начала. Почему? Потому что, если мы расшифруем вот это Начало, впишем его для себя внутри, оно обязательно начнёт связываться, мы увидим. Оно связано, мы просто это не видим. Но если мы начинаем углубляться вот по этим связям, мы начнём замечать связки с другими Началами в Человеке.

И зала: *– Сферы по количеству Частей в Чаше. С каждой Частью Чашу можно синтезировать полностью, 1024-рично.*

Что ещё? Я помню, прямо с первых Синтезов.

*Из зала:* – *Ещё ячейки в Чаше.*

Ну и что?

*Из зала: – А там информация.*

Что вот такого особенного? Почему вот именно… Вы мне просто рассказываете, а вот что это «что-то», чтобы оно было важное, вот эта важность.

*И зала:* *–* ***Отец развернул Чашу, чтоб записью всех стандартов, законов человеческих – Человек Планеты, Человек Метагалактики – уже в Чаше это заложено****.*

## Специфика Чаши – эффект проживания. Важность реализации как итога

Вот! **Чаша – это же Сердце**. Мы пошли дальше, мы начали поднимать сначала вот эту базу саму, ту базу знаний, которая у нас вообще есть. То есть **Логика оперирует вот этой первичной базой, чтобы потом выйти на «увидеть Начала» в этом**. Вот доходить, можно сказать, до сути вещей, но суть там у нас вообще не ниже остаётся, да? То есть вам надо доходить и до Сути, потому что это шестая Часть, а вообще-то до Начала.

*И зала: – Надо доходить до Истины.*

Ну в вершине, тогда да, но всё-таки не проскакивая, потому что Истина… Мы сейчас вернёмся к логичности предыдущей эпохи. Помнишь, все искали Истину? И в Чаше сейчас начнёт подниматься. Ты уверена, что там вот этих старых Начал уже нет? Посмотрите сейчас по Чашам. Попроживайте, посмотрите Взглядом. Для этого глазки необязательно закрывать, ну или разверните синтез Чаш, и посмотрите, что достаётся. То есть оно просто как воспоминания. Воспоминания, кстати, откуда поднимаются? Из Чаши. Помните, **в Чаше записи не просто знания, а проживания**. Первый эффект про-жи-ва-ния, когда не в голове прокручиваю, а я прожила, то есть это мой опыт прожитый, там мои реакции, они могут быть корректными, некорректными. То есть там могут быть мои мысли, мои взгляды на эту ситуацию, на этот опыт прожитый. Там Сердечная мысль разворачивалась, записывалась в ячейки как вот этот прожитый определённый опыт. **Проживание с Чаши начиналось**.

Вот этот эффект проживания. И на самом деле, контакт с Отцом начинался с Лотоса, но эффект вот этой проживаемости, а проживаемость, она несёт всё равно что-то от Источника. От Источника идёт эффект проживания как истинности, настоящести происходящего, Отцовскости, лучше так скажем, то есть то, что есть как данность и реальность в Отце и с Отцом. То есть эффект проживания начинался с Чаши, это её специфика. Вот, смотрите, этот момент «здесь, сейчас», о котором говорят. Вот это тоже начинала фиксировать Чаша.

С другой стороны, что ещё? Я согласна с тем, что, помните, была ещё такая фраза «Живите Сердцем». Каким Сердцем? В первую очередь, здесь Чаша будет. Помните, у Посвящённого? Это Посвящённый, в первую очередь, начинал что делать? Ну первые, кто стяжал Чашу, да? Кстати, один из, как бы мы сейчас сказали бы, Синтезреализованных. Синтезкосмический, да? Христос. Он был Иисус, стал Христом, реализация Христа.

Кстати, смотрите, Начала Христа, если мы посмотрим. Помните, я сказала, такая красная линия через Синтез? Вот Кут Хуми почему фиксирует на реализации? **Реализации – это итог.** **Логика нас тянет к следующим Началам, и обязательно к следующему Творению.** А творение – это то, что материализуется. Вот оно есть, то есть творение нового. Есть такая фраза, что, если у тебя есть дело, Отец тебя творит. Мы чем ценны ещё Отцу? Тем, что мы двигаемся дальше, мы ищем следующую Логику ИВДИВО, следующую Логику, например, Учения Синтеза, и, оказывается, она теперь в 16 космосах, а мы до этого в принципе шли только ракурсом Метагалактики, Метагалактического Учения Синтеза. И вот мы сегодня с Главой ИДИВО делали эту практику, в это входили, стяжали с вами.

Вот у нас сейчас есть, если мы возьмём даже с вами 16 космосов, первые восемь и восьмое выражение как восьмая реализация, а у нас там Христос, а там у нас что ещё идёт, если мы возьмём Столп Совершенного Сердца? Посмотрим по космосам. У нас там Роза. Роза у нас на восьмёрке?

*И зала: – На восьмёрке.*

На восьмёрке у нас там, да. И здесь у нас Части, которые по первым восьми космосам, их у нас 8192, если мы будем брать. Там Огонь, помните? А следующие восемь, там уже Синтез. Специфика тоже. Так как вы попробовали логически посвязывать, какие-то новые Начала достать, чтобы всё-таки у вас эти Части как 1024-рица, в новом выражении, начали действовать? Сейчас весь ИВДИВО, Владыки Синтеза, мозгуем, как с этими Частями вообще действовать, как их разрабатывать? Потому что пока мы их только простяжали – и всё. Различаем или не различаем? Потому что начали замечать – это вот сейчас поотстраиваемся, но опять, кто из вас замечает, устремляются в 16385, а выходят к Кут Хуми или к Отцу на 8193.

*И зала: – Это в лучшем случае. А то можно и в Метагалактику на 16385.*

Да, по реальностям. Я этот момент ловила. Это был момент, я помню на Синтезе, у меня был первый курс. Я увидела эти качели: там, где мы идём, а здесь Метагалактика, 16 реальностей Метагалактики Фа, и вот мы там у Кут Хуми. Ещё не было вот этих 16384. Это потом мы перешли с материнского, помните, где у нас было большое количество тел, мы стяжали. Потом перешли уже на одно число, там 16384 реальности у нас стало в каждом из архетипов разворачиваться. И прямо вот это ловишь, то есть ты проживаешь или нет? Ты стоишь в реальности или ты стоишь в архетипе. А у вас?

*Из зала:* – *Вот, действительно…*

Вот Логикой и сложите. Объясните, помозгуйте, выразите – и вы найдёте. Потому что там попрактиковать надо как внешне быть, например, мираклево подействовать, так и мозговой штурм, это в принципе тоже, на этом же горизонте он был всё равно, правда? Чтобы понять – понимание – понять, как, в чём разница, различие Частей.

Опять-таки сначала пойдёт по проживанию. Первым эффектом будет проживание, а дальше уже там с Кут Хуми какие-то нюансы. Например, вот эта Часть, специфика реальности и архетипа, специфика реальностной Части, специфика архетипической Части. То есть чтобы объяснить, а не только почувствовать. Почувствовать… ну, ты почувствовала. Потом объяснить даже не сможешь мыслью, потому что чувства.

Это даже вообще будет третий горизонт, правда? А вам вообще до Логики сейчас нужно.

*Из зала: – А вот Сознанием…*

Сознанием можно.

## Система и Аппарат Логики. Выстраивание Логики на примере профессии

А опять же у Логики Система какая? Там Сферы. А Аппарат как называется? Единица. А что такое единица?

*Из зала: – Это индивидуальность?*

Почему именно индивидуальность? Не только. Единица, вот смотри… Я так просто по одной теме раскручивала, и, может быть, удобно такой образ давать. Есть, например, специалист-психолог, возьмём профессию психолога. Сейчас есть масса специалистов, помните, **первая фундаментальность материи – это масса**. И вот у нас масса сейчас, дипломы получили, первая фундаментальность материи есть. Дальше, следующее у нас что?

*Из зала: – Флюидичность.*

**Флюидичност**ь. То есть что? Какой эффект содержательности? Вот есть такой момент, флюиды психолога идут, или флюиды врача. Иногда человек подходит, вот он специалист, и от него флюиды врача идут. То есть он в этой среде, это тоже такой эффект, здесь нет ещё того, о чём вы сказали – индивидуальности. Но он уже в этой общей массе, но в этой общей массе уже этот эффект специалитета какой-то идёт, когда есть сама среда, которая тоже влияет внешне, правда же? Например, я обычно человек наблюдательный, и просто был такой момент, что у меня тоже получилось немножко побывать в медицинских учреждениях, и я там общалась… как они называются? Они не практиканты, а аспиранты. Да, вот первый курс, второй – они проходят практику там и так далее, вот мне было интересно. Хотя у меня есть врачи родственники, но как-то не могу с этими родственниками пообщаться. И вот с одним мальчиком как-то там получилось хорошо пообщаться. Он мне рассказал, другие кто-то подходили, общались, сколько они учатся, кто как что выбирает, и мне было очень интересно. Я просто погружалась, уже как Владыка Синтеза, погружалась в среду этих специалистов. Это вообще и среда психологов, просто вот эти флюиды психологов, и определённая среда, они разные. Вот профессиональная, именно профессиональная, среда без личных каких-то вот этих, а именно врачебная среда там, среда психологов, среда, не знаю, поваров, учителей, там образовательная среда. Кстати, приходишь на какие-то собрания в школу, где-то, бывает, они тоже собираются, тоже так понастраиваешься – среда другая, очень интересный эффект, мне очень понравилось. Кстати, например, хирургия. Для меня было откровение – просто я так не смотрела, – что, оказывается, хирургам мало иметь, скажем, хорошие руки, то есть уметь оперировать, этот навык, какая-то отсюда, может, чувствительность и так далее. Да, это такая профессия. Оказывается, там ещё есть другой момент. Почему некоторые туда не идут? Они могут что-то хорошо уметь делать руками, но, оказывается, хирург, – а там команда, он не один, он работает с командой, – и решение принимает он. Если на столе происходит что-то неожиданное, идёт не по плану, условно, резать, отрезать, что-то делать, – принимает решение он. То есть тоже эффект – взять ответственность на себя, плюс руководить командой, тоже успевать ещё быть в курсе, условно говоря, падает давление, то-то делаем, это вкалываем, это ещё делаем. Это помимо того, что он что-то режет, зашивает, пришивает и так далее.

*Из зала: – Он должен знать специфику работы всей команды.*

Да, да. Это, знаете, как дирижёр, когда он необязательно играет на всех инструментах, но он держит всех. Казалось бы, чего там – стоит с палочкой. И здесь вот то же самое, правда? Для меня было просто столько откровений! И вот это тоже эффект такой настроенности, вот эта флюидичность, это вторая фундаментальность материи, это, соответственно, флюидичность той среды, например, профессии.

Дальше идёт **третья – матрица**. Что такое матрица? Вот кто куда доходит, кто на чём останавливается. И можно погрузиться, выучить. Матрица. Вопрос: какие данные, какую матрицу я сложу как специалист, какие пунктики у меня будут записаны в той или иной ячеечке. У меня как у специалиста одни записи в моей матрице, например, в профессии – вот человек как специалист, он психолог. И то он скажет, что это просто психолог, это так, одна из матриц или одна из ячеек специалиста – профессия. Или, например, профессии ИВДИВО, просто показываю сам момент. То есть нужно ещё суметь сложить матрицу, мы все разные, в том числе даже как специалисты, в зависимости от той матрицы, которая сложена у каждого из нас. А потом мы здесь можем чему-то научиться. Например, я как психолог, казалось бы, а зачем мне это надо? Да очень хорошо, можно настраиваться и считывать – там есть такой момент – способности, свойства и так далее. То есть, не зная в самой профессии чего-то, но помочь – в общем с чем пришёл, как сказать иногда даже, – но человеку становится легче. Иногда, бывает, через его профессиональную деятельность что-то донести, такое тоже бывает. И вот матрица. Сейчас многие стараются учиться. Вот есть такая фундаментальная матрица, фундаментальная психология. Я прямо могу там долго-долго, можно годами так ходить, ждать результат – долго. Время другое, скорости другие. То есть сейчас в любой профессии – это всё другое. Это Начала. Может, вам кажется, что мы немного уходим от темы, можем взять человеческую реализацию, но это тоже вот определённая логика. Я вам сейчас эти показываю моменты.

*Из зала: – Вот идея такая возникла. Есть «логик». И в принципе мы как подразделение – Логика, то есть каждый из нас должен... И вот эта масса, флюидичность, именно Логика вовне. И матрица Логика как профессии, можно сказать. Вот сейчас это всё приложить к Логике, не просто заниматься Логикой, а ещё и когда становишься логиком сам.*

Да, да. И вот выстроить – то есть помогает ли это тебе расти. На самом деле, это выстраивание Логики, Кут Хуми мне показывал на примере профессии. Можно пройтись по любой профессии, я вам сейчас показываю шаги логические, чтобы выявить Начала той или иной профессии. На самом деле, это глубже, это такие первые шаги, но как это складывается. Это же методы Синтеза. Сейчас вспомню, какой там Синтез, 34 – Методы.

И вот тогда у нас, смотрите, матрица, но, опять же, можно здесь научиться, здесь научиться, а дальше складывается **четвёрочка – единица**. И вот он специалист, где условно говоря, если я включаюсь, ко мне пришли как к специалисту, то есть кто доходит, вот он один такой.

И вот меня как-то, помню, приглашали, пришла к врачу, он ставил импланты. Когда я решилась, сходила, выбирала, думала, всё-таки операция, плюс действительно специалист, чтобы потом не переделывать. И пришла в одно место, там начала, а потом оказывается, что этот специалист ушёл в другое место, то есть пошли сняли себе отдельное помещение. И мне звонят, приглашают опять в эту клинику, ну, пусть условное название будет «Лайт дент», где было несколько специалистов. И вот меня приглашают на запись туда, а я говорю: – Знаете, мне ж не фирма нужна, где я пришла, меня посадили и всё. Мне руки важны, мне человек как единица профессиональная, правильно? Потому что важно, чьи руки это делают. И вот у него матрица, вопрос этих матриц, которые, скажем, у него сложены. А дальше уже он как специалист, как единица, где это всё синтезируется, помните, спинами, атомами, молекулами – шестнадцатью огнеобразами записано. Из матриц там тоже могут кубики складываться. Вопрос, какая единица потом будет как профессионал, который синтезирует собою, и здесь один схему накладывает какую-нибудь психологическую, а другой, знаете, такое понятие есть, вживую начинает работать, где все эти варианты подготовок, но они настолько универсализируются у тебя как единица!

Это я вам единицу объясняла, просто разными вариантами, образно, но Логика всё равно четыре-один будет, если мы посмотрим всё-таки эти образы. И, кстати, Логика эти Начала тоже будет выводить на новые образы, но всё равно Начала нужно увидеть в первую очередь с каким-нибудь новым образом.

Вот. **Поэтому у Логики аппарат – это единица**. Вы увидьте, что не «один», а что внутри себя единица содержит. Вот можете увидеть, единица содержит в себе, например, 16 вариантов огнеобразов – от спина до ядра.

*Из зала: – То есть цельность, да?*

## Логика выводит на новую цельность

Ну, можно сказать, что количество, переходящее в качество, можно и так сказать. Мы пойдём дальше, но мы сейчас не о фундаментальностях, я просто чуть-чуть вам так немножко образно показала связочкой такой, объяснив те же фундаментальности. Они там прописаны, их 16. Вы их знаете, вы их читали, но вот назначать их в логические, попробовать посвязывать чем-то, чтобы выйти на новые Начала какие-то. Что вам это даёт, тем объёмом знании, что в Распоряжениях, наверное, читали, и так далее, в Регламентах, куда это можно применить. Есть.

**То есть у Логики Система – это сферы**, то, о чём вы рассказывали, и **Аппарат – это единица**. То есть можно сказать, что **Аппарат тогда будет выводить на эту единицу, чтобы потом появилось новое Начало**. То есть когда он всё нижестоящее, условно говоря, массу с флюидичностью, складывает, связывает разные данные между собой как матрицу и выводит потом куда? Оно будет цельно. **Можно сказать, что Логика выводит на новую цельность, или на новую однородность** и так далее.

Сложилось, да? Да, мы затрагиваем с вами Логику, но мы ещё поднимаем с вами Начала, у нас сейчас первая практика. Мы в первой практике с вами попросим Отца переплавить эти старые начала, которые могут ещё оставаться, связывая с теми же логосами, которые были в предыдущую эпоху, и мы вот какими-то текстами, какими-то реализациями накапливали эти начала. Например, когда затрагивали Посвящённых, то, как мы с вами шли в Иерархии, чем мы там с вами шли, помните, вот мы затронули, про Христа я вам тогда сказала, то есть Христос что делал? Там с молением была Чаша. Он, кстати, тоже стяжал Чашу, первый, кто это показал, то есть смог взять Чашу. И сейчас Христы, Христины – у нас есть такая реализация. Значит, в первую очередь, если мы не выявим с вами новых Начал, например, того же Христа или Будды, могут срабатывать начала старые. Вот даже нам сегодня показали в праздник – это ведь старое начало было, учение Синтеза, оказывается, шло только ракурсом Метагалактики, пока мы не нашли, не увидели и не вошли. Мы там слово «Начало» не говорили, но на самом деле там же был Синтез, была практика Синтеза, а, значит, Начало как 36 Частность, а Синтез как 64. Значит, туда входит и Начало в том числе.

(*в зале какое-то движение, хождение, регулирование кондиционера)* Обратите внимание, как всё не так, вот всё не так. Обратите внимание, вас как-то выбивает всё. Помните, у Посвящённого было – чем сложнее внешне среда, это говорит о том, что, если ты соберёшься, у тебя будет более глубокое стяжание. Но это если ты соберёшься.

Мы сейчас с вами идём к Отцу, к Аватарам и входим в 36 Синтез Изначально Вышестоящего Отца, в общем поработаем. Сейчас будет практика – 3008 архетип ИВДИВО. Сейчас будем заполняться в Чаше Огнём и будем греться (*смеётся*).

## Практика 1.

## Вхождение в 36 Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 16384 Начал в Чашу Сердца каждого. Преображение Чаши Логики каждого Новыми Началами

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждым из нас, возжигаемся Ядрами Синтеза, максимальным количеством Ядер каждого из нас, вспыхивая и раскрывая Синтез из Ядер Синтеза, и возжигаем однородное тело Синтеза в каждом из нас, продолжаем погружаться, насыщаться 36 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Сейчас пока физически, мы ещё не вышли в зал ИВДИВО. Мы сейчас физически начинаем углублять, концентрировать, проникаться 36 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И смотрим, как внутри каждого из нас развёртывается однородное тело Синтеза. Оно сейчас развёртывается или в Ипостасном теле – вот минимально в Ипостасном теле. Про тело сказала – и сразу даже другая концентрация пошла Синтеза с фиксацией на каждом.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО, становясь в 3008 архетипе ИВДИВО, оформляясь пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь телесно физически собою. Просим Аватара Синтеза Кут Хуми направить каждому из нас 36 Синтез Изначально Вышестоящего Отца и проникаемся, заполняемся всем телом, погружаясь каждой клеткой тела, стоящего пред Аватарами Кут Хуми Фаинь, 36 Синтезом, заполняясь течением, внутренним течением 36 Синтеза каждой клеточкой тела, уплотняясь, стараясь максимально развернуться плотностью, концентрацией 36 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, устремляясь на явление Ипостасности Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми 36 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И вот мы сейчас, во взаимодействии с Аватаром Синтеза Кут Хуми, заполняемся, входим, проникаемся 36 Синтезом.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуи Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И сейчас проживаем, фиксируем поддержку Синтезом Аватаров каждого из нас в погружении каждым из нас в 36 Синтез. Вот как мы входим, начинаем двигаться внутренне 36 Синтезом в поддержке с Аватарами Синтеза каждого из нас. Фиксируем своё внимание на этом, стараемся увидеть, воспринять Образ синтезирования каждого из нас – сейчас вот с Аватаром Синтеза Кут Хуми. Далее вот сейчас будет с Изначально Вышестоящим Отцом. То есть мы не только смотрим внешне на взаимодействие – с кем мы сейчас стоим, перед кем мы сейчас стоим, а и внутри, то есть что сейчас происходит внутри, во внутреннем мире, во внутренней организации каждого из нас, стараясь и настраиваясь увидеть Логику внутреннего, например, Логику внутреннего развития каждого из нас и также Логику внешнего действия в зале с Аватарами и с Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И вот такой момент, не знаю, почему-то такая мысль пришла, то есть вас, извините за такое слово, не «разрывает» от этого, то есть вы внутренне входите, вы погружены, вы отслеживаете, вы двигаетесь этим, входя, стараясь выявить, понять, сложить внутреннюю Логику, или Логику внутреннего развития вас, Аватарами, Отцом, и внешнего действия, взаимодействия, деятельности с Аватарами, с Отцом в зале – что там происходит, может быть, движение, может быть, вы успеваете что-то говорить при этом, спрашивать у Аватаров. Может быть, замечаете, как Синтез из Хум Аватара Синтеза Кут Хуми идёт в Хум каждого из вас. Может быть, Синтез всем телом вмещается, берётся – как у вас это происходит.*

*И вот этот эффект внешнего-внутреннего, такая настроенность, вот прямо с начала Синтеза начинаем настраивать себя с Аватаром Синтеза Кут Хуми на вот такое действие на 36 Синтезе, или 36 Синтезом. Стараемся увидеть, войти, может быть, понять новые Начала внутреннего развития каждого, роста, реализации и внешней дееспособности каждого из нас. И вот сейчас Синтезом Аватара Синтеза кут Хуми, 36 Синтезом, вот поищите, как внутри, заполняясь, насколько ваш внутренний мир (и там не только мир, помните, внутренний космизм, внутренняя вселенскость, там у нас 16-рицы, если вы помните, внутренней организации, или внутренней организованности) – и вот насколько вы гибки внутренне, чтобы сейчас новым Синтезом для вас, даже если, может быть, кто-то второй раз решил прийти на 36 Синтез, он всё равно новый для вас. И любой Синтез, который мы сейчас проходим, независимо от курса Синтеза, он всегда самый, как бы это сказать, самый новый, самый высокий всегда для нас на данный момент.*

*И прямо вот сонастраиваемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми, развёртываясь, соорганизуясь Синтезом Частей, возжигая и разворачивая 1024 Части, вспыхивая сейчас Синтезом Аватара Синтеза Кут Хуми, 36 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, реальностными Частями, архетипическими Частями, синтезчастями – они внутри вас. И вот, знаете, такое слово, «ищем», куда ещё двинуться 36 Синтезом во внутреннем каждого из нас, куда ещё Синтез может течь, чтобы войти в следующую плотность, уплотняя 36 Синтез в ноги – это так, если телесно посмотреть, и внешне в зале. То есть вы, условно так, двигаетесь, вы пластичны телом, то есть успеваете ли вы замечать среду зала, насколько вы наблюдаете за Аватарами. Вот это эффект внутреннего и внешнего, когда вы с Аватаром Синтеза Кут Хуми, с Аватарессой Синтеза Фаинь внутренне организуетесь, логически отстраиваясь, отстраивая Логику внешнего и Логику внутреннего.*

*И ищем, ловим какие-то нюансы, когда что-то поменялось – фиксируем всегда. Вот знаете, этап, есть этапность, где – раз – и какая-то переключённость пошла, – раз – какой-то эффект сложился, – раз – какая-то мысль ваша синтезом Частей сложилась, вопрос возник к Аватару или к Аватарессе, просьба возникла.*

*И продолжаем погружаться в 36 Синтез, уплотняться им, стараясь добиться стопроцентной заполненности 36 Синтезом на данный момент. Вот как Кут Хуми считает на данный момент. Понятно, что у нас два дня, 12 часов, но вот на данный момент стопроцентность, которая необходима и которую видит Кут Хуми сейчас. Вот подтягиваемся этим, то есть постоянное взаимодействие с Аватарами. И настраиваемся сейчас на Логику Аватара Синтеза Кут Хуми Логикой каждого из нас, чтобы начать воспринимать, действовать, применяться, реализовываться, достигать Логикой, явлением Логики Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и взрастанием Логики каждого из нас этим, где-то перестраиваясь, где-то переорганизуясь, где-то раскрепощаясь, отпуская и позволяя себе сделать шаг в Новое, потому что Начала, Логика – это всегда Новое. И выразив это мыслью, словом, приняв решение сделать это вот этим эффектом, как это у вас действие происходит или шаг внутри для вас и даже, может быть, внешне. Даже, может быть, захочется сделать шаг в зале вперёд телом.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждому из нас форму Учителя 36 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, одеваемся и тоже начинаем замечать Логику в этом. Помните, в прошлый раз, вот у нас курс Ипостаси, а форма – Учителя. Какая в этом Логика у Аватара Синтеза Кут Хуми и Изначально Вышестоящего Отца?*

*Стяжаем 96 Инструментов Учителя 36 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И тоже сейчас как виды Синтеза – 96 Инструментов. Вмещаем их сейчас, вспыхиваем ими, усиляемся, организуемся этими 96 Инструментами, которые нам направил Аватар Синтеза Кут Хуми, входя и встраиваясь в 36 Синтез Изначально Вышестоящего Отца синтезом шестнадцати жизней. И следующий эффект: расширяемся, проникаемся теперь на 16-рицу жизней. То есть 36 Синтез, можно так сказать, усилен в 16 раз, то есть каждая из шестнадцати жизней сейчас будет усиляться 36 Синтезом. И, знаете, как вот линия Синтеза, варианты Синтеза или синтезирования данного Синтеза – уже 16 вариантов.*

*Стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми План Синтеза 36 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, развёртываемся данным Планом Синтеза. И посмотрите, куда План Синтеза вошёл и начал разворачиваться у вас.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми преобразить каждого из нас и синтез нас на преодоление, опустошение, просим освободить, опустошить каждого из нас от некорректных начал, устаревших начал как внутреннего роста и развития, так и внешней деятельности.*

*И сейчас в зале вокруг каждого из нас развёртывается Чаша. Это Чаша Сердца, в которой есть записи тех начал, в которые вы когда-то смогли войти, встроиться, которыми вы росли, жили. И здесь могут быть как по ячейкам Чаши, содержание ячеек Чаши, оно заполнено в том числе и соответствующими началами, могут быть и некорректные начала. И вот мы сейчас стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми соответствующий Огонь на выявление данных начал и просим освободить каждого из нас от тех начал, которые некорректны, если таковые есть (можно даже посмотреть сейчас, как из ячеек начинают вываливаться, вытряхиваться, выпадать какие-то сгустки), освободить содержание ячеек Чаши Сердца каждого из нас от начал, которые уже, может быть, несвоевременны, несовременны, устарели и не ведут каждого из нас к развитию, росту, реализации.*

*И вот сейчас просто раскрываемся, погружаемся в Огонь, которым сейчас Аватар прямо накрыл всю группу, соответствующим Огнём, и вот прямо вы-гру-жа-ем-ся. Это ещё такое… вот, помните, Сердце, оно насыщается, то есть оно насыщается разными ситуациями и записывает соответствующий опыт и опыт начал. И вот мы сейчас сдаём, вот даже Кут Хуми говорит «сдаём», какие-то начала, возможно, это было, ну, например, помните, у нас сначала посвящения были у Посвящённого, это одни начала были, а сейчас у нас посвящения у Изначального, совсем другие Начала посвящений в Новую эпоху. То есть нам бывает от каких-то некорректных легче освобождаться, а если что-то было полезно, мы, бывает, за это держимся. И вот здесь попросите Аватара Синтеза Кут Хуми помочь вам. Вот тут, знаете, глубокое следующее доверие Аватару Синтеза Кут Хуми, которое даст вам возможность войти в следующую, более глубокую, Ипостасность Аватару Синтеза Кут Хуми. И вот сейчас один на один с Кут Хуми поищите её. Между вами и Аватаром Синтеза Кут Хуми, чтобы опустошиться от тех начал, помните, когда-то было первый раз – контакт с Учителем. И когда-то так же было начало вашего контакта с Аватаром Синтеза Кут Хуми – уже с позиции Новой эпохи. И вот Аватар Синтеза Кут Хуми уже несёт Новые Начала, Начала Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, сейчас Начала 64 организаций. И вот с Аватаром Синтеза Кут Хуми сейчас найдите такую глубину проникновенности, открытости взаимодействия, как это у вас складывается, чтобы если есть какие-то начала, которые уже мешают и нужно опустошиться, даже вот на уровне контакта, взаимодействия, выразимости Кут Хуми, открытости ему, какими-то следующими шагами, словами для вас, может быть, своим словом вы как-то сможете Начала выразить, и в то же время войдите сейчас в Новые Начала, потому что сначала нужно опустошиться, чтобы потом на это место взять у Аватара Синтеза Кут Хуми Новые Начала.*

*Кстати, вот один вариант Кут Хуми напоминает, помните, вот эта фраза – «Не вижу, не слышу, но верю и иду». Это ведь тоже определённое Начало со своими такими нюансами. Давайте так – «Вижу, слышу, умею общаться, умею слышать, умею говорить и доносить то, о чём хочу сказать, или то, о чём хочу попросить Аватара Синтеза Кут Хуми. Веря, иду». И на это попросить Начала. Ну, мы сейчас пока освобождаемся, но Кут Хуми просить тоже можно.*

*И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми направить Начала, Новую Логичность каждому из нас. И вот сейчас заполняемся, проникаемся Началами, которые нам направляет Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Кут Хуми – Начала ИВДИВО синтез-16-космически. И тоже вот момент, когда некоторые из нас уже несколько лет, может быть, уже даже несколько десятилетий в Синтезе в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца, обратите внимание, ИВДИВО сейчас тоже преобразился. То есть вот этот эффект синтез-16-космический. Это на самом деле Новый ИВДИВО и, значит, это Новые Начала. И вот те начала, которые когда-то могли быть несколько лет назад и которые уже даже могут устареть. И вот умение опустошаться, помните, принцип Чаши – это ведь тоже умение насыщаться, но и умение опустошаться.*

*И вот сейчас можете посмотреть на Чаши, они даже сейчас, скажем так, заиграли по-новому. Состояние, проживание – фиксируем внутренне что происходит, внешне что происходит. И следуем Логике Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми, Логике 36 Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми. И сейчас пойдём к Изначально Вышестоящему Отцу. Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Возжигаясь, преображаемся, продолжая входить, погружаться, уплотняться 36-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу, становясь в 3073 архетипе ИВДИВО в зале Изначально Вышестоящего Отца. Становимся, оформляемся, вспыхиваем формой Учителя 36 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стоя в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом, мы сейчас просим Изначально Вышестоящего Отца ввести нас в 36 Синтез Изначально Вышестоящего Отца и сейчас начинаем фиксировать, проживать явление 36 Синтеза, вернее, явление Изначально Вышестоящего Отца нами 36 Синтезом. И сейчас тоже стараемся заполниться, уплотниться, дойти до Ипостасности уже Изначально Вышестоящему Отцу 36 Синтезом.*

*И вот тело заполняется 36 Синтезом, и когда вышестоящее тело заполнилось, заполняется физическое, и тогда нами здесь развёртывается среда синтезфизически 36-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и явление Изначально Вышестоящего Отца командой явлением Ипостасности Изначально Вышестоящему Отцу нами. И сейчас тоже, стоя в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, просим Изначально Вышестоящего Отца – здесь сейчас Отец немножко тоже что-то доработает, что-то довыводит в Чашах Сердца каждого из нас, какие-то начала, возможно, которые необходимо доработать, пережечь, убрать, что-то скоординировать, и предыдущую логичность каждого из нас. Логичность как… здесь даже сначала, наверное, в прошлом как процесс. Вот есть такой процесс Логики, логических построений, действий в каждом из нас. И вот если Отец сейчас видит, что там есть какие-то некорректные, например, нелогичные действия, фиксации, выражения, тоже сейчас просим Изначально Вышестоящего Отца пережечь, вывести из ячеек Чаши каждого из нас.*

*И сейчас, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 16 384 Начала Изначально Вышестоящего Отца в Чаши Сердца каждого из нас и вот теперь заполняемся Началами Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, прося Изначально Вышестоящего Отца начать Творение Чаши Логики в каждом из нас, с обучением каждого из нас видеть Начала, воспринимать Начала, думать Началами, мыслить Началами, оперировать и применяться Логикой. И организуемся теми Началами, которые сейчас Отец, смотрите, Он зафиксировал, они сейчас усваиваются, вписываются в ячейки Чаши, в оболочки. И вот сейчас эффект такой попроживайте – насыщенность Чаши, она прямо синтезфизически проживается, насыщенность Чаши Началами от Изначально Вышестоящего Отца. И вот пофиксируйте, попроживайте – и Верой своей в том числе – вашу преображённость, то есть то, что сейчас Отец и Аватары творили в каждом из нас. Пофиксируйте результаты в вас с Отцом, вот здесь вас с Отцом. Вот вы там взаимодействовали до этого с Аватаром Синтеза Кут Хуми, а теперь следующий шаг – вас с Отцом.*

*И вот в Логике есть такой интерес всегда, она очень такая творящая, так скажем. Творческая, творящая. А в чём Логика Отца? Вот до этого мы взаимодействовали с Аватаром Синтеза Кут Хуми и в его Логику погружались, а теперь вот так же, настраиваясь Чашей на Логику Отца. Можем почувствовать, прожить, считать, увидеть – смотрите, сколько разных вариантов – сосканировать, или явить собою – вот ещё какое-то следующее действие. А как это, явить собою? Логика Отца мною. Как она начинает организовывать процессы внутри вас. Целесообразность процессов, например, взаимодействие Частей, Систем, Аппаратов, Частностей.*

*И входя, встраиваясь в 36 Синтез Изначально Вышестоящего Отца, пресинтезируясь пред Изначально Вышестоящим Отцом, мы поздравляем Изначально Вышестоящего Отца с Праздником. И вот здесь сейчас ещё пообщайтесь с Отцом, попросите у Отца что, может быть, данным Синтезом вы хотели бы заложить, зафиксировать, чего-то достичь – вот тут уже с Отцом. Здесь у нас хороший эффект – Начала – Начала чего?*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16 384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, вспыхиваем. И тоже вот эффект – как это количество Синтезов Начал синтезировать внутри вас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Развёртываемся физически. Вот сейчас интересный момент: смотрите, сейчас Отец зафиксировал на каждом из нас какое-то Начало, вот на нас прямо на каждом фиксируется. Вот я Владыка Синтеза, вот на каждом из вас какое-то Начало, где, когда в процессе Синтеза будут идти темы, будут задаваться какие-то вопросы, вот увидьте, что вы можете сейчас развернуть, расшифровать, выразить это Начало в целом в ИВДИВО. Поэтому понастройтесь, найдите какое-то такое состояние открытости, доверия себе, когда вы свободно допускаете мысль внутрь вас. Например, мысль Аватара Синтеза Кут Хуми в расшифровке соответствующего Начала, чтобы выразить. Можно его сказать вслух, можно даже хотя бы подумать и тоже оно начнёт реализовываться.*

*И развёртываясь физически, эманируем в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Адыгея, в подразделения участников данной практики и в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

## Дом целен, он живёт балансом внутреннего-внешнего

Как вам? Получилось увидеть Чашу? Просто мы тут немножко пообщались, и иногда говорят, что не видят, не слышат или сложно бывает что-то. Вот сейчас в этой практике, сегодняшними практиками, попробуйте опустошиться, отдать те начала, которые у вас когда-то были заложены. Ну, так сложилось как-то, вот такие начала зафиксировали себе. Они же тоже разные бывают.

*Из зала: – А если начало имеет всё-таки завершение, то, может быть, эти начала растворяются? Если они исполнили своё действие?*

Не всегда.

*Из зала: – То есть они ещё поддерживаются, если они ещё не до конца реализованы?*

Да. Да. Здесь разные процессы есть. Вот мы сейчас переходим, у нас следующая тема как раз Чаша, Чаша Логики. Логика – вот сейчас перед перерывом стяжаем. Давайте рассмотрим – это как раз к следующей теме. Вы, кстати, л*о*вите на самом деле, вот обратите внимание на этот эффект: вопрос задаётся, потому что как раз входит тот Синтез, идёт следующая тема, у нас как раз Логика и Чаша Логики. Просто мы сейчас акцент тоже сделаем на Чашу, это Чаша Логики.

Как работает сама Чаша? Вот у нас с вами Часть Логика. У неё Система – это Сфера. Аппарат – Единица. Кстати, если вы посмотрите шестое Распоряжение, там Системы, Аппараты, Частности, и они расписаны. И можно их посмотреть по номеру. Тут будет ещё название: Сфера такая-то, Единица такая-то, по этой Части. Вы это уже сами посм*о*трите.

*Из зала: – Сфера созидания Логики. Идёт первая сфера – Созидание.*

Созидание.

Из зала: – А Единица – Формы.

Интересный момент. То есть, смотрите, получается, Созидание – Форма, Созидание – оно внешнее. Помните, у нас идёт Служащий – Созидание? Творение – оно будет идти внутренним. Тоже здесь такой интересный эффект. Всё, что мы с вами делали, творили когда-то, сотворяли и так далее – оно было или логичным, условно говоря, или нелогичным. Это очень просто, конечно, но вот или логичным, или нелогичным. И, помните, у нас были записи… Ну, не хочется здесь это приводить, но **в принципе можно сказать, что карма как неправильное применение энергии исходила из, условно, нелогичных действий, решений, мыслей, чувств и так далее**, да? А была ещё дхарма. А дхарма уже была у кого? У Посвященных. Почему? Потому что дхарма – это уже как бы такое внутренние решение, это уже внутренние реакции какие-то и так далее. Это уже внутреннее, и она, дхарма, ведь тоже разная, да? Дхарма бывала тяжёлая, так скажем, или отрицательная. Бывала положительная – как долг. Просто она тоже такая разная бывала. Но именно дхарма – это уже такой эффект, это внутренние решение, это внутреннее действие. Она шла из внутренних действий. И поэтому сейчас, не беря там карму-дхарму, а вот эта неправильность, или некорректность, в первую очередь, она шла как раз из, скажем, той логики действий или деятельности – внутренней или внешней, которой вы жили когда-то. Поэтому здесь будет так иногда затрагиваться это – и внешнее, и внутреннее.

То есть нам нужно увидеть, что вот Новая Эпоха, ну, **принцип Дома – это же всегда баланс внешнего-внутреннего**. На самом деле, это мы с вами делим на внешнее-внутреннее, а на самом деле Дом живёт вот этой цельностью. Но чтобы жить Домом, нам всё равно сначала нужно видеть и различать внешнее-внутреннее, чтобы потом… всегда есть следующая цельность.

Например, смотрите, можно себя отпускать куда-то, в какое-то действие, или, скажем, подталкивать, например, «надо, надо это делать», а внутри бояться, не верить в то, что ты делаешь. Что получается? Для Дома это разнонаправленные вектора. То есть ты вроде бы внешне идёшь… И вот в пятой расе это могло записываться по-разному. Там начала были другие. Оно могло отсюда, кстати, не так быстро сказываться где-то. А сейчас у нас по привычкам иногда бывает, по началам и по логике пятой расы ты идёшь, делаешь, а внутри, бывает, ну вообще тебе это не нужно, ты не хочешь. Хотя даже в пятой расе было известно, что если ты начинаешь что-то делать, то или поменяй внутреннее состояние, или подожди тогда, не делай. Это, кстати, на горизонте Духа, это к дхарме, это вот у Посвящённых уже начинало появляться, их так воспитывали.

## Комментарии и анализ процессов исполненной практики

То есть вот эта обязательная выровненность, её ж никто никуда не девал вообще, это известно. Это тоже ведь к Логике на самом деле, к Логике. Кстати, там в зале Владыка сказал, как… как разрывает, или что-то… В самом начале. Это у Кут Хуми, по-моему, мы стояли – физически, может быть, этой мысли не было – но там, в зале, или для тех тел там пошла такая волна, или вашим телам синтезфизически там было как-то вначале сложновато пристроиться. Знаете, почему? Вы привыкли: вы стоите, стяжаете, вы берёте, вы все вовне. А Кут Хуми там начал, и Отец потом дальше, мы ещё больше погрузились, и Кут Хуми нас прямо отстраивал, переключал, вот эти начала помогал какие-то убрать, наработанные уже. То, что потом привычками становится. Но это же было когда-то начало, в которое вы вошли, которое потом уже могло стать привычкой. Иногда даже мы там переучиваемся, меняем привычки, но иногда, бывает, начало остаётся. И мы их так не замечаем, мы привычку поменяли. Но вот, кстати, начало может связываться, знаете, как меняют связки с какими-то другими началами. И отсюда – вроде бы и поменялись, а результат не тот, какой хотелось бы.

*Из зала: – То есть Смысл остался, да, и Суть?*

Ну, смысл, суть… Мы сейчас пойдём по Частностям. Начало – 36. Все 35 до Движения там. Поэтому Суть, и там всё это, если оттуда достать.

И вот сейчас Кут Хуми вводил, там в принципе, не особо что-то много… Ну, может быть, не было много разных фраз или там мыслеобраза какого-то сложного. Но там больше было вот где Кут Хуми погружал нас в соответствующий Синтез, можно было переключиться, от чего-то очень глубокого опустошиться, поискать с Кут Хуми, пойти дальше. То есть я там успевала что-то сказать, потому что, на самом деле, там: – Ух ты! А вот это можно, ещё вот это сделать, вот это, вот это!

Даже с Кут Хуми. Оказывается, сами Начала, как Кут Хуми начал показывать, у нас же тоже была когда-то первый раз вот эта фраза: «Готов ученик – готов ему учитель».

Я там даже видела, что Начала были не только в пятой расе. Оказывается, там ещё где-то вот какие-то там начала, которые… что-то уходило, что-то… я даже не помню… у Отца там была такая фраза… сейчас не вспомню. Или Кут Хуми связывал их… Нет, это, по-моему, у Отца было. Вот что-то убиралось, а что-то ещё как связывалось что ли, по-другому, как-то по-новому. Я даже не могу пока сам процесс... Вот сейчас будем ещё погружаться.

Как вообще они видятся, Начала? Вот вы видели? Кто-то видел сами Начала, например? Вот в какой-то процесс ещё пойти дальше, чем говорила, что вот у вас там складывалось, что получалось, вот это ярко было, вот это, например, было ярко.

Вам этого не хватает! Вам не нужны какие-то на данный момент крутые стяжания. Вам нужно вот пофиксировать, не торопясь, с чувством, со вкусом. Знаете, вот вкус… Есть вот такое послевкусие, которое остаётся после. Вот сейчас тоже такое есть? Четвёрка, помните, в 16-рице телесности есть – и там Вкус, да? Когда мы, помните, говорим – с чувством, с толком, со вкусом погрузиться в какой-то процесс деятельности или практикования и так далее.

То есть вам в этой Логике этого не хватает. Вы где-то по верхам, по чувствам, наверное, скользите. Знаете, как вот эту вот матрицу, базу данных собрать, вы её собираете. Вот вы, кстати книжки писали. Я не стала говорить, но там, думаю, сами сообразите, где у вас были уже какие-то наработки, Начала – командные Начала, как вы складывались командой, какая-то разработанность, как вы начинали. Вам было интересно, вы там горели, помню, когда писали про Абику, ещё что-то у вас там было. Помню, вы тексты тогда набирали. Вы молодцы, классно, это есть. Но что нужно тогда было сделать, или что нужно сделать? Вот Кут Хуми тоже, раз вопрос звучит, значит, он задаёт его каждому из вас, чтобы пойти сделать этот следующий шаг.

Давайте посмотрим ещё, это ведь тоже будет к Началам. Вы были подразделением какого горизонта?

*Из зала: – Созидание.*

Если возьмём по 16-це, это к какому горизонту относилось?

*Из зала: – К троечке.*

К тройке. То есть вы поднялись. Смотрите, вот если мы возьмём с этой матрицы, условно говоря, это, конечно, фундаментальности материи, но почему бы, когда мы офизичиваем – вот он, результат – может быть, с матрицы и вот этого набора матричного перейти на единичность, где каждый из вас, как Единица. Вот что для вас? Вот я сейчас говорю эти слова, попробуйте пойти задаться этим вопросом внутри с Кут Хуми.

## Важность самостоятельных действий

Смотрите, сам Синтез, кажется, вот-вот-вот сейчас подойдём, и я вам отвечу, вы ждёте. Вот, вот она, вот оно – «Вот сейчас истина войдёт!»

**Ведь Кут Хуми подводит, он даёт направление, а дальше вы должны дойти сами**. Это неважно, какой Владыка Синтеза тут будет стоять, или Аватар Синтеза. Владыка так всегда ведёт, то есть он подводит, подводит, а дальше он оставляет, чтобы вы дошли сами. Тогда это – ваше.

И вот этим Синтезом попробуйте ещё попогружаться, позадаваться с Кут Хуми, поспрашивать. Вот сейчас тема идёт – позадавайте ему вопросы. Опять, чтобы те Начала, которые сейчас заложили Отец и Кут Хуми, начали доставаться у вас тоже. Они вписались, ушли в ячейки Чаши. Теперь надо начать что делать, чтобы Чаша начала действовать? Эти Начала оттуда начали доставаться. Дальше что они начнут делать? Что будет происходить? Знаете, когда есть такой вот эффект методичности. Я заметила, скорости увеличиваются – они везде у всех. Вот у окружающих людей то же самое, сейчас прямо запросы такие – чтоб вот сейчас быстро, за один раз ты зашёл, преобразился, у тебя всё было, всё получилось и так далее. Но в этом теряется… знаете, вот сейчас количество стяжаний, всего остального, а есть такие моменты, которые вы должны оставлять сами для себя. Вам это никто говорить не должен на самом деле. То есть не ждите, что вот сейчас глава подразделения вам это объяснит или там Главы ИВДИВО сейчас об этом скажут. То есть это уже предполагается, что вы сами в это входите, с Аватарами и с Отцом общаетесь, например, с Георгом, с Дарьей, с Кут Хуми общаетесь. То есть для вас эти вот шаги, на что вам сейчас нужно обратить внимание. То есть на какие-то, казалось бы, как вы думаете, что это мелкие действия. Это далеко будут не мелкие действия. Просто даже в этой практике, которая была первая, посмотрите, вот там фраза «и мы входим…», и там очень много показывали, там очень много говорили. Кут Хуми говорил, Отец говорил. Я просто вот что-то в общем, но там ведь индивидуально работали с каждым. Там очень много можно было увидеть и во внутреннем процессе, который происходил, и во внешнем то, что происходило. Вы могли сообразить сами, а оно с Кут Хуми поднималось, у вас мыслилось, что-то вспоминалось.

О чём ещё можно было попросить? Например, какие-то Начала. Смотрите, если образ прошёл, вы не успели, не сказали – не факт, что оно ушло. Вот давайте так: на Синтезе, скорее всего, это Синтез. Но Синтезы закончатся, вы остаётесь сами, вы сами практикуете потом, правда же? То есть вот здесь уже не прокатит, там чётко, если вдруг сейчас кто-то вспомнил, была какая-то там мысль, что вот можно было ещё, например, эти начала вспомнились, там прямо такая волна шла. Ну я выразила тогда с Кут Хуми, с Учителями, как Посвящённый. У вас мог быть классный путь Посвящённого, классный объём количества начал с предыдущей эпохи. Но, с другой стороны, есть такой момент, вот говорят, новенькие – они лёгкие, они вот с этим «почти ни с чем» идут дальше, входят.

А есть другой момент. На самом деле, вот мы иногда смотрим: «О! Они же такие подготовленные!». А теперь увидьте: вот с этим со всем, даже, извините, с багажом с пятой расы, со всем ученичеством, с теми началами – они вообще другие теперь! То есть с этим нужно суметь как-то пойти дальше, сделать следующий шаг, пойти в следующие реализации. Подтвердить, переподтвердить уже посвящение, а у нас даже теперь не посвящение. Представляете, это Компетентный, и Компетентный начинается… Помните, там статусы у Посвящённого. Вот, смотрите, я второй раз повторила, я прям пробиваюсь в вас. Сейчас настолько мы здесь все в одном поле Синтеза! Я прямо говорю и вижу – я прямо пробиваюсь. Я повторила! Потому что от вас… Вы не берёте, вы в посвящениях!

У Посвящённого – статусы. И вот – Посвящённый, статусы, какие-то образы, напогружаться туда. Почему? Чтобы вас переключило. Найти какие-то связки логические: Посвящённый тире статусы. Как на это выйти? Почему так? Что до этого? Что будет после, после статусов – куда? Дальше у нас в Компетентном там идёт, ну, например, Служащий. Там у нас Творящие Синтезы уже. У Служащего – Творящие синтезы. Какая Логика, правда? Смотрите, ну интересно же!

Зато сразу вопрос – в чём Логика? Вот у вас прям сразу – в чём Логика? Сейчас придёте домой, посмотрите на мужа, на детей, что они там делают, и сразу – Логика! Их логика, или моя логика в этом, в чём она? То есть когда я начинаю себе задавать вопрос, естественно, рано или поздно будут ответы. Они будут складываться, но, понимаете, нужно переключиться.

Есть такой момент, есть такое понятие как инерция. И, помните, сначала, вот условно говоря, там шарик или машину толкают – и вот сначала сдвинуть, пока она скорость наберёт, нужно прилагать усилия. Если отпустишь, она обратно может покатиться. То есть какой-то период времени сначала тяжеловато. То есть она даже хочет откатиться назад. А потом в какой-то момент, на каком-то там разе, помните – включается и всё! И ты понимаешь, что ты её даже отпускаешь, а она уже сама катится! И вот здесь, видите, опять мы такими образами, образами вам дают. То есть легче будет тогда переключиться, чтобы начать и вас начало переключать. Чтобы ваши мозги и ваша логика начала переключаться с тех логических каких-то действий, логики действий, которые у вас были, неважно – логика Души, может быть, там же тоже своя логика была. Ой, женская логика вообще (*смеётся*), мужская логика, вот это ловим, да? Они всё-таки разные, то есть логик много на самом деле. Прям попоприлагаться, походить, поиграть: вот логика так, логика так и так далее. Говорили о Головерсуме? Головерсум тоже – там разные варианты? То есть количество вариантов, которые вы можете ему предложить – а что потом вообще связывать? Что с чем будет связываться? Тоже нужна соответствующая база, правильно? Информация, определённая сначала: чем больше этой базы я возьму, плюс это ведь новое! А новое всегда неизвестное. А неизвестное, значит, можно и так, можно и так, и тебе за это ничего не будет, да? И так можно, и так можно, и ты так пробуешь, и так пробуешь. Потом в какой-то момент, как вы говорите – «Как-то села и написала. Как написала, сама не знаю. Сейчас смотрю и думаю, как я вообще это написала?

Это вот тоже эффект такой, помните, **начни что-то делать! Сначала начни** – вот там, не знаю, цветы поливать, ещё что-то. Ну, это с такого, человеческого.

Мы сейчас заговорили о Компетентном, да? Мы по чуть-чуть сейчас на Компетентного пошли. Посвящённый, Служащий и так далее. Здесь вот эти другие действия, они немножко, может быть, в таком внутреннем уже идут. То есть когда я начинаю заходить: Логика – как вот? Про Головерсум я уже там буду другое говорить, там другая специфика у этой Части. У Логики – видите, мы к ней подходим, какие-то отправные точки Логики, что ли… Как к ней подобраться, как к ней подойти?

## Строение и работа Чаши Логики

Итак, Логика. Система – сфера Созидания, сказали. Аппарат – Единица Формы. Интересно, да, рождается? И по итогу у нас с вами складывается Частность Начало.

Давайте тогда увидим: вот у нас есть Чаша Логики. В Чаше Логики есть сферы. Вот мы там стяжали Начала. Мы взяли 16384, потому что 16384 архетипа, мы вот эту цифру взяли. Мы здесь сейчас с вами можем взять, так как у нас 1024 Части, можем взять 1024-рицу, и можем взять тогда в отражении 1024 сферы. Можно взять 1024 сферы. Сферы Чаши Логики. В этих сферах будет соответствующее количество ячеек, как обычно в Чаше – мы попросим у Отца максимально большее количество; ну, Отец уже как развернёт нам с вами – где у каждой сферы своё количество ячеек. Что записывается в ячейках? Начала. Они же там будут, правильно? Как результат прожитых, сложенных вами начал. Потому что Чаша Логики будет поддерживать эффект проживания начал. Кстати, мы там начали с вами подходить, хороший уже такой эффект, к этому перед практикой. Вот этот эффект, когда мы, помните, уже думать Началами, видеть Началами. Вот от группы это состояние, вы начали говорить, вы там с Мысли, с Чувства начали переключаться, подходить к Началам как таковым.

Ячейки. Ячейки Чаши, и в этих ячейках содержание этих Начал.

Что у нас делает Зерцало?

*Из зала: – На Зерцале печати.*

Это уже что на Зерцале, это подожди. Что делает Зерцало? Давайте так – из какого вида материи?

*Из зала: – Зерцатика.*

Это Зерцатика, так. Это тридцать… какой вид материи по номеру? В общем, какой-то, ладно.

*Из зала: – 37, наверно, выше?*

В общем, Зерцатика, посм*о*трите. Дальше. Что делает Зерцатика? Зерцало концентрирует, правильно? Специфика этой материи – она должна что сделать? Давайте так, вот идут Условия, идёт Огонь Отца, идёт Синтез Отца. Вот сейчас на вашу жизнь идёт что-то новое, да? Вот оно разворачивается. В ячейках развёрнуты, в том числе и Условия, которые там фиксируются, они тоже записаны, потому что это уже Чаша Логики. Условия – они даже ниже, они 16, значит, они тут тоже будут вписаны. **И Чаша Логики должна суметь выработать, то есть связать между собой разные Начала или связать какую-то базу данных для того, чтобы появилось или родилось новое Начало**. Здесь даже на самом деле больше выработалось новое Начало, появилось новое. Можно оперировать теми Началами, которые есть, а можно выходить на новые Начала.

Зерцало. Здесь у нас что?

*Из зала: – Осмысленность.*

Осмысленность.

*Из зала: – Экватор пополам делится, Огонь – Материя.*

*Из зала: – 31, я посмотрела.*

Я-то знаю, такой известный вид материи. Во всех зерцалах, что в Лотосе, что в Чашах. Это специфика. Вспомните четвёртый Синтез. Что на зерцале обычно складывается?

*Из зала: – Судьба? Печать?*

Там судьба будет, да. Чаша Размышления, там судьба – что делает? Смотрите, нужно достать из ячеек. Идёт что-то, есть записи от Отца. Пошли условия Отца: прекрасные, идеальные, новые, всё классно. Они начинают входить в нашу Чашу, и начинают доставаться соответствующие записи тех начал прожитых, условий разных, которые в нашей Чаше с вами записаны. Наша логичность, как мы простраиваем, как мы связываем Начала, до каких Начал вообще мы с вами добрались, какие у нас Начала есть. Чтобы мы ориентировались, не потерялись в окружающей реальности, в окружающей жизни, обязательно фиксация идёт, достаются записи из нашей Чаши как наш опыт, мы прожили, мы чувствуем, мы что-то знаем о чём-то, потому что в нашей жизни это было. И поэтому потом идёт связывание — вот здесь, на зерцале, идёт стягивание, как эти записи свяжутся и как итог – что будет потом, какая будет ситуация, какие будут условия, начала каких условий сейчас пойдут у тебя дальше. Итогово всё связывается на зерцале и потом начинает идти и уже проходит сквозь виды материй, реальности и так далее и постепенно доходит до физики. И мы уже видим потом реализацию того, что у нас когда-то сформировалось на зерцале. Любой эффект зерцала, вот этот вид зерцатики, начинает связывать. Ну, уплотнять, наверное, нет, но эффект концентрации предполагает концентрировать записи, связать их между собой, и по итогам что-то появляется. Оно концентрировано, может быть, из большого объёма, хотя запись тоже может быть разная. Может быть, ситуация, которая день будет длиться, а, может, которая начинает формироваться и год будет длиться. Поэтому нужно суметь сконцентрировать, чтобы это связалось, записалось, одно Начало с другим связалось: пространство, время, скорость. Что у нас там ниже будет? Пространство, время, скорость, огонь, какие огни пойдут, в каком огне пойдёт это начало. Потом, когда идёт реализация, мы потом бегаем, соображаем: – Ой, нужно пойти Огонь постяжать, пойти вот это сделать. К кому сходить? К какому Аватару?

И вот логичность действий простроенности, когда мы понимаем, что вот сюда нужно. Мы не суетимся, не хватаем всё подряд, а понимаем: *–* О! Идём к Мории. Вот этот Синтез мне сейчас нужен. О! А сейчас мы идём не к Аватарам, а к Аватарессам.

Как давно были у Аватаресс? Если нужно материализовать, довести, чтобы сейчас это состоялось, тот настяжённый Огонь и всё остальное, что у Георга стяжали, раскрутили, чтобы он сейчас по материи здесь у вас пошёл по территории, к кому надо обращаться после практик?

*Из зала: – К Дарию.*

К Дарию. Или к Аватарессам, кстати, тоже вариант. Смотрите, мы больше привыкли к Аватарам, правда?

*Из зала: – Мы вообще вот так не думали, что после зерцала ещё вот столько идёт вниз.*

Логика! (смеётся)

*Из зала: – Хочешь узнать свою логику, посмотри на зерцало.*

Да. Да.

*Из зала: – Время, пространство, скорость – я так даже и не думала. Всё нижестоящее входит в вышестоящее как часть.*

Конечно. Смотрите, делайте выводы: вам чего не хватает? Вам нужно не общее. Вот вы мне отвечаете, видите, я – раз! – вас возвращаю. Вы уже побежали – «на зерцале печати». И вы мне начинаете просто рассказывать. А тут, смотрите, попридержала – стоп! Я вообще другие вопросы начинаю задавать. Вы себе эти вопросы должны задавать, чтобы потом были такие откровения. У вас уже практика будет по-другому складываться, правильно? А как у вас доходит, материализуется? Слушайте, а как вы вообще ситуацию видите или предвидите, что будет? Ребята, понятно теперь. Это четвёртый Синтез вообще-то. Чаша Размышления – это первая Чаша, с которой мы начинаем работать. Вы же говорили, судьба, она там же и фиксируется. Ну, в принципе не судьба, там Монада и так далее, то есть там другие будут специфики. Про печати ещё поговорим. Но на самом деле то, что там итогово сложилось, оно дальше и пойдёт. Оно у вас, посчитайте, сколько у вас будет проходить. Это у нас Логитика, 36 вид материи, если мы по материям пойдём – чтобы до физической довести, это 35 позиций туда вниз ещё идёт. У вас потом на то, что сформировалось, Чаша отправила – вот она и пошла ситуация. И она начинает проходить. И у вас срабатывает какая Часть? Например, чтобы вовремя? Вы понимаете, что как-то время включается, вспомнили, а на самом деле вспоминается то, что здесь сформировалось (*показывает на доске*). И в какой-то момент, например, в огороде копаете, а тут вдруг нужно по практике подумать или ещё что-то. Почему? А у вас уже пошло в условиях ИВДИВО – у вас же вокруг ИВДИВО, – а в ИВДИВО что? Материя обязательно. И у вас пошли архетипы, которыми вы живёте. Через что пойдёт это, сколько у вас там архетипов? Или по реальностям. Если вы живёте в каком-то архетипе, у вас должно развернуться по реальностям, срабатывает реальностная Логика. Тогда какой вид частей срабатывает? А ИВДИВО это всё организует. Но ведь в ИВДИВО всегда есть Огонь и там всегда Материя. Если мы возьмём не ИВДИВО каждого, а ИВДИВО в целом – 16 космосов. А в вашем ИВДИВО каждого? Мы стяжаем всё у Отца максимально, но в ИВДИВО-то у вас уже то, что разработано. **Ваш ИВДИВО каждого живёт той материей, сколько видов материи, сколько реальностей у вас, которыми вы оперируете реально. Вот это ваша материя**.

И когда, кстати, к Отцу выходим, в зале стоим – вот мы сейчас стояли в зале у Отца, и Отец вас смотрел по вашей материи. Он и Огонь, и Синтез всегда даёт по вашей материи. И внутри вас сколько архетипов, сколько вы держите, сколько внутри вас организовано, и Он никогда не даст больше, чтобы жизнь не сжечь. Мы можем одеть форму, сейчас все там стояли в форме Учителя 36 Синтеза. И Отец, понятно, может давать больше, потому что это Синтез, закладывая, фиксируя, и это всё в Ядро зафиксируется. На Синтезе всё равно какая-то глубина, потому что всегда тоже идёт в том числе и от вас. Вот в контакт с Кут Хуми глубже войти, глубже развернуться, чтобы не только в Ядро ушло, а во время самого Синтеза успевать разрабатываться Частями в этот момент, какими-то темами 36 Синтеза. Вот сейчас вопросы задаются, у вас же Части сейчас должны работать, чтобы дать ответ, мы сейчас тему поднимаем. И задаются ещё вопросы, чтобы если вы найдёте правильный ответ, вы можете получить компетенцию и даже несколько, на Синтезе. Именно на Синтезе, потому что пока сложно, там пока особо негде получать. **Но на Синтезе, если вы соображаете, правильно отвечаете, Владыка или Отец дают компетенцию**. Можно посвящение заработать, статус, творящий синтез. Заработать правильным ответом. Откровение, вы меня удивляете, конечно, ну ладно, по поводу вообще работы Чаши как таковой.

*Из зала: – По книжкам только, а сами на сложили.*

Ладно. Следующий момент. Вот это зачем нам нужно? (*Пишет на доске*) Осмысленность, Престол, помните, там есть Сердечная мысль, она уходит в Престол. Сердечная мысль, она состоит – то же самое, в общем-то – 64 Частности, или можно сказать 64 фундаментальности Огня. Это принцип Чаши, нижестоящий, но он просто будет как-то ещё расширяться, углубляться. Эффект проживания нам что даёт в Чаше? Даже в Чаше Размышления. Помните, восемь правильностей Будды? Помните, Сердечная мысль, то есть правильные движения между собой связываются. За доли секунды у нас пролетает масса Сердечных мыслей. Даже вот вы сейчас слушаете – вы же проживаете. У вас, когда вот этот момент – о! *–* у вас озарение, у вас включённость, у вас эффект проживаемости, вы не просто в голове оперируете этим, а у вас эффект: – О! Это работает! Этим вот это можно делать!

## Сердце даёт эффект вхождения в Новое

Вот этот **эффект проживаемости даёт Сердечная мысль**. Сердечная мысль, Чаша ловит. Именно она помогала, с неё начиналось связывание движения с ощущением. Когда сейчас я чувствую, ощущаю, у меня мысль есть, у меня есть смысл. Вопрос, сколько я из этой Сердечной мысли смогу взять. Могу дойти только до чувства или может быть четыре варианта – до мысли дойду. Может, я вижу смысл происходящего, ловлю, на разные темы общения, ну, с кем успевали общаться. У вас смысл в этот момент взаимодействия Сердечными мыслями – там другие Части могли работать, естественно, – но сердечный вот этот эффект, неважно, какая Чаша у вас работала, вот этот эффект сопереживания, проживания, который происходил. Что Чаша ещё преодолевала? Она начинала выводить на… то есть когда Сердце тянуло в одну сторону, Душа – в другую, и они между собой не стыковались, не контактировали, такой вот эффект был. Этот эффект первый начинался с Сердечных мыслей внутри Чаши. Эффект связывания движения с ощущением, с чувством, с мыслью, со смыслом. И у вас сейчас смысл есть на эту тему, у каждого сейчас что-то своё. Если сейчас вы словом скажете, я-то одно говорю, вы слышите одно, но у вас же связывание, вы сейчас проживаете это. Эффект проживаемости сказанного, первый эффект этот, по Сердцу. И Сердце даёт вхождение в Новое. Новая тема. Почему? Начала. Для Логики просто Чаша нужна, Чаша Логики, потому что она даёт этот эффект прожить, ввести. И то, о чём вы говорили, в Чаше записи всех законов, стандартов, которые в материи разворачиваются, заложены Изначально Вышестоящим Отцом. Почему мы и говорим, что **Сердце знает всё. Наверное, поэтому Совершенная Часть, в первую очередь, это именно Совершенное Сердце. Чаша – это одна из составляющих этого Совершенного Сердца**.

Вот эффект насыщенности – суметь взять, насытиться и потом уметь опустошиться. Вот, знаете, как с физическим телом. Физическое тело, у него есть два варианта, я вам рассказывала, что оно напрягается, когда нужно что-то там сделать, спастись, убежать или сейчас собраться нужно, доехать или практику сделать, какие-то ситуации по жизни. Мы собираемся, и тело напрягается, а потом оно должно уметь расслабиться. Не всегда бывает напряг и проблемы с телом, потому что стресс иногда от головы, не физический, а мы там что-нибудь накручиваем. Внешне ничего не происходит, но в голове у человека крутиться: это боюсь, это, это, как будет, пытаюсь просчитать, выкрутить ещё какими-нибудь вариантами, а для тела это что? Для него это опасность, это какая-то сложная ситуация. Оно начинает напрягаться в этот момент, чтобы себе помочь, потому что это ж опасность! Для него это так. Оно как биохимия реагирует, как гормональная система. Мысль, чувство пошло, что на астрале выбросилось, Частность вышла, там также есть головной мозг, он сработал, там ведь и строение тел есть. И если чувство правильное выработалось, до физики дошло, физика словила, дофамин выработался – ой, как хорошо, счастье-то какое! Чувство счастья. С другой стороны, проблема гормональной системы, там просто скорости другие, как один из вариантов, посмотрите. Можно там или гормонами, как пытаются здесь отстроить, а с другой стороны посмотреть на физику, какие Частности каких Частей насколько некорректно влияют на физическое тело. Такой дисбаланс, оно же более сложное становится, многомерное. Кстати, Логика, она же должна понимать, что она многомерная вообще-то. Это не только физический взгляд. Тут многомерность.

Важно, чтобы каждая Часть действовала Началами Отца, а не теми началами, которые мы берём генетически у родителей, рода или из личного опыта

*Из зала: – Вы говорили, Логика каждой Части, оперирование Началами. Получается, они все в Чаше Логики, всех Частей?*

Да

*Из зала: – И поэтому сферы, 1024.*

Да. Поэтому у вас Части, синтез Частей. Теперь понятно?

*Из зала: – Теперь понятно почему. Потому что сколько Частей, столько сфер.*

Смотри, Логика будет их организовывать. Мы ещё поразбираемся с 16-рицей потом, у нас будет 16-рица Логики. Она сейчас, кстати, прописана во всех Частях, если посмотрите. И там есть 16-рица.

*Из зала: – В Распоряжении, она входит в 256-рицу реализации.*

Да-да, туда. Правильно. Это всем Частям отдала Логика. Потом мы эту 16-рицу разберём. Это Логика отдала. Мы будем в неё входить и развернём эту 16-рицу. Чтобы каждая Часть выходила на Начала и чтобы правильные Начала самой Части срабатывали как начала Души, как изначально она у Отца действует, из Его Начал. Не с тем, что мы тут уже от папы, от мамы понасмотрели, по характеру уже потом сложились из предыдущего опыта, это ж тоже начала, но не те. Мы можем, кстати, у других взять, начала, которые передаются по роду, из семьи в семью, генетические наследственные заболевания в том числе. Там всего лишь есть стратегия поведения, где дети продолжают действовать стратегиями или логикой действий, как они насмотрелись у папы, у мамы, у родственников очень часто. А потом сказывается на теле на самом деле. То есть меняя стратегию – не с телом сначала работая, а меняя стратегию на другой вариант, – тело тоже перестраивается. Б*о*льшая часть генетических заболеваний, генетика у нас двойка, содержание. Меняя содержание, кем ты насыщен, родителями или Аватарами Синтеза, в принципе меняется потом и физика. Кто тебя родил?! (смеётся). Мы это к Осмысленности сейчас. Итак, что делает Осмысленность? Ну, чтобы сложили всю работу.

*Из зала: – Сердечная мысль ведь как раз на зерцало идёт.*

*Из зала: – Что от Отца идёт, ты реализуешь.*

Осмысленность даёт эффект управляющего Начала

Хорошее слово – Осмысленность. Есть такой эффект. Осмысленность – это, получается, пятый горизонт, это всегда сила, правда? Значит, этот эффект управляющего такого Начала. Смотрите, если здесь уже идут ситуации, которые будут, или те Начала нового: оно же каким-то образом, в какой-то ситуации, каким-то условием будет разворачиваться, правильно? Мы же его как-то видим. Это тоже соответствующие Начала. Здесь складывается у нас тоже по-разному. Иногда мы предполагаем одно, но что-то не додумали, где-то немножко не хватило логичности, где-то чуть-чуть не те данные были, не так связали – и здесь начинает формироваться совершенно другое. Напишу «единичка», то бишь физика. И вот оно на физике идёт. Осмысленность, если она включается, я начинаю осмыслять. И мне нужно переосмыслить. Включается соответствующая сила, там, кстати, тоже функция, определённая внутри этой силы. Сила преодоления, может быть даже, сила вхождения в следующие начала, она будет идти ракурсом Осмысленности.

Это как у Размышления Престол срабатывает, и он даёт, например, силу преодоления какой-то ситуации – например, выйти, выкрутить эту ситуацию и так далее. И вот здесь тоже, бывает один результат, если материя раскручивается. Чем зерцатика ещё привлекает? Помните, Синтез-образ там стоит, здесь тоже можем зафиксировать Синтез-образ. Можем Синтез-образ Ипостаси зафиксировать как синтез всех образов ракурсом Начал. И образ вашей Логики, ваших логических действий, ваших логических инсинуаций каких-то, как вы цепочку последовательности складываете, у всех по-разному. Это ваша логичность. И мы видим разный результат. Один так живёт, другой так. Один опоздал, другой успел и ещё с лихвой как-то сложилось. Вот если мы смотрим какие-то этапности жизни. **Если мы начинаем переосмыслять, осмыслять, Престол начинает срабатывать, то вот этой Осмысленностью мы можем перестроить**. Мы может и сейчас сказать, что в какой-то мере мы осмысляем те или иные темы. У нас – раз! – поднялось и – хоп! – ушло. Вы увидели, посмотрели. И что происходит? Связки огнеобразные, ядерно-субъядерные меняются. Как это происходит? Когда мы погружаемся, мы начинаем переосмыслять, у нас включается сила, соответствующая из ядра Осмысленности. Она начинает фиксироваться вот сюда, где начинает формироваться ситуация. Какая Часть вырабатывает субъядерность?

*Из зала: – Сознание?*

Нет. Четвёртая, 12 горизонт.

*Из зала: – Диалектика.*

Диалектика субъядерность вырабатывает, то есть ниже. Это здесь тоже всё равно будет фиксироваться. Если мы посмотрим на то, что мы потом видим ситуацией, голограммой, там есть огнеобраз. Голограмма разворачивается как матрица. Внутри матрицы есть основа и всё, что потом пишется в эту матрицу, пишется по тому, какая основа. Меняется основа – меняется вся матрица. Ставим другую основу – ваш любимый 11 горизонт – меняется тогда матрица, потому что притягивается всё до самых основ. Можно менять всё, что рядом по матрице, а можно дойти до Основ или до Начал. И тогда автоматически она просто рассыпается, и когда вытаскиваются начала, которые связывают, или та субъядерность, которая спинами, огнеобразами «лепится», может быть, организованно в матрицу сложить, как нижестоящее выражение, кстати.

В Чаше мы видим, например, ядро, которое раскрывается потом голограммой из этого ядра, и там мы видим, какие люди будут, как это будет происходить, с кем я разговариваю, каким образом, какое время года, условно говоря, в каком городе это будет, в общем, новое открытие, которое я совершу, и как это будет происходить. Начала такие накрутила, накрутила, накрутила – и вот они здесь разворачиваются. И вот эта связка, Осмысленность, она что делает? Когда мы обрабатываем, у нас срабатывают сферы созидания, обратите внимание, то есть изначально сферы заточены на созидание. Это всегда созидательный процесс, всегда. Помните, в человеческой жизни бизнес нельзя хорошо вести, никогда не будет хорошего результата – почему? Потому что бизнес – это процесс созидания на самом деле. То есть любое хорошее дело в человеческой жизни, оно даёт результаты и так далее, а на самом деле это Созидание. А здесь мы доходим до Творения, потому что Начала, Начала нового ведёт Творение. Творение – эффект ещё такой внутренний, оно всегда идёт внутренне. Чаша тоже внутреннее. Творение идёт вот этим объёмом Ипостаси, такая погружённость в Отца, в Аватаров, когда у меня есть база, есть Творящие Синтезы, и я опираюсь на них, но действую Синтезностью как Ипостась, сейчас мы этот горизонт рассматриваем. Поэтому Осмысленность помогает. Условно говоря, какие-то ядерно-субъядерные связки тех или иных эффектов сложились. И вот, смотрите, сфера работает, сфера начинает, условно говоря, нагнетать, связывать разные данные, где разные данные это, когда в спине одни записи записаны, здесь – другие на эту тему, здесь ещё на эту тему – это всё складывается, сфера начинает обрабатывать, должна сложиться единица. То есть задача сферы, когда срабатывает потом ещё аппарат внутри этой сферы – крутятся-крутятся, потом они связываются. Как они связываются? Помните, выйти на что-то новое, на целое, на новую цельность. Аппарат как единица начинает выводить на это. И далее вырабатывается какое-то начало, которое по итогам у нас с вами получится.

*Из зала: – Осмысленность, там всё-таки аксиома, аксиоматика по горизонту. Вот как-то здесь влияние аксиомы идёт на Логику?*

Есть, например, пятая Часть как пятый горизонт – Престол. Здесь именно как эффект Престола – Чаша, то есть он как составляющее строения Чаши, это не совсем именно как Часть. Смысл, я думаю, что да, потому что здесь, смотри, тут будут силы. Силы из чего? Тех аксиом, то, что аксиоматично. Что такое аксиома?

*Из зала: – Не требует доказательств.*

Да, **если ты умеешь доходить до Аксиом, и Осмысленность настолько аксиоматична, количество переходит в качество**. То есть, если взять, например, одну аксиоматичность, то она здесь поменяет или перестроит что-то. У тебя будет сила на преодоление.

Ты потом поймёшь, потом объяснишь, но знаешь, когда вот это бывает на самом деле, понимание четвёртый горизонт, но у нас же шестнадцать, потом на самом деле у нас следующие шестнадцать и теперь плюс четыре. То есть, с одной стороны, мы говорим четвёртый горизонт, на самом деле это 36. Да, поэтому это не совсем четыре, это просто нам легче ориентироваться, нашему головному мозгу.

*Из зала: – Вот тут красиво – через силу аксиома…*

Да-да-да. Потому что, смотри, сила преодоления, сила чего ещё есть – ну вот с Кут Хуми, вы меня сейчас так слушаете, точно так же с Кут Хуми – Кут Хуми ставит голограмму, можно зафиксировать.

## 64-ричность Начала ракурсом 64 Частностей от Движения до Синтеза

*Из зала: – А вот эти 64 Частности как с аксиомой связаны? Вот написано было «Осмысленность», вернее, это об Осмысленности было написано, да?*

Это будет от Синтеза до Движения, то есть когда в этом Начале тоже могут быть одна, две, три позиции. Начало Началу рознь. То есть, то, что я могу расшифровать.

Понятно, что от Отца там будет заложено, у Отца всё по максимуму, но я могу взять и войти с этого Начала только, то есть чтобы дойти до Синтеза в этом Начале это должно быть аж 64 позиции – суметь. Мы так на самом деле не умеем, мы Синтез только стяжаем.

*Из зала: – Как фундаментальности, например, да?*

Да. И они же ещё между собой связываются. Это, кстати, следующий взгляд можно увидеть на Начала. Смотрите, очень много зависит от Частности. Тринадцать – это Взгляд. То есть если мы меняем Взгляд, он может вообще дать другую Позицию наблюдателя, например. От Взгляда, вот от этой Частности, у нас очень много что зависит. Тут уже 13 горизонт, там не сила. Что там у нас на 13? Эталон, это эталон. Это нужно просто углубляться, посвязывать. Но классно – пошло заполнение матрицы. Ты эту тему увидела, сейчас вот все 64, можно сказать, Начала, и мы пошли связывать и, условно говоря, ячеечки начали заполняться. Вопросы задаются, мы пробуем пойти дальше. Вам вот это нужно – для себя, чтобы начать сдвигаться, чтобы вас тянуло, было интересно. Знаете, условно говоря, вы Логику стянете на себя. Она у вас где-то там, в сфере, а вы её тогда стянете на себя. Мы же сейчас здесь в этой среде.

*Из зала: – Очень много нового.*

Кстати, такой эффект, для меня немножко тоже неожиданно. Я бы вот даже больше с пятым горизонтом, это избыточность некая, пассионарность какая-то идёт. Интересно, я даже никогда не думала, что Логика такая. Это с пятой расы, у нас, видно, логика предыдущая была.

Если мы посмотрим, она же у нас вырастала из чего? В сфере, в сфере Размышления, тоже была Чаша Сердца у нас, да. Чаша Грааля, вот из чего всё вырастало. У нас с вами четвёртая сфера Мысли, помните, как она называется?

*Из зала: – Логическая.*

Она логическая, да, логическая. А на что она выводит? Анализ. Там же у неё Анализ. Третье – это Понимание. Второе – Различение, то есть уметь различать. Вот если начинаем размышлять, то различить – это вот эффект, скажем, как результат, есть такое понятие «результат деятельности», соответствующие сферы Размышления.

Миф, кстати, тоже. Как ни странно, от него зависит первая сфера в Размышлении, она мифологическая, но миф – это такой общий цельный образ, первичный. Какой у меня главный миф, от которого я отталкиваюсь, условно говоря, в этом мифе или в этом цельном образе есть ли Отец как таковой. Не потому что я там что-то знаю, а вот этот первичный миф такой.

Интересно, а в Логике как тогда? Первая сфера Логики, вторая сфера, здесь мы её можем связать…, по-моему, Глава ИВДИВО говорил, что она идёт по названиям Частей. Да-да-да, по названиям Частей идёт.

*Из зала: – Мы делали связку этой 16-рицы Логики с теми сферами мыслей, как-то так.*

А, в Размышлении которые. Тоже может быть, знаешь, такой толчок, чтобы потом хотя бы что-то увидеть, а как потом это в Логике. Да, и вот здесь Анализ. У неё же четвёрка. Логика – Анализ. Значит, здесь тоже как минимум Начало как отправная точка будет с нижестоящего. Значит, если это логическая, то Логика, здесь Анализ тоже присутствует, то есть умение анализировать.

## Начало – это новое открытие, новое направление. Начало – в Отце

*Из зала: – Можно о Началах сказать? Чаша, в ячейках Начала, создаётся как запись Начала всех Начал, которые там есть, Сердечная мысль.*

Там Синтез тогда, для Начала всех Начал. Кстати, смотри, получается, что **Чаша Логики именно ориентирована на источник, на истину, на источник**. Вот она ориентирована, вот это Чаша Логики. Если там ещё как-то это всё растёт, то именно Чаша Логики ориентирована на источник. Сначала вопрос об источнике, потом дальше. Теоретически, да, но понимаешь, чтобы от зубов отскакивало.

*Из зала: – И потом вот Сердечная мысль. Вот если брать эталон, то эталон где? В Око записан, да? Эталон Отца, эталон Начала. Получается, что Око, эталон как точка бифуркации для всех Начал? Чтоб эталонное Начало появлялось.*

Не связывай с этим. Вот, увидьте, мы сказали об источнике, то есть здесь нужно видеть… Получается, через Око, через другую Часть, ты берёшь Начало? Нет. Начало в Отце, и твоя связь с источником – это значит с Отцом, понимаешь? В первую очередь, всё равно это Отец, дальше там с Кут Хуми мы обучаемся ходить, отстраиваемся, но источник – это всегда Отец, в Отце и вот как это у Отца. И простроить эту Логику Отца, то есть как это у Отца, чтобы переключиться с Чаши и Размышления, то есть манипулирование или оперирование теми мыслями, которые или знаешь, или есть. О, и это хорошо, и это вроде по-новому, но это, знаешь, ты прооперировала мыслями, но ты на Начала не вышла. **Начало – это новое открытие, это новое направление**, то есть вот так, чтобы по-хорошему, по-настоящему, понимаешь?

*Из зала: – Вот в практике, которая сейчас была, там именно процесс, как рождается именно Начало, Отцовское Начало.*

Да. Теперь в принципе здесь можно тоже поднять и Осмысленность, посмотреть, чем она, как она живёт, правильно? Потому что это всё равно концентрация сил, это будет пятый горизонт, а это сила. А сила значит, что? Выявить Начала, может быть, синтезировать Начала, куда-то их направить, кстати, тоже суметь направлять Начала, чтобы они реализовывались, например.

*Из зала: – И преодоление, наверное, всё-таки это самое главное. Даже не в том, чтобы что-то преодолевать, а когда есть препятствие, то сила растёт. Сила не появится, если нет какого-то противодействия.*

Да, противодействие. Да-да-да. Это, знаете, как в психологии, говорят, с одной стороны, стресс – это плохо, но на самом деле именно стресс очень хорошо для физики. Вопрос, что, если он долго и постоянно у тебя идёт и ты себя всё время туда вгоняешь, то это уже другой вариант. Но вообще стресс – это на самом деле всегда идёт хороший выброс, идёт динамика, то есть идёт активация, человек сразу взбадривается. Да-да-да, вот этот эффект. То есть что можно сделать, куда двинуться дальше и так далее.

## Как работают Печати

Давайте теперь вот то, о чём вы говорили. Здесь у нас дальше идут печати, сейчас мы будем стяжать, там будут идти **1024 печати Частей** обязательно. Почему? Потому что на зерцале, чтобы, когда Начало будет связываться, обязательно чтобы что делалось? Нужно уметь работать, мы сегодня стяжаем, завтра ещё поработаем, я вообще очень люблю с Чашей работать. Нужно суметь достать записи, чтобы печать начала открываться. И можно по-разному. Можно поднять часть записи, Отец, понятно, нам период времени даёт, часть поднимается, может развернуться перед тобою здесь. Другой вариант: она может начать подниматься через ноги, стопы, путь. Это тело. Помните, как витиё по коже, по Слову Отца. И ты начинаешь что делать? Расшифровывать уже, плюс тело – это когда ты в действие идёшь. В Чаше на зерцало можно вызвать – в принципе он разворачивается в здании, но и на зерцало развернётся – План Синтеза.

Например, разворачиваюсь Ипостасью, значит, какое-то дело должно быть, мне нужно это дело развернуть, мне нужно физически развернуться Ипостасью. Я могу развернуть Чашу – например, пускай будет Чаша Логики Ипостаси – вспыхнуть телом Ипостаси физически. Ну, я сейчас это не буду делать, потому что я в форме Владычицы, я не могу сейчас переключаться. Вот идёт соответствующее выражение. Дальше у меня идёт какая-то тема, мыслеобраз я, например, стяжала на это дело. Дальше, чтобы найти Начала или начать выявлять Начала этого дела, что я делаю? Мы поэтому стяжаем План Синтеза, я могу вызвать План Синтеза, развернуть его на зерцале под стопами. И он начинает связываться: **1024 печати Частей, потом печати 16 Жизней** сейчас обязательно. Ну, в принципе восьми реализаций. **И итогово печать Изначально Вышестоящего Отца**, она вот прямо ставится на зерцало.

Печать Отца на зерцале. Получается, что, когда процесс идёт у нас, например, чтобы Логика выявила новое Начало, сумела его выработать, чтобы это было корректным и было в явлении Отца, на зерцале всё синтезируется, задача зерцатики – сложить, и там срабатывает печать Отца.

Как она у нас срабатывает? Она же тогда, по идее, корректирует, чтобы вот эта сложенность или как Синтез Начал, который будет у нас разворачиваться, чтобы он был сложен более или менее корректно и ракурсом печати Отца. И вот здесь вам нужно, знаете, мираклево насмотреться, нанаблюдаться, как печати реагируют. Завтра сделаем всё, ночью потренируемся.

*Из зала: – Вот если на зерцале мы уже сложили, печать потом Отец уже даёт? На готовое?*

Она у нас есть, мы её сейчас стяжаем, она у нас будет. И вот дальше, как она у нас срабатывает? Нужно посмотреть, нужно научиться замечать, реагирует ли печать Отца на то, что у нас складывается. Если там что-то некорректно, знаете, как 50 плюс один, не в ту сторону сложилось, печать Отца – Кут Хуми сейчас прямо показывает – она вообще не реагирует, она просто лежит на зерцале.

Как мы это должны видеть и замечать? Интересно, кстати, классно, я так не видела. Например, Провидение срабатывает, можно провидеть ситуацию, а есть, когда ты уже видишь то, что формируется, то есть то, что будет. Вот Синтез-образ так срабатывает, но это более в таких простых вариантах.

Например, я сейчас кого-то встречу, у меня это из Чаши идёт сразу. Уже на зерцале я вижу какие-то встречи, они бывают знаковые, бывают не очень. Бывает для меня важная ситуация, мне куда-то приехать надо – например, как одеться. Вижу, например, что нужно вот это надеть. Мысль прошла, думаю, ну ладно. Потом – раз – дохожу до ситуации, оказывается, ну ты же видела, что надо было вот это надеть, ты же видела это!

*Из зала: – А они так ненавязчиво мысль посылают.*

Да. А вот именно Чаша Логики… и там печать судьбы, и там у тебя пошли вот эти твои ситуации, то есть по судьбе, то есть той судьбе, которая у тебя сложена на данный момент. **Мы приходим с какой-то судьбой, на Синтезе какие-то стяжания глубокие, в каких-то практиках нам даже Отец может поменять судьбу**.

Почему очень любят практики с Монадой? Потому что там действительно **печать судьбы**, как что в физическом воплощении у нас разворачивается, в таких практиках есть возможность что-то поменять в судьбе, если ты участвуешь. Особенно если там какие-нибудь первостяжания, ты в этом тоже поучаствовал. Какое время классное сейчас на планете Земля – синтез-16-космически!

А здесь печать Отца, и нужно настраиваться. И получается, ты идёшь, едешь – вот прямо разворачивать Чашу физически, и ты тогда видишь этот эффект. Кстати, можно переосмыслять что-то, меняя ситуацию по ходу. Помните, кто-то изобрёл ядерное оружие, атомную бомбу. Но это ведь на Начала достали, да? И есть такие варианты учёных, которые, с одной стороны, вроде бы вот так, а с другой стороны связка...

Кстати, нас Начала, бывает, срабатывают коллективно, мы их больше видим, они у нас срабатывают, за счёт ИВДИВО развёртываются, командно.

*Из зала: – Взаимодействуют между собой, Части взаимодействуют. Огонь, Синтез.*

Да-да-да. Здесь чуть-чуть, здесь чуть-чуть. И мы ещё как-то их видим, здесь у нас складывается. А вот индивидуально пока…

Ну, вот сейчас подразделение ИВДИВО Адыгея как ухнет, как развернёт нам Логику! Можно так сказать, что вы – Логика ИВДИВО, и все – сколько у нас там, три тысячи с лишним Должностно Полномочных – вот вся их Логика и логичность…

*Из зала: – Это мы, да?*

Да. Вот вы должны быть сильнее.

*Из зала: – Надо полюбить Логику.*

Не надо никого никуда… Вот это само слово «надо полюбить» – это из пятой расы, это из старых начал. Ребята, убираем само слово «надо». Всё, поэтому здесь совершенно другое Начало для Логики.

**Печать реализаций, 16 жизней. 1024 печати**. Как работают печати, кто видел?

Вот вы говорили, вы знаете. Как вы пробовали в Миракле работать? Что-то делали?

*Из зала: – Я хотела спросить, ситуация пришла, потом печать Отца пришла? Или она уже там стоит, потом в наши ситуации приходит?*

Она стоит. У вас стоит Синтез-образ там или тело Ипостаси. Сначала Синтез-образ, но вообще на самом деле там тело будет стоять. Вот если я сейчас иду Владычицей Синтеза, это будет Логика Владычицы Синтеза, я могу стать другим телом. На самом деле – ещё вот к реализациям тоже – нам нужны тела. Вот мы начинаем с первого Курса Синтеза – это Ипостасное тело, но это не тело Ипостаси. Это Ипостасное тело.

**Ипостасное тело сверхпассионарное**. Если Ипостасное тело зажигает, то мы не устаём. Оно очень такое, сверхпассионарное. Есть же Частность Сверхпассионарность.

Для того чтобы наши накопления, наша телесность больше и быстрее начинали соответствовать Аватару Синтеза Кут Хуми или Аватарам, с которыми мы сейчас взаимодействуем. Почему? Потому что записей в накоплениях очень много, и они не всегда – ну, если вспомним глобусные разные варианты – они не всегда корректны, и поэтому вот этот эффект ипостасности.

Но у вас задача – это тело Ипостаси. Это в 1024-рице какая Часть? 1022 – тело Владыки, 1021 – тело Учителя, 1020 – тело Ипостаси. Вот его нужно взращивать. Кстати, вот этим курсом мы с вами и взращиваем, закладываем тенденции. Отец творит тело Ипостаси, а дальше – как вы им действовать будете. Действовать, то есть чтобы я, например, от вас или вы от меня начали проживать, что мы, например, сейчас взаимодействуем как Ипостаси, то есть я в физическом теле или вы в физическом теле должны развернуться телом Ипостаси. Физически здесь оно должно быть.

Чаще всего они туда убегают просто. Тело Служащего, тело Посвящённого. Чаще всего они у вас там. И вот попробовать походить телом, понаблюдать. Для вас в первую очередь тело Ипостаси тоже будет – кстати, Логика тоже начнёт срабатывать, потому что ниже ипостасности явно она не будет срабатывать, то есть не Служащий, не Посвящённый, а здесь всё-таки Ипостась должна быть телом Ипостаси. Логика!

Так будет сначала Логика человека и человеческая логика, потом Логика Посвящённого, потом Логика Служащего и потом только логика Ипостаси. Кстати, тоже варианты Логик, следующий вариант поразрабатывать. Разница какая-то их специфик. Ну, хотя бы в плане расписать лет на «дцать», хотя бы поставить как План Синтеза.

Так, что-то ещё мы здесь хотели…

*Из зала: – Печати.*

**Печати – очень интересный момент – можно читать**. Они по-разному срабатывают. Они могут начинать витиём подниматься вокруг тела, связываться со Словом Отца. Помните, у нас Слово Отца расписано по коже, развёрнуто. Можно считывать, можно начинать расшифровывать, голова фиксируется, идёт такой эффект понимания. Плюс синтезируются с Планом Синтеза, его тоже можно вызывать на зерцало, на зерцало Логики, и пробовать смотреть.

## У каждой Организации своя логичность. Внутри образа Начала ещё 35 позиций

Например, если вы вышли как Должностно Полномочный, развернулись и ракурсом вашей организации вызываете, развёртываете План Синтеза, чтобы он реализовывался. **Например, складывалась Логика вашей организации как определенная организованность. В Высшей Школе Синтеза она одна будет, у Нации – это будет другая Логика. Организации разные, там разная логичность будет**. Тоже вот её надо увидеть.

В подразделении ИВДИВО Сочи, там Вершение. Головерсум и Частность, которую он вырабатывает, это Вершение. Мы тоже как-то там разбирали, и, получается, чтобы сказать, что Головерсум работает, мы должны с вами Вершить, то есть мы должны выходить на Вершение. А Вершение чего? Смотрите, в подразделении, мы как Должностно Полномочные, у нас разные виды Огней. Ну, например, у кого-то там Синтез, Огонь Любви, Пламя Любви, Синтез, Огонь и Пламя, например, Любви. Есть Мудрости, есть Воли, есть Синтеза, есть Субъядерности. Получается, доходим ли мы до Вершения?

Вот мы начинали раскручивать, и, получается, мы входим, например, в Огонь, мы им возжигаемся, там как-то разворачиваемся, но получается, что мы всё равно входим так, как мы понимаем. Мы возжигаемся – вот вы сейчас возжигались в практике – но здесь Синтез, здесь Отец, Аватары вас вводили, но сам момент – вы туда входили, все равно у вас какие-то мысли были, как-то как вы предполагаете, вот так я сейчас возожглась, вот так вот я сейчас глубоко вошла. Но это вы так считаете. Кут Хуми может так не считать. Например, есть ли у вас какие Начала, например, Начала ракурсом Высшей Школы Синтеза, Начала Цивилизации, Начала Нации, Начала Парадигмы, Стратагемии, Философии, которые вы должны вырабатывать. И у вас, получается, выработка соответствующего Начала. И ещё погружённость может быть ещё тогда – что есмь Начала. Мы же говорили, что как минимум Начало состоит из 35 нижестоящих, правильно? В этом Начале есть… что у нас ниже 35, предыдущий Синтез?

 Частности – Принципы. Получается, вы ориентируетесь на Начало и, например, Принцип, который это Начало несёт. Дальше. Метод, который Начало это несёт. Какой Метод в этом Начале записан? Дальше. Поядающий Огонь и Правила. Правила созданы, чтобы их нарушать, да? И получается, в этом Начале какое правило? Потом идёт – какой Огонь? Какой Огонь? А из этого Огня – какой Дух? Какой Свет? Какая Энергия? Какая Субъядерность? Вот она здесь будет тогда в этом Начале. Потом Форма, потом Содержание, потом Поле. И Поле – мы пробовали там, тренировку как-то делали – все так уверены: – Да, Поле, у нас же Метагалактические Поля, мы развернулись, мы Метагалактику охватили! Я говорю: – А вы не путаете ни с чем? Вы, может быть, путаете ИВДИВО и Сферу, которую мы уже сейчас научились как Должностно Полномочные разворачивать? Даже ИВДИВО каждого, мы там пробуем, как его можно развернуть объёмами Огня и Синтеза. А теперь, говорю, разверните Поле. А? И все. Специфика Поля. Кстати, Синтезное мировое тело. И что оно вырабатывает? Поля.

И что такое Поле, его специфика? Что это такое? Понимаете, в голове, когда начинаешь вот так задавать себе вопросы, и вот чем этот образ наполнен. Вот у вас на Поле – один образ, и чем он у вас наполнен, чем вы его наполните? **И вот, получается, что Начало даёт новый образ, у нас есть образ этого Начала, внутри него по сути 35 позиций ещё. Другое время, соответствующее пространство, скорость, скорость реали**зации.

Очень интересный момент, я вот недавно слушала. Ребята в группе обсуждают, занимаются развитием и так далее, и какие они практикуют результаты. То есть именно соответствующие результаты, а не просто бла-бла-бла. И там такой вопрос был, что, а вот вы обращали внимание, что идёт много идей, и, говорит, знаете, дело в том, что время начало очень ускоряться, и, говорит, начали замечать – ну, вот просто начали общаться между собой – начали замечать, что у тебя возникла идея, и если ты её не начал в определённый период времени, то есть ты чуть-чуть её задержал, ты её начинаешь делать, она вот она, вроде бы понятна для тебя, знаешь, как делать и так далее. В принципе интересно. Но не очень проживательная. Знаете, чего нет? Заряда уже нет.

*Из зала: – Уже ушло время.*

Заряд ушёл. Вот в этом времени. Ой, а что такое время, откуда время и что это такое – это тоже такая тема классная! У нас тоже столько старых начал на время!

Кстати, можно пересмотреть – смотрите, вам на месяц – старые начала времени. Вот поднимите всё – Взгляд, 13 Частность – на время, да? Ваши мысли, ваши чувства по отношению ко времени. Пройдитесь прямо вот так, у вас отвалятся какие-то начала старые, которые вас тормозили во времени. Кстати, «тормозили во времени» – это к Логике. Классно.

Так, ну вот, мы сейчас будем стяжать чашу Логики и пойдём на перерыв.

Вот ещё такой момент, обратите внимание, вот сама среда Синтеза: начинаешь переслушивать, а там… я же вроде больше слышала. Не знаю, обращали ли вы внимание, бывает, вроде бы больше, а тут почему-то меньше, это вот этот эффект, когда вы в Синтезе, внутри у вас идут ещё темы. Вот почему это важно, когда ты на самом Синтезе, где-то на занятия приходишь, вот именно не по записи, а в этой среде находясь, потому что вы сейчас слышите больше, потому что идёт внутри, Кут Хуми говорит и даёт больше, и у вас связывается. У меня такое бывает периодически – такая тема, такая тема, это было. Начинаю слушать – нету этого, я вообще точно знаю, что вот здесь было! И у меня сколько раз бывало: тема, и я понимаю, Владыка говорит, вот там слышала, и расшифровка в вышестоящем теле, это было в зале, где фиксирует Кут Хуми. И просто физика это тоже слышала и расшифровывала, а ты считала, что это здесь. Нет этой записи, это ищешь, а в записи нет этого физически. Вот и всё.

## Практика 2.

## Чаша Логики

*Возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 3008 архетип ИВДИВО, становимся пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, возжигаемся, вспыхиваем формой Учителя 36 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*И просим преобразить каждого из нас на стяжание Чаши Логики Отец-Человек-Землянина каждому из нас и Творение Логики Отец-Человек-Землянина в каждом из нас. И Пралогики тоже просим – Чаши Логики и Части Пралогика Отец-Человек-Землянина. Возжигаемся, преображаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом. Вот сейчас Аватары Синтеза Кут Хуми Фаинь, кстати, что-то ещё дообъясняют, фиксируют внутри своим Синтезом в каждом из нас, корректируют, идёт какой-то эффект доработки в каждом касательно Логики. Даже внутренний этот процесс Синтеза Кут Хуми Фаинь, он двигается, он там сейчас дорабатывает. Увидьте, продолжите наблюдать, воспринимать вот эту Логику внутреннего роста, развития каждого из нас, Творения каждого из нас Изначально Вышестоящим Отцом. Вот так посмотрите, понастраивайтесь, может, займите вот такую позицию.*

*Из зала ИВДИВО мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу на 3073 архетип ИВДИВО, становимся, оформляемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом, в форме Учителя 36 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Логики Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, прося Изначально Вышестоящего Отца сотворить Чашу Логики каждому из нас. И развёртываемся сейчас, становимся внутри Чаши Логики в зале Изначально Вышестоящего Отца*

*Просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть зерцало в основании Чаши Логики. И сейчас босыми ногами становимся на зерцало Логики. Понастраивайтесь, поощущайте прохладу или теплоту, идущую на стопы от зерцала Чаши Логики.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1024 сферы Логики, и сейчас Отец разворачивает сферы Логики в Чаше. Просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть максимальное количество ячеек в каждой из сфер по стенкам Чаши. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Ядро Осмысленности в чашу Логики каждому из нас, стяжаем в Чашу Огонь Начал Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Огонь Логики Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Огонь Осмысленности Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Огонь Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося Отца заполнить Чашу Логики до краёв, и настраиваемся, развёртываясь телом Ипостаси в Чаше Логики каждого из нас.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Сердечную мысль Логики, синтезом 64 Частностей от Синтеза до Движения. И Сердечные мысли сейчас вписываются в ячейки Чаши Логики. Сейчас Изначально Вышестоящий Отец направляет каждому из нас на зерцало – и сейчас, смотрите, прям сквозь тело, стоящее на зерцале, сейчас будет проходить 1024 печати Частей, и вот они прошли сквозь тело и впечатались в зерцало. И вот сейчас настройтесь на зерцало, посмотрите – матовый блеск зерцала.*

*Кстати, на него так хорошо хрусталик глаза реагирует, и вот посмотрите, зерцало имеет слои, оно такое слоистое на самом деле. И сейчас дальше Отец наделяет и фиксирует на зерцале каждого из нас, в Чашу Логики, печати 16-ти Жизней – следующие печати пошли, – и восемь печатей восьми реализаций. Они немножко такие разные, можно было прожить, увидеть, они разные. И теперь, смотрите, пошла, я сейчас говорю, но она немного пошла раньше – Печать Изначально Вышестоящего Отца, сейчас стяжаем каждому из нас, Отец направил. И Печать Изначально Вышестоящего Отца впечатывается, входит в зерцало Чаши Логики каждого из нас. Вспыхиваем.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Логику Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, развёртываемся ею в Чаше, стяжаем Логику синтезфизичности и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 Начала Изначально Вышестоящего Отца в Чашу Логики каждого из нас. Вспыхиваем Чашей Логики. Мы развернули в принципе, можно сказать, что мы с вами сейчас в Чаше Логики Ипостаси, просто мы её сакцентировали.*

*Просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить Логику Отец-Человек-Землянина каждому из нас, с соответствующим количеством Систем, Аппаратов и Частностей Логики Отец-Человек-Землянина в каждое из нас, по 1024 Системы, Аппарата, Частности. Стяжаем Пралогику Отец-Человек-Землянина каждому из нас, стяжаем Синтез Пралогики Отец-Человек-Землянина каждому и, возжигаясь Пралогикой Отец-Человек-Землянина, просим развернуть Системы, Аппараты и Частности с соответствующими оболочками Пралогики Отец-Человек-Землянина каждому из нас. И просим сотворить Чашу Пралогики Отец-Человек-Землянина с соответствующим количеством оболочек с ячейками, с 64-ричной Сердечной мыслью синтеза 64 Частностей, с записями в ячейках Пралогики и с соответствующими Огнями Изначально Вышестоящего Отца в Чаше.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся ими. И сейчас мы Чашей Логики и Чашей Пралогики каждого из нас синтезируемся, входим в Чашу Логики и Пралогики Изначально Вышестоящего Отца и лучшие какие-то специфики, особенности Изначально Вышестоящего Отца, логических действий, явлений, выражений вмещаем, напитываемся. И сейчас в зале с Изначально Вышестоящим Отцом прямо настройтесь, сонастройтесь на Чашу, на Логику, Пралогику, и Чашей Логики/ Пралогики – на Источник, то есть она всегда нацелена на Источник, то есть она черпает не извне, не от каких-то авторитетов, здесь как раз это преодоление старых начал, ориентированных на авторитеты. Только Изначально Вышестоящий Отец. И Чашей проживите, сейчас сразу начните действовать, жить этими Частями – Логикой и Пралогикой Отец-Человек-Землянина – с Отцом и вот прямо пофиксируйте, попроживайте, как Логика/Пралогика ориентированы на Источник, этот Источник у Изначально Вышестоящего Отца.*

*И просто выгрузитесь. Вот пусть те сложности, может быть, было сложно, что-то тяжело – пусть это растворится в Огнях Логики/Пралогики Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы сейчас выявляемся пред Изначально Вышестоящим Отцом, и сейчас с Отцом пообещайтесь, повзаимодействуйте – вот Начала каждого, то Начало, которое в вас заложил Отец, заложено Изначально Вышестоящим Отцом. Может быть, его нужно развернуть, может быть, его нужно суметь выразить вовне. Пообщайтесь с Отцом, какие-то подсказки. Кстати, Отец фиксирует, что вам подсказывают, просто вы не видите или не считаете, что если вы будете двигаться, – там у каждого что-то своё, – вот тем образом, куда вас двигают, если так можно сказать, Отец, Аватары, то это как раз будет выявление или для кого-то наработка, для кого-то разработка, для кого-то выявление, проявление того Начала или тех Начал какой-то вашей особенности. Вот у вас Совершенный инструмент – это Совершенные особенности.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся ими. Это Синтез двух Частей. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Совершенный инструмент Совершенные особенности каждому из нас, вспыхиваем им. И начинаем сейчас применяться, задействоваться сразу Совершенными особенностями в Чаше Логики и Пралогики.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Развёртываемся физически, вспыхивая, развёртываясь Чашей Логики Отец-Человек-Землянина и Чашей Пралогики и Логикой/Пралогикой в Физическом теле. Чаша фиксируется в центре груди, а Логика развёртывается сферами, сферично по контуру тела. И эманируем в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Адыгея, в подразделения участников данной практики и в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

У нас 25 минут перерыв.

# День 1 Часть 2

Продолжаем 36 Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Прежде чем мы подойдём к следующей практике, давайте увидим Логику внутреннего развития, сейчас сделаем акцент на Логику внутреннего развития, хотя здесь будет внешнее тоже.

Такая красная линия идёт сквозь 36-й Синтез. Про Части вы уже поняли, Синтез Частей и ИВДИВО-полисы. Посмотрим ещё таким ракурсом. Мы возьмём четыре позиции, пятая – Должностно Полномочный. Синтез-реализация, у нас идёт первой Синтез-реализация.

## Особенности работы с новенькими. Человек живёт внешне, не надо тянуть его во внутреннее

Сейчас подходили по поводу занятий. Конечно, нужно вести обязательно занятия. Берёте любую тему, которая вам интересна и которой вы горите. Сейчас подошли, спросили по поводу образа, например, или образов. Дайте им эту тему, хорошо их разбирали, можно очень хорошо подать про Образ простым языком. Помните, у нас была тема образов – очарования, разочарований, которые тоже есть, потому что мы сначала видим, накладываем свои образы, потом что-то ожидаем, потом разочаровываемся, очень такие тонкие моменты. Поэтому чтобы не разочаровываться, постепенно подвести к Образу Отца.

Кстати, посмотрите, может быть, собраться несколько человек, договоримся, и я могу остаться после Синтеза часа на полтора, можно провести как ознакомительную вступительную (*встречу – ред.*), подумаем, смотря уже кто к вам придёт. Пожалуйста, любым образом. Потому что приводить сразу на курс Синтеза будет тяжело, конечно, будут болеть, будет сносить. Ядро Синтеза – ого-го! – оно же идёт для других, то есть там предполагается, что ты в сфере подразделения.

Увидьте, пожалуйста, первый курс – просто мы уже немножко в чём-то обожглись, поэтому нужно будет сказать, как у вас складывается. Человек приходит лично для себя очень часто. И обычно мы где-то к концу курса, курса Посвящённого, они подводились, подводились, они взрастали, и уже мы где-то к окончанию постепенно говорили о том, что у нас есть подразделение, можем служить, и по чуть-чуть подводили к этому. И они уже свободой воли устремляясь, понимая, что им хочется чего-то большего, они уже именно осознанно, насколько они на тот момент готовы были, входили в подразделение и шли служить.

Сейчас мы их вводим сразу – опять-таки мы не настаиваем, но рекомендуем войти в Практику, это называется Практика. То есть Практика в ИВДИВО, где они, можно сказать, как практиканты в ИВДИВО, потому что слово «служить» они вообще не понимают, у них у многих пока нет понимания, желания. Почему? Потому что, бывает, сталкиваешься с тем, что они свои вопросы какие-то не решили. Поэтому им бывает сложно, у них свои начала касательно служения, слова «служение». Очень много там просто мусора или какой-то ерунды. Это начинает отталкивать.

Так как ИВДИВО открыто, мы их приглашаем для поддержки их, потому что сфера ИВДИВО их начинает поддерживать, и они просто в этом Синтезе, который они проходят, адаптируются. Поэтому на первые 16 Синтезов свободно приходят. Второй, третий курс – пробовали, Владыка допускал – но их сносит. Как вот сейчас – пришли, вроде бы тема, но вы ж поймите, здесь Синтез совершенно другой идёт. Концентрация в Ядро Синтеза идёт колоссальная, и напряжение на их дух, в том числе. Они сидят, им здесь интересно, а дух, знаете, как, атмосферы: или с первого синтеза – 16 атмосфер или 36 атмосфер, которые на данный момент сейчас на них начинают давить, если человек просто с улицы приходит.

Есть такие устремлённые, кого-то это сподвигнет, но я объясняла, что пошли сразу, бегом, к главе подразделения. Ну просто объясните человеку, что он пока поймёт, ему нужно время. Знаете, как, не манипулируют ли здесь – это нормальный процесс, – не обманывают ли, не затаскивают ли куда-то и так далее. И здесь идёт эффект, у них идёт свобода воли, то есть они ещё не Посвящённые, они только по итогам курса начинают более-менее состояться.

На самом деле на втором курсе, курсе Служащего, вы идёте как Посвящённые, только к концу курса, заканчивая его, выходите, становитесь Служащим. Вы здесь сейчас ещё не Ипостась, вы ещё Служащий, ещё идёт взрастание только к концу курса вы развернётесь Ипостасью. Первое вхождение в Ипостась как таковую будет.

Поэтому здесь просто нужно как-то объяснять, доносить. И если получается, что новенькие подходят, они магнитятся и будут магнититься, просто их нужно, тогда как-то адаптировать. Сделайте тогда, чтобы новенькие не отваливались. Если это будет Практика, не требуйте от них то, что требуют уже от Должностно Полномочных. Они войдут Аватарами, потому что, понятно, у нас сейчас 64 Аватара, но для них кто такой Аватар? Помните, с фильма «Аватар» – и всё, у них смыслы такие.

Поэтому – мы просто обращали внимание – не перегружать их. Им сложно, большой объём информации идёт, мы даже не всегда их ставим дежурить сразу. Они же все разные. Спросили – кому-то, наоборот, интересно, – только в Метагалактике Фа, сейчас в Метагалактическом космосе есть здание подразделения, и то там нужно-не нужно. То есть с ними нужно продумать, вам нужно увидеть, это, кстати, тоже Начала.

Потому что вы на них сразу переносите, а они пока… вы поймите, то, что они приходят, откликаются, но для многих из них каждый месяц – проверочный. То есть они ещё присматриваются, а вы им сразу – «всё, служим!» и так далее. Куда мы служим, кому служим, а что я должен делать? Это мы понимаем, что мы можем пожертвовать временем, прийти, то есть мы понимаем, зачем это мы делаем, а для них это может быть просто каким-то напряжением, что их заставляют что-то делать.

Поэтому вот этот эффект, с одной стороны, идёт открытость ИВДИВО, и мы их вводим в учебную Практику. Почему? Потому что, ну вот у меня начался первый курс Синтеза, но он очень тяжёлый: теми тематиками, теми стяжаниями, которыми сейчас идёт первый курс, при том что я очень просто стараюсь всё это объяснить, но концентрация Синтеза идёт очень высокая, им тяжело. Большой объём, количество, даже темы не успеваешь развернуть, касаешься каких-то отдельных, стяжаний очень много, которые нужно сделать, то есть практика, практика – они уже отсюда выползают такими состояниями.

Поэтому здесь подхватывается командой, в течение от Синтеза к Синтезу зависит от команды. И вот здесь для новеньких надо продумать какой-то вариант, такая преемственность, условно говоря, например, занятия два раза в неделю, тема такая-то. Не обязательно по вашей организации, берёте любые темы первых 16 Синтезов – и вперёд, адаптируйте. Начала – будет очень хорошо, поосмысляйте вот с Чашей, четвёртый Синтез.

Там просто поднять Чашу… «Чашу Грааля» скажите. Сразу «А-а-а!». Посмотреть, попробовать, что там у нас, кто кем был. «А-а-а!». Слушай, а ты хочешь реализацию, кем ты была, пойдём, сходим в Чашу. Всё. Так, стимул – видеть и слышать. Почему? Чтобы узнать кем была? Как можем поработать? Можем нырнуть в ячейку Чаши, развернуть, посмотреть, поработать. Можно, если были хорошие накопления, они же не всегда идут на физику, то есть бывает, что они остаются в Чаше.

Нужно уметь их вызвать, то есть попросить Отца, чтобы они развернулись сейчас в этом воплощении, и начать пользоваться, жить этими накоплениями. Вы сами жить Синтезом начнёте. К вам будет интересно (*приходить – ред.*), потому что сейчас тянутся, понимаете, информации валом, просто рассказать любую тему – ходить не надо, это можно сесть дома, включить интернет – на всё, что хочешь, по всем вариантам. О внутреннем развитии человека, это вообще не новое. Там те же самые слова, но по-своему, о душе могут поговорить. Я так понимаю, что даже многие, кто-то был у нас на Синтезах когда-то. Наш сленг, наши слова, их очень много где сейчас используют, поэтому мы никого этим не удивим. Тянутся на интерес к вам, то есть когда вы интересны как личность.

То есть когда вы можете зажечь тем, что вы применили. Вам кажется, что это совсем простенько и неинтересно, им и не надо сложно. Вот где вы что проработали сами, что у вас получилось, как результат, что сложилось, работали с каким-то вопросом. По женственности можно пройти, вот с Образом Отца, кто-то подходил, спрашивал, прямо вот вывести с разных сторон можно.

Я в психологии работаю – то же самое, на образы только так приходят. Главное, суметь подвести, и всё. Ныряют внутрь себя, говорю: «Всё внутри тебя, действуй! Источник внутри тебя. Пошли, Образ возьмём! Пошли, возьмём». С радостью идут. Стоим, я вывожу в зал к Отцу, я там стою, пока она идёт. Она же идёт к Источнику – неважно, как она его называет. Выходим, берём, попроси, смотри, как входит, заполняйся, вообрази. Это работает!

Понимаете, им нужен результат и применение. Условно говоря, что у меня после этого будет? Вам нужна Логика, вам нужно увидеть, что человеческая Логика должна быть новая.

Посмотрите, подвести постепенно к 64 видам Человека, например. Вот у вас Человек-Ипостась, 64 вида Человека, Жизненности, это Части, Системы, Аппараты и Частности. Хотите, можете говорить тоже о Частях. Первое, единичка, берём Образ, второе, очень хорошо работает, смотря с кем, это Слово Отца, там, где записи. Оно одно, неповторимое. Потенциал там же.

С Алфавитом очень хорошо можно связать, можно связать с Полями, но смотря кто приходит. Например, Эфирное тело, чтобы была не аура, раскрутить связки с энергетикой, с Полем, как тебя Поле Жизни воспринимает, потому что все ходят зажатые, даже наши многие. Этот эффект – из внутреннего перейти вовне. Например, эфир, есть Теория единого эфирного поля, где ты, включаешься, открываясь, условно говоря, по-человечески, то есть свои какие-то варианты, когда я включаюсь в окружающую Жизнь, как Жизнь меня замечает.

Но у нас же и Папа и Мама есть вообще-то. Как давно с Мамой работали, с Аватарессами, вот у нас тема была, работали, как давно? А вы Ипостаси, это ОМ, Огонь-Материя, только в Материи нужно жить Огнём.

Хотите Творцами быть, вот у вас Лозунг – «Начинаем быть Творцами своей Жизни!». Чтобы не кто-то вам что-то делал, а быть и жить было интересно и весело, чтобы Творение было, быть Творцами. На слово «Творец», они, кстати, очень хорошо реагируют. Господь, Всевышний, Изначальный Источник тоже очень часто. Для меня, кстати, Изначальный Источник ещё до Синтеза был. Для меня это так сначала обозначалось. Не Логосы, не Глобусы, не Господи, а вот Изначальный Источник – как-то я вот интуитивно для себя находила.

Я много общаюсь с людьми, они не видят Отца как мы по Образу и Подобию, то есть руки, ноги, человек – они его не видят. То есть они привыкают, они растут природно. То есть сейчас природно планетой развернулась Метагалактика, и Части у них будут дальше расти. Они не приходят на Синтез, у них нет Ядер Синтеза, они продолжают расти, но будут расти природно.

Так же, как и раньше, планета фиксировалась на Системы физического тела, а Метагалактика фиксируется на Части. Вот у нас Части идут, только у них Части будут взрастать природой Метагалактики, так же, то есть Царства, Стихии, то есть внешне. **Человек живёт внешне, не тяните его во внутреннего. Внутреннее – это уже Посвящённый**, вот курс Посвящённого, вначале Человек-Посвящённый. Во что он посвящён. Посвящённый в Логику, например. Заинтересовать, знаете, вот как с ребёнком.

Вот чем можно заинтересовать: «О! Интересно», – и тогда будет что-то делать. А верить он начинает, как и мы все, когда есть результаты, правда? Если я попробовала, я поприменялась в этом, посмотрела, у меня сработало. Естественно, Вера растёт. Есть ориентиры, мы с этого начинали, хотя старые начала нужно преодолеть, поискать Новые Начала, потому что старые не работают, а люди уже другие.

Я вот анализировала (кстати, Анализ – Логика), почему всё поменялось. Если раньше было там поговорить о чём-то, рассказать было очень интересно, потому что темы такие-то такие-то. **А сейчас они приходят и ждут – им Практика нужна**. Даже вот мы выходили, можно минут сорок как некое вводное, но вводное, которое обязательно тогда подводит к Практике. То есть им нужна Практика. Почему? **У них состояние должно поменяться**. То есть их расслабило, отколбасило (они разные приходят, кого-то колбасит – тоже прожил, потому что его отколбасило хорошо!) и так далее. То есть эффект практичности, а мы сегодня в первой практике, помните, ведь акцент шёл на проживание.

И у вас будет складываться, есть такое понятие, эмпатия. Эмпатия к тем, кто к вам приходит, то есть вы станете восприимчивы: что происходит сейчас с человеком, как практику скорректировать, какие слова сказать, как подвести, то есть идти от человека. Это тоже Логика, кстати, отстроиться, то есть у вас будет другой результат. И вот второй курс был – с одной стороны, это классно, я понимаю, что тянутся, они в Сочи пришли на второй курс. Дама пришла, она, правда, уже после первой части вышла, хотя вначале «да-да-да!», она уже общалась, периодически с ней кто-то уже несколько месяцев работает, рассказывает, но Синтез-то там не идёт, а ведь с Синтеза начинается фиксация. Когда вы рассказываете – это одно, а когда идёт фиксация Синтеза и идёт синтезирование, Отец их синтезирует – это совсем другое.

Поэтому вот подготовки, почему нужны занятия, по чуть-чуть практики. И поэтому, когда они придут на Синтез, им будет уже легче. Я так за ними просто понаблюдала, темы интересные, они вот так включаются, а у них через несколько тематик отключает головной мозг, потому что большой объём, они не привыкли к такому объёму, к такому заряду. Они просто уже сидят, соглашаются со всем (*смеётся*). И я понимаю, что там уже всё.

Например, я, когда разбиралась, спрашивала, вот большой объём информации, и, они, когда выходят после Синтеза: «Было интересно. А что было, вообще не помню...».

Самое интересное, я же настраиваюсь, они пытаются внутри зацепиться, что было-то там? – хотя бы какая-то мысль чтобы осталась. Мне кажется, я уже так просто и руками показала, и рассказала – по-детски просто. А, видно, такой объём, что головной мозг их просто отключает от информации, плюс Синтез идёт, синтезирование, головной мозг тоже перестраивается – и всё.

Поэтому нужно искать с Аватарами какой-то такой вариант, чтобы они подтягивались. **Но, опять же, подтягиваются на личность, понимаете, на личность**. **Они идут на личность. Значит, вы должны быть интересны Синтезом как личность**, не чем-то там другим, а что вас когда-то зажгло, зацепило, что-то вы практиковали. Это можно как-то упростить, передать. Почему? Потому что, помните, Сердце – это же Чаша, это записано. Почему говорят «смотри в сердце», то есть вот эта запись – почему? Чаша – это всегда проживание. Проживание в каком смысле? Ты был в этом, то есть ты жил, ты в этот момент жил. Почему Сердечная мысль? Потому что у меня чувства, я почувствовала, у меня мысль родилась на это. У меня реакции пошли в виде смыслов каких-то. У меня движение Души пошло на общение, на какое-то взаимодействие.

Чаша записывает вот это, результат прожитого. Это не то, что я знаю и прокрутила, а вот когда ты это проживаешь. Логика тем более это всё упорядочивает и выводит на следующую какую-то организованность.

## Работа с Чашей Логики подразделения ракурсом граждан

Ну, мы заложим новые Начала, раз эта тема пошла, – просим Кут Хуми, это немножко, может быть, больше от меня, но Кут Хуми поддерживает, потому что это важно. Даже можно прожить, когда я сначала встраивалась по теме, и потом Владыка дал Синтез на то, чтобы вписалось. Так как Начала – данный Синтез, поэтому Начала, как бы это сказать, работы с новенькими – может, как-то назвать по-другому.

С позиции вашего подразделения, вот у вас там Ядро, вы же стяжали, там же одно Ядро 1024-рицы. Всё в этом году выявляется оттуда, то есть эти Части должны постепенно развернуться. А вы же взаимодействуете с этим Ядром? Взаимодействуете. Там, кстати, тоже можно поработать. Вот Человек Изначально Вышестоящего Отца, Части кого мы стяжаем, помните? Можно сказать, что это Человек ИВДИВО Адыгея. Ну, у вас же на территории вашей командой стяжается. У него Чаша Логики есть? Есть. Там же Части есть, значит, у него там есть Чаша Логики. Можно в эту Чашу Логики подумать, что вписать. Можно же? Можно.

Вот недавно были стяжания. На следующий год опять будут Рождественские стяжания. Ракурсом вашего подразделения добавьте туда что-нибудь с позиции Логики, Начал. Что там ещё можно? 16-рицу Логики. Сегодня-то мы, наверное, не успеем, мы её завтра будем делать, сейчас другое доделаем. Что можно ещё заложить? Там же Части? Части. Логика там есть? Есть. Чаша подразделения есть? Есть. Что там у вас с вашей Чашей? Что разворачивает эта Чаша? Она же творит. Кстати, она развёрнута по территории Адыгеи, все бегают сквозь неё по зерцалу. И что там есть? Новые Начала можно развернуть туда? Можно. Чем проще, тем лучше, чтобы они ловили ядерно-субъядерно, потому что сложные мысли пока будет сложно. Вот попроще тему дали, развернули и зафиксировали туда в Чашу, пусть бегают.

*Из зала: – Реализацию можно.*

## Реализация. Логика Внутренней 16-ричной организации

Это вы нас возвращаете к реализации, да (*смеётся*). Ладно, Синтез реализация. Вторая это у нас с вами это реализация Человека (*пишет на доске*).

1. Человеческая реализация

2. Компетентная реализация

3. Полномочная реализация

4. Синтезкосмическая реализация

5. ИВДИВО-реализация.

Можем взять как Должностно Полномочная в ИВДИВО. Сейчас мы пойдём ракурсом Логики. Я напишу «ДП».

Первое мы не берём. У нас получается раз, два, три, четыре и можем пятое. Каким образом? Давайте, посмотрим. Мы сейчас стяжаем, и просто чтобы вы увидели и тоже, может быть, как-то пробовали поработать, попрактиковать, что-то пораскручивать и так далее. Если мы говорим сейчас о внутренней Логике, давайте возьмём, например, Человеческую реализацию. Что у нас есть внутреннее, что у нас там есть такое?

*Из Зала: – Части.*

Части. И что у нас там есть? Начинается с Частей и синтезируется в четыре мира и пятый мир – Человеческий. Где это у нас? Вспоминайте стандарт. Во внутреннем что у нас такого есть?

*Из зала: – Ну, это же миры у нас?*

Ну? И что там дальше? Это же первая позиция – в чём? Я уже подсказываю. Внутренняя Философия. Вспоминайте, связывайте. Все сегодня слушали – ну, наверное, все, – Главу ИВДИВО. Он очень хорошо дал ракурс взгляда на Учение. Какой реализации? Он хорошо объяснил, ну, думаю, к нашей теме нам подсказочка ещё. **Философия – это в первую очередь Человек**. Итак, у нас идёт **Внутренняя Философия – Человек**. И здесь у нас начинается от синтеза Миров, внутренний мир начинается, там всё внутреннее.

Четыре мира, с переходом в пятый – мир Человека. Но начинается с Частей, правильно? То есть мир откуда берётся, он берётся из синтеза Частей. **Внутренний мир каждого из нас идёт из синтеза Частей**. Все это знают? Сколько тут позиций у нас? Их 15, а 16 – сама Философия как таковая. Оставим 15, Философия формируется как 16.

Дальше у нас идёт **Компетентный, и у него в первую очередь Внутренняя Парадигма**. Там столько разных вариантов, как можно делать практики. Это же внутреннее. Может, вы тогда поймёте, зачем вам это надо. Столько всего настяжено, целые талмуды Распоряжений и Регламентов и всего, а вам делать нечего.

Здесь идёт тоже 15-рица, тут всё будет идти внутренне, кстати, здесь я не дописала – Внутреннее Изначально Вышестоящего Отца. Вы посм*о*трите сейчас эти позиции, там они у вас распечатаны даже в этих книжечках. Старенькие, не старенькие, но там не менялось это, так что эти позиции тут есть. **Здесь тоже будет идти 16** – **тоже Внутреннее Изначально Вышестоящего Отца.**

Дальше. **У Полномочного – Энциклопедия**, так же с первой по 16. И вот сегодня то, что было, вам Глава ИВДИВО объяснял, Учение Синтеза. Смотрите, чтобы вообще оперировать чем-то, сегодня тема была, он вот давал – **Внутреннее Учение**. Он объяснял, что **Учение относится к Синтезкосмическому**, к этим реализациям. Очень хорошая тема. И, опять же, или вы её видели только вот так и связки с Учением Синтеза и понимали, была ли ваша Логика связей вот этих всех, чтобы пойти дальше.

Логика внутренней реализации

|  |
| --- |
| Си Внутреннее Учение Синтеза ИВО Синтезкосмическая реализация 16 |
| Си Внутренняя Энциклопедия ИВО Полномочная реализация 16 |
| Си Внутренняя Парадигма ИВО Компетентная реализация 16 |
| Си Внутренняя Философия ИВО Человеческая реализация 16 |

Я сейчас эти позиции тоже не вспомню, но сам принцип того, что есть внутренняя Философия, Парадигма, Энциклопедия и Учение. Для нас с вами это Учение Синтеза. И здесь у нас тоже будет Внутреннее Изначально Вышестоящего Отца. Мы Учение развернули, понятно, по 16 космосам. Но здесь позиции стоят такие же. Это просто варианты этого Учения, Учение Синтеза космосов. Я думаю, там есть моменты, которые внутри могут чуть-чуть подорабатываться.

*Из зала: – Он Учение по космосам разворачивают как Учитель, Владыка, Аватар…*

Это мы завтра. Мы можем ещё взять, усложнить. Это завтра. Мы сейчас не по самим реализациям, по названиям. Это называется «Внутренняя организация», мы сейчас о Внутренней организации. То есть нам нужна Логика Внутренней организации. Получается Человеческая реализация, или Человека, Логика Внутренней организации Компетентного. Чем она будет идти? Вот, вы уже можете взять 16-рицу позиций, на что можно опереться, выдумывать не надо, они есть. Логика Внутренней организации Полномочного, ну и Синтезкосмичного.

*Из зала: – Вот даже синтез-ядерные процессоры строятся на основании Внутренней организации.*

Я могу прописать сюда синтез-ядерные процессоры, но нам пока сейчас не надо. Можем завтра углубиться и пораскручивать.

Я хотела вот эту тему. Сейчас подскажу почему. Что такое ИВДИВО-полисы?

*Из зала: – Наш Внутренний мир, здания наши.*

Ваши здания – это была нижестоящая организация. Ладно, сейчас не надо это, я уйду сейчас в другую тему, не успеем. Эту тему оставим на завтра, интрига остаётся, оставим на завтра. Мы ещё свяжем кое-что, разложим. Там пойдут реализации, минимально 16-рица, дальше они 64 и 16384. Нам сейчас не это нужно, нам нужно вот это внутреннее. Смотрите, для того чтобы шла Внутренняя организация каждого из нас, во внутреннем выражении, нам нужна как раз Логика этой Внутренней организации. Вот четыре и можно пятую – Логика Должностно Полномочного. Нам тогда ещё нужно взять 8-рицу с высшим, взять высшую Внутреннюю Философию, и начинает нарабатываться Философскость каждого из нас, Парадигмальность каждого из нас, Энциклопедичность каждого из нас, и сегодня хорошо Глава ИВДИВО сказал – и Учение Синтеза, которым наделяет нас, оказывается, Изначально Вышестоящий Отец.

Ну и как? Все рванули в реализацию сразу? Как у вас? Мы сейчас начнём с внутреннего, уйдём в ночь. Мы сейчас это стяжаем, пять видов Логик: четыре реализации и пятая – Логика Должностно Полномочного. Возьмём 5-рицу в ИВДИВО, попросим у Изначально Вышестоящего Отца. А завтра мы уже перейдём, посмотрим по названию. Вопрос в чём? Чтобы немножко пораскручивать, попробовать на этом Синтезе повыявлять какие-то Начала, как сложить Логику этих реализаций, чтобы мы реализовывались в ИВДИВО, чтобы мы стали Буддами, Христинами, Майтрейями. Потом только, помните, там Посвящённый, Служащий…

То есть здесь какой эффект идёт, там тело появляется реализованно, понимаете в чём дело? Тело Компетентного. Кто ты сейчас Компетентный – например, Ману. Значит, там идёт тело Компетентного – Ману. Обязательно есть тело, не просто Части. Но там тогда в этом теле, условно говоря, специфика или работа Частей, вх*о*дите в качество, тоже идёт от реализованности. И вот попогружаться завтра, пройтись по этим связочкам, чтобы посмотреть. Вот ваш горизонт, например, это Творец, правильно? У нас на Синтезе здесь идёт на шаг вперёд – Ману, Всеединый Ману, если помните.

И Отец закладывает нам на этом Синтезе. Да, Ману – пятый горизонт, но мы на четвёртом синтезе в этой 16-рице третьего горизонта, мы уже начинаем взращиваться, чтобы у вас в течение месяца к 37 Синтезу, там пойдёт дальше после Ману – Будда. И уже считается, что за месяц вы уже более-менее состоитесь, подготовитесь к Ману. Такова Логика Синтезов.

Из чего складывается Философия? И там пошли: работа Частей, дальше идёт синтез Миров. И тоже уже можно посмотреть, пораскладывать. Работа с Частями. Дальше, из синтеза Частей начинает складываться мой соответствующий мир. Какой? Физический, Тонкий, Огненный, Синтезный и дальше – пятый мир, Человеческий. Где он всегда? Это связка с вашей организацией, это ИВДИВО-полис Изначально Вышестоящего Отца, где ты стоишь уже соответствующим телом, где Части, синтез Частей в этом теле.

Ваше тема? Ваша. Почему так не видим? Есть с чем связать? Вот она, Логика, чтобы реализованные были. Вот простроить, связать. А если вы за год возьмёте и попробуете поэтапно пройтись… Что там у нас после Миров идёт? Внутренний космизм. Что такое внутренний космизм? Что туда относится? Там почитайте, там рядышком написано.

Здесь поразрабатывались, начала какие-нибудь повыявляли, мозговой штурм устроили. Дальше что идёт во внутреннем? Представляете, расширение. Вы точно переключились только с Внутреннего мира? А следующий шаг, а ну-ка, мне интересен ваш Внутренний космизм, ваша Внутренняя вселенскость. Как вам? А это же расширение, на самом деле, внутреннее.

И мы как мыслим – только миром? Вообще это 16-рица Внутренней организованности. Прямо словами для себя, чтобы со слов переключиться со слов «Внутренний мир» на «моя Внутренняя 16-ричная организованность, или моя философскость». Если вы делали практику, я это делала как Должностно Полномочная, стяжала внутреннюю реализацию: человеческую, компетентную, полномочную. Стяжала как Владычица Синтеза, а вообще-то **нужно пройти как Посвящённый всю эту четверицу. У вас будет тогда внутренняя Философия Посвящённого, внутренняя Парадигма Посвящённого, внутренняя Энциклопедия Посвящённого, внутреннее Учение Синтеза Посвящённого, внутренняя философия Ипостаси и так далее, внутреннее Учение Синтеза Ипостаси**.

Вот это когда вы начинаете мыслить соответствующим образом. Вы чаще всего стяжаете это всё в общей практике, извините, в общей куче, и по стяжённому вам и даётся. Вы стяжали как Должностно Полномочного, и вот вы где-то там, ну, самая высокая реализация. Как это довести до физики? Ближе к физике кто? Посвящённый, хотя бы, ну ещё во внутреннем. А дальше ещё сложнее. Вы попробуйте до своей физической жизни довести как Человека, в человеческую реализацию. И мы с вами вертимся там, на самом деле, это самое сложное.

Сначала ты взрастаешь Синтезом, усложняешь, потом начинаешь его применять. На самом деле, довести самое сложное до физического выражения, чтобы передать, объяснить сначала для себя, потом для другого, максимально просто.

Здесь понятно или ещё объяснить? Мы сейчас это делать не будем. Смотрите, варианты практик, которые можете сделать, ну, мы будем делать с Логикой. Наша сейчас задача – стяжать Логику, мы попросим. Каким образом? Смотрите, мы стяжаем Логику человека или человеческой реализации, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца 16 Начал. Это же будут Начала? Будут. И в синтезе 16 Начал стяжаем внутреннюю Философию Человека. Дальше мы стяжаем, просим Логику внутренней Парадигмы Компетентного, стяжаем Начала, соответствующее количество, от синтеза Миров до Внутреннего Изначально Вышестоящего Отца. Отец нам даёт Начала. Увидели? И это что? Это Логика. У нас получается четыре Логики, здесь Начала, вот эти пунктики. Но это же Начала, правильно, этих реализаций.

И пятую уже попросим – Должностно Полномочного. Я ещё сама делала, как Владычица Синтеза. Я делала восемь. Я делала ещё 8-рицу: высшая Внутренняя Философия, высшая Внутренняя Парадигма, вот эту 8-рицу – восемь. Ну, я тоже стяжала восемь, но её можно даже развернуть, в принципе, там же всё равно есть Отцовская реализация. Но там – семь, там ещё Синтез реализация идёт, а можно вывести всё в четверицу. Высшая Внутренняя Философия и просто Внутренняя Философия, стяжая Логику, в общем можно варианты.

Даже вот эту четверицу стяжать, хотя, опять, Высшая это всё-таки когда задействуется, мы же говорим о Частях. Внутренний мир – это синтез Частей. А с другой стороны, там у нас пока только Ядро стяжено, потому что здесь у нас идут синтез-ядерные, насколько я помню, процессоры, а там, где выше, там только Ядро пока. То есть пока мы ещё не готовы, сами должны наработать. Поэтому мы с вами возьмём четыре. Дальше можете поэкспериментировать, попробовать.

*Из зала: – Мне кажется, там, где синтезкосмическое, там просто Учение, а когда Высшее, там Учение Синтеза, нет? Потом, когда 8-рица, развернулась, Виталий это объяснял.*

Виталий расписывал, здесь просто было Учение, если мы возьмём Философию, варианты разных мудростей жизни, тут же не складывается у них Философия Синтеза, и ракурсом человека складывается различная мудрость. Например, я когда-то до Синтеза, я вот приводила пример, раскручивала, я что-то брала в христианстве, у кришнаитов, касательно мысли, по поводу того, что мысль материальна, это вот у них там. Про перевоплощения тоже там. И беря вот такие эффекты, я начинала применять к себе.

И опять же, моя философия, если я начинаю верить и беру свою философию, что я живу не один раз, то, естественно, у меня по-другому строится жизнь, я по-другому что-то планирую и так далее. Касательно мысли: ты начинаешь отслеживать свои мысли, «не навреди» и так далее. Это же философия, на самом деле, вот человеки так берут. Если человек понимает, философия помогает жить, и человека нужно постепенно подвести. Очень хороший вариант я видела, очень интересные люди, всякое интересненькое находят, она берёт книжку, читает, начинает её раскручивать – по сути, тот же принцип.

То есть когда я читаю, например, какой-нибудь текст, там что-то описывается с позиции человеческих качеств, и они начинают обсуждать эти качества. Для нас, для меня, это так просто. Я помню, ещё в детстве читала, помните, хороший человек, плохой человек, это хорошее качество, это плохое качество. Просто помню, что я очень долго выгружалась, потому что не всегда это было полезно, скажем. Не могу сказать, что там неправильно, но не всегда было полезно, нужно быть гибче. Из того образа у тебя формируется определённый образ, но ведь любой человек хочет быть лучше, правда? Значит, мы внутри держим какой-то образ.

И вот вывести на тему образов, подвести её к философии, как угодно, о самых простых вещах, то есть вот так я живу, вот так я не живу, для меня вот это правильно, а это неправильно. В книжке, посмотри, это вот так. Если будешь так действовать, смотри, какой итог. Видишь, какой у неё результат был? Вот она так сделала, видишь, какой результат. И так далее.

И из этого складывается философия. Но вопрос в чём? До Философии Синтеза дойти, им Синтез нужен, им нужно на Синтез прийти, сначала познакомиться. Мы-то ещё с вами… Где нас Отец наделяет, помните, у нас с вами должна сложиться Философия Синтеза, но нам до неё ещё надо дойти, у каждого она своя сложится, со своими спецификами. Но на самом деле, кто-то пробовал Логикой оперировать, чтобы она ещё сложилась, поэтому как правильно мы можем сказать, а реально чем мы живём…

Попробуйте попогружаться, вот вам целая тематика, целые Начала Философии. Вообще философскость как таковая, извините, голову перестраивает очень хорошо. Ей объяснить, что к психологу ходить ей не надо будет. Что они там делают? В принципе, фигню всякую вытаскивают, которую можно, не копаясь в этом, начать складываться и организовываться, логически отстраиваясь, логически отстроить свою жизнь. Это же организованность жизни будет.

Я простые вещи сейчас говорила: о воплощениях, что мысль материальна, «изменись сам – и тысячи изменятся». Вот вас двигает эта фраза? Значит, это вы в свою философию взяли. А Отец там присутствует, изначальный Источник. Они могут это своими словами называть, но главное, Источник, он в ком, он где? Помните, «откуда черпаешь, тем и становишься». Вот элементарно можно объяснить? Можно. Вы попробуйте для себя сначала сложите. Когда другим рассказываешь, сам так хорошо складываешь.

*Из зала: – Другим рассказываешь – себе рассказываешь.*

Да-да-да. Вот. Заинтересовались? А то вспомнить название не могли. Поэтому поднимите, попробуйте, помозгуйте по разным темам. Вообще, очень сложное слово «Парадигма», казалась бы. Ничего там такого сложного нет.

*Из зала: – Это слово сейчас везде звучит.*

Образ, да.

## Парадигма в работе с гражданами

Вопрос для вас, самый простой. Вот сейчас найдите для себя навскидку – у нас так на аттестациях на Владык Синтеза, Глава Синтеза учит оперировать Синтезом, вот самый простой вариант, сейчас кто-то подойдёт и спросит: – Что такое Парадигма? Вы сразу: – Вон, книжки стоят (*смех в зале*). Я с вас считала, образ такой пошёл, у вас образ такой в голове. Вы вспомнили, у вас сразу – раз – образ такой у группы, книги стоят! Что такое Парадигма?

*Из зала – Вот то, что у меня сложилось.*

У тебя сложилось? Нет.

*Из зала: – Это то, во что я верю. Парадигма чего?*

*Из зала: – Перспективность.*

Ну, в ту сторону. Это, кстати, Образ, самый крупный, самый первичный Образ.

*Из зала: – Путь, куда мы идём.*

Ну, путь – это движение, реализация этого Образа. Додумайте. Вот теперь покопайтесь, найдите для себя, на сайте полазьте, там есть разные слова, они в разных Синтезах, есть более сложно, есть более просто. Найдите просто, и вот для себя двумя, тремя, четырьмя словами, прямо вот эти четыре. Что такое для вас Философия? Что она вам даёт? Вот я еду с человеком, мы начинаем с ним разговаривать. Я о чём говорю? Я не о Синтезе говорю, я этими словами его не пугаю.

Мы просто начинаем разговаривать, просто какие-то вопросы о жизни. Мы сначала летим, мы друг друга увидели, один человек увидел другого человека, мы начинаем общаться. Даже внешне, раз мы «состыковались», значит, нас что-то привлекло, дальше мы начинаем общаться. Мы начинаем говорить друг о друге, я о себе говорю, то есть я говорю о той философии, которой я живу, это философия моей жизни, я даже не говорю, что это Синтез. Я могу потом, в зависимости от человека, от разговора, мы дойдём до Синтеза, могу пригласить, говорю, я веду семинары, можете приходить. Я говорю, это та философия, которой я живу. Я рассказываю о том, как я живу. Вот я говорю «моя философия», но вообще-то там Отец должен быть на первом месте.

У вас есть такой момент, вы переигрываете вопросы, а нужно с Кут Хуми немного поработать, потому что то, как задаётся вопрос, вы его для себя как-то переделываете и сами себе задаете так, как считаете нужным. Я не спрашивала про «вашу парадигму», я спрашивала «что такое Парадигма для вас», но не у вас, не ваша, а вот как вы можете её объяснить. Что такое Парадигма? У вас вообще в голове должно быть сразу – это Отцовское, то есть там Отец, это Его Образ Парадигмальный, самый высокий, он может быть любого явления – хотите, Парадигма психологии, Парадигма образования, Парадигма человека и так далее. Парадигма вселенной, например, для них.

И найдите варианты, как это можно прямо простенько-простенько. Знаете, как человеку интересно!

*Из зала: – А можно так сказать, что Парадигма Отца – это развитие всего: человечества, Метагалактики?*

А вы тогда не отвечаете на вопрос «что такое Парадигма?» Вы сказали: – Парадигма Отца – развитие всего человечества. А что такое Парадигма?

*Из зала: – Путь развития, может быть.*

Путь – это эффект движения. Я путём иду к реализации, ну, пускай, того образа Парадигмы. Поищите. Поищите сами, поподнимайте, есть более сложные философские, есть научные. Можно это выписать. Хотите – выучите, распечатайте. Я так делала. Прилепила, оно перед глазами висит. Одну фразу, ходишь-ходишь, рано или поздно вы её запомните.

*Из зала: – Потом другую.*

Потом другую, да. А найдите для людей, там нужно проще, просто проще. Когда они видят, что простыми словами о сложном, это интересно, что можно там сделать – что хотите.

Мы идём стяжать у Отца, мы тогда сейчас попросим Логику Человека, Логику Компетентного, Полномочного, Синтезкосмического и Должностно Полномочного. Пойдём в ночные подготовки.

## Практика 3.

## Стяжание Логики Человека, Логики Компетентного, Логики Полномочного, Логики Синтез-космического и Логики Должностно Полномочного в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца

*Возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь переходим в 3008 архетип ИВДИВО. Становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигаясь, вспыхивая формой Учителя 36 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь направить каждому из нас четыре Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и четыре Синтеза Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И просим преобразить на стяжание*

*Логики Человека Синтезом 16 Начал Внутренней организации от Синтеза Внутреннего мира до Внутреннего Изначально Вышестоящего Отца,*

*Логики Компетентного 16-рицей Начал,*

*Логики Полномочного 16-рицей Начал,*

*Логики Синтез-космического 16-рицей Начал в каждом из нас.*

*И в синтезе четырёх Логик и 64 Начал попросим развернуть Логику Должностно Полномочного в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся в зале пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу, становясь в 3073 архетипе ИВДИВО, становясь, вспыхивая в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом формой Учителя 36 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас Логикой четырёх реализаций:*

*Логикой Человека,*

*Логикой Компетентного,*

*Логикой Полномочного и*

*Логикой Синтез-космического, со стяжанием*

*Логики Изначально Вышестоящего Отца Должностно Полномочного в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас Логику Человека, Логику Человеческой реализации.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Начал Логики Человеческой реализации от Внутреннего мира до Внутренней Отцовскости и, возжигаясь 16-рицей Начал, стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И возжигаясь, развёртываемся Логикой Человеческой реализации каждым из нас.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Компетентную Логику, Логику Компетентной реализации каждому из нас, стяжая 16 Начал Логики Компетентной реализации от Внутреннего мира до Внутреннего Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь 16 Логиками, 16 Началами, стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, возжигаемся ими, преображаемся и развёртываемся Логикой Компетентного.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Логику Полномочного, Логику Полномочной реализации каждому из нас.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Начал Логики Полномочной реализации и, возжигаясь Началами, стяжаем у изначально Вышестоящего Отца 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими, вспыхивая, развёртываясь Логикой Полномочной реализации каждым из нас.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Логику Синтез-космической реализации. Стяжаем 16 Начал от Внутреннего мира до Внутреннего Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся 16 Началами и стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и возжигаемся, преображаемся Логикой Синтез-космической реализации каждым из нас. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и, развёртываясь четырьмя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И в синтезе четырёх реализаций 64 Начал стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Логику Изначально Вышестоящего Отца Должностно Полномочного в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Начала Внутренней организации Логики Изначально Вышестоящего Отца Должностно Полномочного ИВДИВО. И, развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом Логикой Должностно Полномочного, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся им.*

*И сейчас, стоя в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас 16 Извечными Жизненностями третьего вида Человека от Частностей, Аппаратов, Систем Частей до Синтез-Частей, стяжая 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, наделяемся 16 Извечными Жизненностями. Просим наделить каждого из нас 16 Извечными Компетенциями третьего вида Компетентного от Прав Синтеза до Должностной Компетенции, стяжая 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаемся, наделяемся 16 Извечными Компетенциями.*

*Просим наделить 16 Извечными Полномочиями третьего вида Полномочного от космоса до архетипа и наделяемся, стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 16 Извечными Полномочиями.*

*И просим наделить 16 Извечными реализациями третьего вида Синтез-космического от Образа жизни до Синтеза, стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и наделяемся 16 Извечными реализациями. Развёртываемся, возжигаемся 16-рицей наделяемого горизонтом 36 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая 64 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся.*

*И, возжигаясь итогово всем стяжённым, возожжённым, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и, возжигаясь, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми взять нас на ночную подготовку. Стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез ночной подготовки каждому из нас, возжигаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Развёртываемся физически, вспыхивая 16 Извечными Жизненностями, 16 Извечными Компетенциями, 16 Извечными Полномочиями, 16 Извечными реализациями, наделёнными Изначально Вышестоящим Отцом. И вспыхивая пятью Логиками пяти реализаций в каждом из нас физически, эманируем в ИВДИВО, в ИВДИВО Адыгея, в ИВДИВО участников данной практики и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

На сегодня у нас с вами всё. Встречаемся в ночной подготовке. И завтра в 8.00.

# День 2 Часть 1

## Принцип Чаши- эффект творения. Мысль необходимо доводить до логического вывода

Всем доброе утро! Мы с вами продолжаем 36 Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И у нас с вами утро, 8.00, и в продолжение сейчас будем расшифровывать с вами ночную подготовку.

И давайте вспомним, вчера был вопрос касательно того, как Начала, может быть, видоизменяются, как они, может быть, растворяются, предыдущие Начала, от которых мы уже должны освободиться.

Давайте вспомним, как формируется мысль. Когда начинают работать сферы, и мысль проходит, мы её прогоняем по сферам, и там есть такой момент, что мысль обязательно нужно додумать. Вот здесь то же самое: если мы с вами доводим до логического вывода, то у нас должно появиться Начало новое, или же, если связки некорректны, то в принципе они должны раствориться.

Если возьмём четвёрку, то там принцип такой. То есть **если мысль я додумываю, мысль правильная – четыре-один, – четвёрка управляет, и мысль начинает материализовываться. Сам принцип Чаши – вот этот эффект Творения**. Вчера мы с вами выясняли, почему именно Чаша. Почему это символ человека, что в ней такого.

И здесь то же самое. Получается, что если у нас вот эта логика, например, на ту или иную тему, которая разворачивается, то вопрос в том, чтобы мы с вами доводили до логического вывода. Что там будет? Должен быть какой-то итог – вот как это в логике вы для себя определите. Потому что, если мы возьмём по мыслям, бывает, мы начинаем думать на какую-то тему, потом бросили. Ну, есть такое – раз! – вот мысль пошла, ну и ладно. Даже иногда не понимаем, наши это мысли или не наши. Есть такой иногда поток мыслей просто, вот он идёт в течение дня. Мы даже можем заниматься одним, – делая что-то руками, – и думать при этом совершенно о другом.

Для Логики почему важна вот это 16-рица? Потому что она начинает отстраивать потом вообще каждую из Частей, потому что вот эта 16-рица, о которой мы сейчас с вами говорили – мы её тоже простяжаем, – она разворачивается после этого в каждой из Частей как раз для того, чтобы у нас с вами была определенная организованность. Потому что задача каждой из Частей – довести до Частности. То есть у нас с вами должна появится новая Частность: Ощущение, Чувство, Начало, Время, Огонь или Синтез. То есть какая-то из 64 Частностей.

Вообще **каждая из Частей должна уметь вырабатывать все 64 Частности**. Да, основная идёт у той или иной Части, но на самом деле каждая из Частей должна уметь вырабатывать все 64 Частности. **Вот это принцип Синтеза «всё во всём»**.

Нам тоже нужно увидеть или найти потом для себя, где я довожу до логического завершения. Прямо спросить у Аватара Синтеза Кут Хуми, насколько качественно у меня срабатывает Логика. Здесь выводы какие-то тоже должны быть. Когда мы с вами выходим, как минимум, на какой-то результат, это может быть, с одной стороны, оперирование Началами. Например, **ИВДИВО-тело Начала. В нём записи всех Начал, которыми мы с вами когда-либо оперировали, которые у нас есть по записям**. И это тоже нужно уметь, мы ими можем оперировать.

**Но задача Логики – вырабатывать вообще новое Начало, следующее, когда оно нас тянет дальше. То есть входить в какую-то следующую организованность**.

Если мы возьмём четверку нижестоящую, – мысль начинала пробегать, обрабатываться сферами мысли, чтобы выработаться. И если мысль не была додумана итогово, рождались мифологемки. Не хочу такое слово говорить, ладно, как «выкидыши». То есть несотворённая, нерождённая.

Ведь мысль – это энергоинформационный поток определённый. Как определённый набор спинов, частиц, атомов, молекул и так далее, который в процессе мысли мы должны сложить в определённую правильную связку, как они связываются между собой, одно за другим. С другой стороны, начинать вскрывать записи, которые есть в каждом из огнеобразов. А дальше они должны ещё во что-то сложиться.

Это вот у нас Единица. **Логика должна выработать соответствующую Единицу как новое Начало, которое в себе может держать определенный объём, например, той же субъядерности**. Четвертый горизонт – это субъядерность. Если это мы доделываем или мы дологичили, у нас сложилась определенная связка, и мы выходим на определённый результат, мы выходим на определённый вывод.

Если же мы не доводим до логического завершения, – кстати, здесь будут включаться нижестоящие, – вы будете чувствовать, что что-то не завершено. Вопрос – реагируете ли вы на это? Кстати, когда мы правильно организованы, если, скажем, у меня сейчас нет каких-то дел и действий, то я сейчас не кручу в голове, например, по поводу работы, я не вспоминаю кого-то. У тебя не будет внутри внутреннего монолога или диалога, с кем ты там разговариваешь, и так далее. То есть я переключена, я сейчас, например, могу погрузиться в себя и заниматься внутренним исследованием.

С другой стороны, если я начинаю отстраиваться, я уже действую целенаправленно. То есть мне сейчас нужны какие-то логические выводы – вот я запускаю процесс логики. И проходя этот определенный процесс, можно выйти на то, что у тебя идут мысли о том, что хочется додумать что-то, доанализировать. Может быть, чувство. Главное, знаете, не врать себе, что ну ладно, типа сейчас закончу на этом и всё.

Хотя тоже есть у процессов четвёртого горизонта такой момент, когда нужно выждать или взять паузу и проверить: этот вывод, этот эффект, итог логики, он итоговый или, может быть, там нужно будет что-то ещё доработать. Есть вот такой процесс, это в ментальности есть, вообще на четвёртых горизонтах. Частность Время как часть входит в Начала. Может быть, дать себе время, взять паузу, потом додумать, доосмыслять, доработать, чтобы по итогам выходить на какую-то конкретику.

Кстати, о конкретике. Будет она в Началах, как вы думаете? Начала – они конкретные?

*Из зала:* – *Конкретные. Ну, если конкретно хочу помыть посуду или написать конспект.*

Главное – начать. Конкретно. С чего начнём?

*Из зала:* – *Ну, это очень непросто. Начать.*

А что для вас желание – Начала? Просто давайте посмотрим, элементарно. Это ведь процесс. На самом деле, это тоже элементы логики, потому что насколько быстро или качественно вы это делаете. Потому что, извините, можно развозюкаться не знаю на сколько времени. Можно вообще купить посудомойку, поставить туда и высвободить время. Логично? Высвободить время для себя, любимой, и заниматься другим. Помните, как, «назло кондуктору пойду пешком». Это логика или как?

## Начала конкретны. Начала выводят на баланс

Я помню, мне тренер когда-то привёл пример. Мы с ним начали разговаривать – это, кстати, по поводу логики и логических действий, – он меня немножко так ошарашил. Говорит, вот ты садишься в автобус, тебе нужно брать билет, платить деньги и так далее. Но ведь можно взять и пойти пешком. Логично? Наверное, да, логично, в его логике – ты экономишь деньги.

В моей логике это будет по-другому. У меня логика другая. Я в себя вложусь, но мне будет более комфортно, если нужен комфорт. Если идёт избыток комфорта, тоже не очень бывает хорошо, есть такое понятие изнеженности. То есть определённый баланс, получается, в логике есть эффект баланса. Можем зафиксировать, кстати, такие слова, очень интересно, после ночной подготовки. **Баланс**.

И перед этим ещё что-то сказали? – **Конкретика**. Начало конкретно.

И второе – всегда баланс. **Задача Начал – выводить на баланс или уметь балансировать**. Начала выводят на соответствующий баланс.

Ещё такой момент. Вчера мы немножко затронули тему про Основу и Начало. Вот давайте возьмем, Метагалактику Фа – это Основа, а Началами что будет? Что будет Началами?

*Из зала:* – *Вечность.*

При чём здесь Вечность? Сама Метагалактика Фа, её Ядро – это будет Основа, а Началами будут 16384 реальности. Это Метагалактика. Так. Берём, что будет Основой – и прямо пробуйте для себя пораскручивать. Берёте что-то как Основу. Помните, в центровке стоит Основа, даже матрицу возьмём, вокруг которой потом всё начинает организовываться. А дальше начинается Начало реализации этой Основы. Увидели? Хорошо.

*Из зала:* – *А если сказать, что реальности – это Части Изначально Вышестоящего Отца, которые организуют эти реальности. Это Начало тогда?*

У реальности Начало?

*Из зала:* – *У реальности Начало – это Часть Изначально Вышестоящего Отца.*

Это если у самих реальностей мы посмотрим.

*Из зала:* – *А с этого начинается Метагалактика.*

Да, но сама Метагалактика это…

*Из зала:* – *Это 1024 архетипа.*

Нет, если мы берём Метагалактику, там у неё реальности. А если возьмём космос, то будет 1024 архетипа. И здесь тоже можно посмотреть, что будет Основой и что будет Началом. Что будет тогда? Тогда будет Метагалактический космос – это Основа. Там же тоже будет складываться своё ядро как центровка, как космос.

*Из зала:* – *С чего смотрим, да, позиция наблюдателя.*

Да. И мы будем переходить, будем смотреть с позиции Отца, и мы тогда и на саму Метагалактику… она ведь является чем? Архетипические Части. Это тогда идёт другой переход. Это тоже Части Отца.

Когда мы посмотрели по реальностям – это выражение Частей по реальностям Отца. А если мы перейдём и возьмём, например, Метагалактический космос, то там уже идут архетипы. Тогда космос будет как Основа, а Началами будут 1024 архетипа уже. А Началами самих архетипов, – там иерархичность включается, – будут являться Части Изначально Вышестоящего Отца.

*Из зала: – Этих реальностей.*

Нет, они будут не в самих тогда реальностях. Начало – оно всегда вышестоящее.

*Из зала: – Начало – это источник, из которого развернётся.*

Да. Но мы тогда уходим в источник – и мы там. Всё. А дальше, когда уже начинается, помнишь, «в начале было Слово» – и пошло разворачиваться, и Слово начало...

*Из зала:* – *Кстати, вот эта фраза тоже интересная. Вначале было Слово, и Слово было у Бога, и Слово было Бог. То есть Отец как бы выделил материальную Свою часть, объявив Словом её название. И получается, ядро материи, ядро Метагалактики, оно тоже является Началом или Основой, потому что из ядра разворачиваются все виды материи этой Метагалактики, виды организации материи, и тогда реальности начинают вместе с видами организации материи взаимодействовать. И виды материи там участвуют. Вот сколько Начал и Основ.*

Идёт вот эта иерархичность, потому что, если мы возьмём за Начало, например, реальность, то внутри реальности пойдут следующие Начала. Время – это же тоже будет одно из Начал. Какое время? Это Начало этой реальности. Пространство. Можем взять вот эти 64 частности или фундаментальности и по ним посмотреть то же самое по названиям. Можем взять, что это и Начало, как название. Следующее время – это Начало. Суметь переключиться или войти в следующее течение времени. Время откуда проистекает вообще? Оно проистекает из Огня. А вот что есть Время? Вообще на самом деле мы о нём говорим, но вот именно как Частность, чтобы думать Временем. А Начало у нас ещё выше.

На самом деле **Время, если так посмотреть, это вышестоящая эволюция, то есть она идёт из запредельного. Все остальные Частности, которые ниже Времени, будут идти в рамках этой Метагалактики, например, в рамках Метагалактики Фа. А Время запредельно всегда. Вот эта Частность, если её посмотреть, она всегда идёт из запредельности**. Например, для Метагалактики Фа – это будет Изначально Вышестоящая Метагалактика, помните, у нас там была, да? Сейчас она Октавная Метагалактика.

Если идёт смена названия, это ведь не просто так – «Вначале было Слово». Значит, если поменялись названия реальностей, Метагалактик, получается, пошли другие Начала. Получается вот этот эффект, то есть слово, они связаны. Мы же вчера с этого тоже с вами начинали. Помните, мы говорили о содержании Слова. Мы можем посмотреть по ИВДИВО. У нас сейчас ИВДИВО преобразился, идёт новый Синтез, сам ИВДИВО поменялся.

И, если мы видим – даже просто для Логики будет уже сигнал, – что, **если появилось другое слово или другое название, получается, Отец даёт новое Начало**. Помните, Виталий иногда говорит о том, как Аватары, даже имена себе подбирали. То есть мы на них или реагируем, на их какие-то имена, а на какие-то мы не реагировали. И вот Аватары именно подбирают имена. Почему? Потому что очень важно это слово, звучание, эта логосность или логичность для Логики. Потому что на Логоса реагирует материя. Ведь он же раньше что делал? Он развивал материю. Материя на него реагировала. На Слово, сказанное Логосом.

И слово, с одной стороны, как звучащее, а с другой стороны, чем эта сила слова начинала, творящая сила слова? За счёт того, что складывалось или нарабатывалось определённое содержание внутри: Огонь, Дух, Свет, Энергия. То есть соответствующее содержание. Начало ведь всегда тянет материю, оно её двигает. И чтобы материя начинала как-то двигаться, меняться, чтобы процессы какие-то запускались, – вот этот эффект логосности, отсюда **Логика, то есть умение правильно простроить определённый ситуативный ряд, чтобы материя начинала двигаться**. И предыдущие правильно простроенные ситуативные ряды складывали определённую логичность, которая нарабатывалась. И мощь, сила, которая этим нарастала. И ты, входя в новую ситуацию, мог предыдущей своей вот этой подготовкой организовать то, что сейчас новое начинает разворачиваться.

То есть конкретика. **Начало всегда конкретно и всегда ведёт к определённому балансу. Для Логики важен баланс.** Потому что, если я выхожу из предыдущего Начала и вхожу в новые Начала, мне нужно в этом ещё сбалансироваться. То есть как я определяюсь, что сложилось.

## Выход на логический вывод рождает новое Начало и складывает Сердечную мысль

Вот если мы скажем по поводу мысли, что нужно додумать, но мы к ней не возвращаемся. Если мы додумали, ведь сам процесс нам для чего нужен? Мы додумали и по итогам делаем вывод. А на основе вывода мы принимаем решение и действуем, правильно? Вот итог.

Логика – мы простраиваем определенную цепочку, динамику действий, которая должна быть логичной. И как итог – выход на Начало. И если мы вышли на это Начало, что получается? Если мы там делаем выводы, то здесь тоже – нижестоящее включается как часть, – должен быть какой-то вывод. И вывод что нам даёт? Смотрите, вот я сделала вывод и принимаю решение. Фух! Помните, определённое такое состояние. Почему? У меня тогда сложилась – помните, мы вчера рисовали, – Сердечная мысль. То есть у меня внутренне тогда движение сложилось с ощущением, с чувством, с мыслью и так далее. Они между собой связались и вот этот эффект гармонии, то есть такое достаточно комфортное и гармоничное складывается. То есть у меня сложилось. И если нигде меня ничего не подпирает, то я могу что делать? Идти реализовывать. Получается, **выявляется Начало и дальше следующий шаг – нужно идти действовать, реализовываться.**

Ещё? Конкретика, баланс. Две позиции мы нашли, да?

*Из зала:* – *Итог, вывод можно.*

**Итог, вывод**, ещё какоеслово фиксирует Аватар Синтеза Кут Хуми?

*Из зала:* – *Логика вызывает какое-то новое Начало, а там же ещё Синтез Начала, то есть основываясь на том Синтезе Начал, который у нас уже есть, обязательно выявляется новое Начало. Пусть даже оно будет небольшое, но для тебя оно будет. Новое Начало, и ты ему даёшь название тоже какое-то. И это новое Начало должно иметь содержание. Вчера говорили о содержании как раз. И содержание, вот это название должно иметь какую-то внутреннюю базу. Может быть, из Синтеза Начал, которые обязательно что-то новое, Синтез же всегда рождает новое.*

*Вот это «эврика!», мне кажется, как раз. Вот когда она сложилась – и вспышка такая...* *Новое Начало, и ему название, и какой-то переход такой должен быть.*

Название. Смотрите, вот здесь идёт слово, вот ты сказала: слово, содержание вертится. В принципе, здесь всегда Определение идёт. Я вообще понимаю, что мы сейчас крутимся вокруг вот этой 16-рицы, на самом деле. Вот это слово – это Определение. То есть я определяюсь. И определение идёт определённым словом, да? То есть ты понимаешь, это четвёртая практика Понимания, правильно?

*Из зала:* – *В 16-рице тоже есть Понимание, но оно, по-моему, на десятке. Десятое – Понимание, одиннадцатое – Определение.*

Я понимаю, потом определяюсь тогда, да?

*Из зала:* – *Да. Там же мы зачем определяем? Мы же для того определяем, чтобы суть увидеть вот этого всего. И эта суть является точкой отправной для Начала наших каких-то действий.*

Если нет определённости, вот это состояние, вы даже не двинетесь на самом деле. Вы знаете, есть такое движение – трата вхолостую, то есть вы можете там крутиться, нервничать, о чём-то думать и так далее, но этот сам процесс – это не Логика. Логика организует, чтобы по итогам с наименьшей затратой огня, духа, света, энергии, – экономика, правда же? – чтобы всё экономично, логично, да?

*Из зала:* – *Динамично.*

Динамично это будет другое.

*Из зала:* – *Ну как Начало действия. Начало действия, побуждение, динамика.*

## Базовые потребности не могут быть целью. Они обеспечены Отцом изначально

**Динамика**. Может быть, если рассмотреть ракурсом, когда мы говорим о целях, которые мы ставим. Просто вот как-то смотрели с человеком, с чем они там определяются, человеки, как они определяются. У них цели, условно говоря, хочу выйти замуж, хочу там то-то, то-то, то есть внутри идут какие-то процессы недовольства или ещё чего-то. А **все базовые потребности, как я понимаю, не могут быть целью.** Хотя для человека это цель. Выйти замуж, найти кого-то, чтобы кто-то рядышком был обязательно. И для человека это цели. То есть для нас это Логика человека, наверное, окружающего. И идёт знаете из чего? Это вот к динамике, как ядро определённое, от чего мы с вами начинаем отталкиваться. Вот мы начинали с позиции наблюдателя, я думаю, она здесь тоже будет важна, поэтому логика логике будет рознь, какие будут выводы по итогам.

Просто мы с человеком смотрели, работали, и говорим: «Давай так. Логика. **Если Отец дал искру жизни, то есть** **Отец дал нам эту жизнь, значит Он в эту жизнь обязательно дал безопасность».** Вот поверьте в это, Он обеспечивает безопасность нашей с вами жизни. То есть изначально человек приходит, начинает смотреть на окружающую жизнь. Кругом болеют. Бабушка: «Вот посмотри, будешь делать то-то, станешь вот такой вот. Будет то-то, то-то. Будешь без шапочки ходить, головушка будет болеть, то-то, то-то». Идут вот такие связки, а кто сказал, что они логические? Это просто иногда навязанная иллюзия, когда связывается одно с другим. А ты точно болеешь от этого? Дети бегают раздетыми – и всё нормально. Но при этом мама с папой сейчас поругаются, и ребёнок сляжет. Они скажут: «Ой-ой, это он бегал босиком». Да не потому что он бегал босиком, а потому что у мамы пошёл выплеск, ребёнок находится в соответствующем поле маминой реакции. Если идёт напряг на мужа, самый простой вариант – это опасность. Тело как будет реагировать? Если это будет долго и часто, тело будет реагировать соответственно. Надо поболеть, чтобы … *(вздыхает).* Ну, и тело так реагирует.

Я к чему? Просто немножко другой ракурс взгляда. Это другая логика. То есть из чего она строится? Есть такое понятие, оно ниже, конечно, – базовые императивы. Это тоже можно взять как Основы, как нижестоящее. Какова Основа, Начало вот этого мыслительного процесса у тебя? Потому что мысль начинает двигаться исходя из базовых императивов.

Если у тебя изначально окружающая жизнь опасна, то есть надо бояться всего и везде. Почему? Посмотрите, мир так живёт. Соседи, родители, ещё кто-то так живёт. И это передаётся от одного к другому. Потому что пришёл кто-то первый в мир, ты не знаешь где ты. И ты начинаешь этот мир познавать. Идёт твой контакт с окружающим миром, и складывается логика твоих взаимодействий, понимания этого окружающего мира, распознания этого окружающего мира, твои выводы по итогам, твои категории, – чем ты, как обозначаешь, и какие категории присутствуют, а каких категорий вообще может здесь не быть. Результат и Начало.

Или Начал новых не будет. И вот это беготня по кругу. И здесь идёт такой момент. **Если Отец даёт безопасность жизни, Он даёт обязательно поддержку этой жизни**. **Значит, Он даёт заряд на жизнь. Значит, ты изначально в этой материи уже в безопасности и с соответствующим зарядом поддержки огня, духа, света, энергии**. Даже Словом, которым тебя наделяет Отец, оно расписано чем? Огнём, духом и до поля идёт, да?

Вот это база. Ну, не может для меня быть здоровье целью. Это бред тогда, это какая-то некорректная логика, правда? **Здоровье не может быть целью**! По вашей логике тогда вы сразу же будете не здоровы, потому что здоровья нужно достигать, оно где-то там. Получается, вы не здоровы, понимаете? А наш головной мозг реагирует, это биология, он очень чётко реагирует. Есть такое вот навязчивое состояние. Бывают иногда болезненные состояния, бывают перестройки, мы ещё с вами перестраиваемся с пятой расы, накопления разные в Частях. Да, Отец что-то пережигает, но дальше, как говорится, сделай сам, мы же не можем остаться пустыми, нам нужно тогда нарабатывать что-то новое.

Это к Логике, потому что у вас выводы и Логика будут формировать следующую организацию вашей жизни – как внешней, так и внутренней. Жизнь человека и жизнь Ипостаси вообще кардинально отличаются. Болезненные процессы могут быть, но, если у вас внутри и состояние соответствующее, и мысль стоит и такая уверенность, если вы говорите, что вы больной. Вот это состояние. То есть мы не больные! Попогружайтесь в этот взгляд, чтобы перестроить. Вот эта Основа – Слово. Помните, как назвал, так потом и поплыл. То есть соответствующие связки, огнеобразы начинают стягиваться на эту базу, на основное, что здесь стоит. Все-таки это ниже, видите, мы крутимся Основы – Начала, потому что где-то они вот здесь рядом.

И следующий шаг. Мы в безопасности, с нами всё в порядке, и с окружающим миром тоже всё в порядке. Почему? Потому что, если мы идём из других установок, категорий, взглядов, позиций, у нас складывается потом логика совершенно другая. Например, иногда такое ожидание: вот я сейчас пойму Синтез и тогда там будет то-то или то-то. И вот этот момент, извините, как будто с вами что-то не в порядке. И этот момент для Логики, для любой Чаши, помните, мы вчера поднимали вот это эффект проживания, пробовали к этому подойти. Почему Чаша именно у человека? Это символ человека. Помните, там проживание. Проживание, когда я не в голове верчу-кручу, а я на самом деле реально контактирую с реальностью Отца.

## Отец никогда не нарушает Свободу воли

Есть развёрнутая реальность Отца, а есть – **Отец дал Свободу воли человеку**. Кстати, вот это Начало творчества. Чтобы перейти к творению потом, человек изначально должен быть свободен. А, значит, Отец его отпускает, и Он дал ему объёмы материи – сейчас Метагалактики, Космосы и так далее, – отпустив человека в эту материю, давая ему свободу. И начинается, как у ребёнка, познание. Погрызть можно, потрогать, ну, как обычно ребёнок начинает исследовать. Но ребёнок-то делает там свои какие-то выводы.

И вот можно посмотреть, как живёт окружающее человечество, – ведь там, где комфортно и корректно, там получилось познать окружающий мир, сложить правильную отстроенность по Логике Отца. А там, где живут так, как живут, – это просто окружающие люди подумали и решили, что это так. И между собой, когда десять, двадцать, тысяча, миллион людей согласились на это. А человек сначала растёт, как ребенок. Обычно начинает смотреть на окружающих, то есть учится у тех, кто рядом. И берёт сначала, чтобы как-то соорганизоваться в этом новом мире, куда он попал, – из тонкого мира перешёл, например, в физический, или из синтезного воплотился в физический мир, – и сейчас здесь находится. Ему тоже в этом мире нужно соорганизоваться. И вот эта Свобода воли… В чём прелесть у человека? **С одной стороны, здесь есть право на ошибку**. Вы можете и должны ошибаться. Тоже, кстати. **Есть другой глюк – идеальность**. «Ошибаться нельзя. Какая я дура! Как я могла! Сколько в жизни я накосячила!» И так далее. Вот такие моменты, а человечество этим живёт. Исходя из чего?

Мы сейчас с вами докапываемся до Основ вашей логики. Понятно теперь? Чтобы перейти на Начала, есть какие-то старые предыдущие… Есть Начала, которыми мы могли жить, какие-то записи, а есть как базовые основания. И мы сейчас с вами после ночной подготовки дошли или доходим до вот этих, ночью была работа с базовыми основами вашей логики. Почему? Потому что можно пройтись по мыслям, но, если мысль у тебя идёт через негатив, у тебя логическая мысль пробежится, но у тебя вывод логический будет с каким-то вариантом негативности.

## Главная Частность физики – Движение. Выработка Частности – это движение Огня

Следующий шаг. Это вообще другая логика. Вот смотрите, безопасность. **Если отец дал жизнь, безопасность, значит, изначально и здоровье**. Это как «жить здо́рово!» Тут же: «Жить здо́рово!» Ну вот здо́рово! Ты как живешь? Могу сказать «я живу здоровая». Здо́рово! И там смыслы какие будут заложены? Что там внутри по сути? А **в здоровье есть правильное течение заряда Изначально Вышестоящего Отца, где он не блокируется какой-то Частью**. Часть там не заклинивает. Помните, Огонь, Дух, Свет, Энергия, Части, Системы, Аппараты, Частности. Выработка Частности – движение Огня. А физика – это всегда Движение, это её главная Частность, всё должно двигаться, ничего не останавливается. Как только страшно – зажался, как только опасность – зажался. Не здоров – надо полежать. Горизонтальное положение – тоже уже эффект остановки. Да, движение может быть с разными скоростями и так далее, но сам принцип у физики – здесь ничего не стоит, здесь всегда всё двигается.

**Значит, если мы живём на физике, здесь должно быть постоянное движение новых Начал**. **Но должно быть движение ощущений, чувств, мыслей, смыслов. Не только тело физическое двигается, для него это тоже важно, но вот это внутреннее движение синтезфизически тоже необходимо**. И тогда, если мы из этой базы Логики идём, это на уровне индивида. Наш головной мозг, нервная система реагирует на какие-то ситуации внешние. Идёт какой-то эффект внешнего, какая-то реакция пошла. То есть нет реакций внешних, помните, как Логосы в пятой расе: нет там ситуаций каких-то, реакций совершенно никаких нет. А наш с вами головной мозг должен отзываться и реагировать на импульсы Частей Изначально Вышестоящего Отца.

Потому что человек – это житель материи, он во внешнем живёт. Но внутри, – и вот мы здесь переключаемся на Посвящённого, – должна быть реакция. У нас любые реакции – что? Идёт смена ситуативного ряда. И у нас тогда какие-то изменения. Мы видим, что какая-то новизна идёт. А если представим, что в жизни ничего долго не происходит, вы где-то дома сидите, всё одно и то же, то уже такой вот эффект закисания идёт. Почему? Потому что внешней динамики нет. Но внутренняя-то динамика должна быть. Получается, эта твоя восприимчивость – как раз логика тогда на уровне ядерно-субъядерных отношений, где **в центровке Части тоже стоит Ядро Синтеза этой Части. Это будет тоже как Основа, Ядро как Основа, в которую потом Отец закладывает и Начало этой Части, там все какие-то возможности, которые у этой Части есть, заложенные Отцом.**

И вот есть ли реакция или отзыв в себе твоих Частей не только на внешнее, а и на внутреннее к Изначально Вышестоящему Отцу. Вот этот процесс, вплоть до биологии, у нас сейчас тоже отстраивается и перестраивается. Кстати, это в основах Логики. Тогда совершенно другая организованность внутренних процессов идёт. И, естественно, это сказывается потом на внешнем. Почему? Логика – это глубоко внутренний процесс. Это логическое выстраивание определённых связей очень глубоко. Если получается перестроить, то тогда идёт потом и внешняя отстройка совершенно другая.

**Безопасность есть, здраво живём или здорово живём!** Классный такой лозунг, совершенно другой взгляд, смысл. Логика, такие мелкие логические связи. Кстати, это тоже мы сейчас по чуть-чуть вытягиваем другие Начала. Мы начинаем входить, притрагиваться к этим новым Началам. Взгляд на человека, на человеческую реализацию для начала, потом перейти к следующему.

Итак, исходить из того, что у тебя есть жизнь, тебе Отец дал эту жизнь, подарил тебе это воплощение – подарок Отца. Можно сказать, Он выбрал некоторых, очередь же стоит, каждому определённое время, мы почему-то – сейчас. Тоже можно сказать, нас выбрали. А подсознательно что сразу? Если выбрали, почему это греет? «Я хорошая» *(говорит шёпотом, смех)*. Обратная логика. А что тогда, значит, где-то в других вариантах… Что за этим стоит? Проявиться, себя начать идентифицировать – вот она я. Но опять, получается, через эффект какого-то внешнего. То есть Начало вот этой идентификации, когда мы выходим из коллектива, и это как раз вот этот момент: вся Вселенная творит нас, созидает нас. То есть коллектив – мы. Где здесь я? А не знаю, здесь только мы.

И вот это новые Начала Метагалактики. Сейчас пошла тема, мы её чуть-чуть затронули – можно сказать, мы сейчас и раскручиваем эти **Начала, – это Метагалактический человек, он живёт совершенно по-другому. Это Логика.** И вот логика выстраивания жизни Человека Метагалактики – вот мы и выявляем другой взгляд, другие образы идут. И исходя из этого, потом что? Я понимаю, как мне жить. Ну, хотите, применение Синтеза. Любимое наше – «надо Синтез применять». Вот он начинает тогда применяться.

Смотрите, я словом мысль выражаю или объясняю, выявляю. Сколько много слов, например, на это Начало выдаётся. И тогда, исходя из этого, можно сказать, все базовые потребности – это база. То есть база, например, телу нужно кушать, базовая потребность. Мы кушаем то, что нам нужно. Базовая потребность – нам нужно общение с другими людьми. Есть ли у нас друзья, знакомые, с кем нам нужно пообщаться. Может, нам нужны дети – это одно общение, один вариант, вот это нам нужно, это как потребность определенная. Кто-то, например, любит с людьми в возрасте общаться, разговаривать. У меня есть такие знакомые, которым почему-то именно надо вот так.

**Изначально безопасность – человек никогда не будет один.** Помните, фраза «плодитесь и размножайтесь». То есть «Я вас создал». Значит, изначально Отцом заложено. Да не надо ставить это целью, чтобы у тебя появился любимый человек, семья, дом и пошли мечты. Нет, ну можно там как-то, где-то, но это, знаете, такое вот предвкушение, вот где-то сейчас это будет. Но это есть. То есть ты не переживаешь о том, а получится ли у тебя, а будет ли у тебя. А сейчас там, посмотрите, любовь – это мучение, голову друг другу там откручивают или ещё что-то. Это уже то, что у других получилось, но это не Отцовское, это не значит, что у меня это будет так. То есть вот это выражение, знаете, «побочка» Свободы воли, применённость Свободы воли вот тех людей, у кого как это получилось.

Смотрите, даже можем различить. У нас есть папа и мама физически. И как мужчина и женщина они могут себя вести как могут. Да, вот так они могут. Потому что, если по-другому не ведут, значит, по-другому они не могут. Но при этом я их люблю как папу и маму. И если я вот это различаю, у меня не будет внутри каких-то конфликтов, претензий или ещё чего-то. Их отношения между собой – это отношения мужчины и женщины, но для меня я их люблю как папу и маму. А как мужчина и женщина пусть хоть поубивают друг друга. Ну, разные отношения просто бывают.

## Свобода, заложенная в нас Отцом, отсекается нашей предыдущей некорректной логикой

Логика даёт баланс, то есть ты начинаешь отстраиваться, тебе комфортно. У тебя появляются новые возможности, ты их начинаешь видеть, то есть в твоей жизни есть куда идти. Поле! Поле новых возможностей. Можно и так, можно и вот сюда, а дальше уже идёшь там, смотря какие Начала будешь дальше раскручивать.

**Итак, мы свободны. Вот берём человека: безопасность есть, жизнь есть, обеспечение безопасности есть, поддержка заряда Огнём, Духом, Светом, Энергией есть, то есть покушать, одеться, обуться, жить качественно и достойно – Отцом изначально заложено.**

Чаще всего отсекается чем? Опять, какой-то не отстроенной логикой предыдущих ваших организаций жизни: взгляды, позиции. Даже не будем копаться. Но если вы понаблюдаете, вы, когда о чём-то думаете, ставите какие-то цели, идёте на какую-то работу, вы хотите заработать определённую сумму денег, определённое качество жизни, вы понаблюдайте за собой, какие у вас логические или нелогические ряды складываются на эту тему.

У вас чувства проскакивают, там, неуверенности в себе. **Отец в нас точно не сомневается**, правда? Жизнь дал. Что ещё? Заряд жизни дал, безопасность жизни дал, здоровье дал. Посмотри, какой космос, смотри, сколько материи. Давай, живи, осваивай, пробуй, всё свободно, действуй, прилагайся и так далее. И ты стоишь в этой отправной точке в самом начале и дальше будешь двигаться и делать соответствующие шаги в том или ином направлении.

И дальше есть просто ещё такой момент, почему мы выходим. Помните, Головерсум был коллективный. Вот он развёрнут на планете и, условно говоря, на твой головной мозг фиксировались коллективные записи. Почему там и сложно было ещё думать, соображать по-другому. Для этого как раз куда ставились посвящения? То есть должны были быть высокие посвящения, в то время это были солнечные посвящения, потому что планетарно ты всё равно был связан ещё в рамках планетарного Головерсума. Только солнечные могли выйти за предельность и увидеть другие Начала. Например, Начала уже галактические были, Метагалактики ещё не было. Солнечные, потом галактические и так далее. Выйти на эти Начала.

Сам принцип, вот мы говорим о том, что у нас с вами есть Части. Это, получается, новый индивид. Это чисто человеческое – индивид, потом личность, потом индивидуальность. Сам индивид, он уже тоже другой. То есть индивид уже рождается с Частями. Это уже другая свобода – с Частями, это уже свобода Частей. Свобода Частей, то есть я действительно свободна, моя Часть уже не зависит от, не знаю там, Головерсум или Логика, она не зависит от коллективного сложенного. Увидьте ещё такую другую глубину свободы.

И тогда найти для себя – что для меня есмь свобода? Мы сейчас увидели, да, это есть, мы начинаем погружаться. На самом деле мы сейчас начинаем логичить, мы пробуем Логикой сейчас найти соответствующие новые Начала, убирая старые. А там всё пойдёт ниже, смотрите, от Логики – там другие мысли, другие чувства, другие права, то есть все 35 позиций вниз пошли. Время другое, скорость тогда другая, то есть на что мы с вами можем переключиться. Вот эта свобода. То есть пространство космоса, физика, ведь тоже заполнено всем соответствующим. Вопрос, какое Начало ты сейчас собою будешь подтягивать и разворачивать, какую реальность Отца, какой архетип Отца?

Есть реальность как вид организации материи, а вот реальность – как бытиё Отца, если посмотреть. Они совпадают по названиям, просто классно! Чтобы наш головной мозг так видел – вообще вот всё, вот она реальность Отца. Даже этим нас втягивает, материя сама втягивает через название. Логика или логичность материи в название уже сразу заложено. Значит, это говорит о том, что мы сейчас готовы, – мы как команда сейчас до человечества это продавливаем, – значит, мы готовы в это войти, значит, мы готовы начать воспринимать эти Начала.

## Важная функция Восприятия – воспринимать Начала

Кстати, у нас есть Часть Восприятие. А вот вопрос тогда разработанность Части Восприятие, чтобы начать воспринимать Начало, которое есть. Значит, получается, Логика вырабатывает, Восприятие может воспринять, объяснить, выявить и так далее. Кстати, реальности как виды организации материи – это относится куда? К Восприятию. Восприятие различает в первую очередь и живёт тем или иным, например, видом организации материи.

Для вас, кстати, можно тоже посмотреть: например, Логика и разные Части ракурсом Логики, как они взаимодействуют. Логика – Головерсум, Логика – Восприятие. Восприятие очень важно, то есть уметь воспринимать Начала, например, Начала реальностные или Начала архетипические. Или есть Начала, что там у нас ниже – планы? Вот человечество живёт пока ещё там тоже. Присутствия там ещё остались, чтобы человечество не потерять, они по чуть-чуть подтягиваются до реальности. Это для нас с вами минимально – реальность. Ниже мы с вами не должны, но не факт. Хотя те же планы – тоже эффект планирования чего-либо.

Ладно. Основы Логики мы сейчас затронули, вот эти основания логические. Потому что, если не меняются категориальные императивы… есть такое – всё, для тебя это категорично, всё. И должна идти смена вот этих основ или оснований логики.

Мы с Началами вчера работали, и Отец нам их пережигал, Кут Хуми помогал опустошаться от старых начал, логических простроенных цепочек каких-то некорректных, которые привели к этим началам. Главное – как раз вот эту цепочку убрать. Потому что **Синтез любит обновления**. Но он ведь тоже, если у вас по сфере посмотреть, там складывается течение Синтеза, и оно тоже записывается определёнными ядерно-субъядерными связями. И течение Синтеза тоже идёт по этим связям, которые в оболочке, например, ИВДИВО каждого сложатся.

И умение обновляться Синтезом – это смена вот этих ещё течений самого Синтеза, как он течёт, какими связками у вас. Там тоже есть, мы не особо это видим, но там тоже это есть. Тогда мы идём из того, что все базовые позиции человека – у тебя это есть.

## Человеческая реализация. Виды Человека. Жизненность

Базовая основа – это безопасность, жизнь, здоровье, общение, семья, любимый человек, дети. Дальше что ещё? Может быть, профессия. Если у нас есть безопасность, мы это сюда отнесём, заряд на жизнь у нас есть. Да, через профессию обычно мы получаем потом, ну, например, у нас есть денежная система, и она нам даёт возможность получать потом в материи те или иные блага, чтобы тоже было качество, комфорт, безопасность.

Что там ещё может быть? Смотрите, всё, мы здоровы, мы состоятельны, в безопасности, можно расслабиться. И мы подходим тогда к чему? К реализации. Оказывается, **реализовываться можно тогда с позиции человека, когда у него закрыты все базовые потребности.** Мы говорим о творчестве или ещё о чём-то.

И вот если логика, мои основы идут из этого… Да, могут какие-то вопросы возникать. Почему? Потому что где-то может что-то напрягать, всё течёт, всё меняется, жизнь двигается. Могут какие-то эффекты быть, но я всё равно иду из того, что мне всегда будет достаточно для того, чтобы жить качественно и комфортно. Изначально ты идёшь исходя из этого.

И дальше тогда мы с вами подходим к реализации. Вот теперь, когда со мной всё нормально, мне дано всё, окружающий мир тоже, он весь для меня дан Отцом – дальше процесс реализации. Вот у нас есть человеческие реализации. Там у нас вами сейчас 16384 жизненности. Что же там за человеческая реализация тогда такая?

Это Логика, её основы. Начала человеческих реализаций. Вспоминаем, что у нас там есть. Человек. У нас там 64 вида Человека. Возьмём, например, 36 вид Человека. Какой? Начинаем связывать. Смотрите, сначала нужна база хотя бы какая-то информационная на эту тему: 36 вид Человека – какой? У нас 36 Синтез.

Что там у нас? У нас 64 вида Человека. И вид Человека – какой? Вот вы как Человек.

*Из зала:* – *Образованный.*

Нет, там не Образованный. Там, скорее всего, будет Логический.

*Из зала:* – *Жизненности, они по космосам.*

*Из зала:* – *Какой космос у нас это? Извечный? Правильно, Извечный. Человек ИВДИВО Извечного космоса.*

Это ты смотришь по Отец-Аватарам?

*Из зала:* – *Я просто думаю. Логически.*

*(смех)* Ладно.

*Из зала:* – Четыре *вида Человека: Человек, Человек Иерархии, Человек ИВДИВО и Человек Изначально Вышестоящего Отца. Четыре вида. И каждый по 16 космосам.*

Нет. Там другое идет. Они потом идут там по 16 космосам, но там именно идёт 64-рица, она у нас давно. А, вот! Нашла. **36 – Образованный**, да. Здесь стоит Образованный. **Первый – Активный, второй – Мероощущающий, третий – Чувствознающий, четвёртый – Мыслящий и так далее**. Вот 36 здесь стоит Образованный.

И дальше они уже включаются, дальше идут по космосам. А что такое тогда жизненность? Почему-то назвали жизненностями. Думали хотя бы, осмысляли?

*Из зала:* – *Способность жить как таковой процесс, это жизнеспособность к этому процессу. Быть в этом процессе.*

*Из зала:* – *Осмысленная жизнь.*

И, тогда как раз включается, можно сказать, качество человека. Но это вот не совсем, хотя можно и по качествам взять базовым. Смотрите, он там Чувствующий или Мероощущающий. Второй, смотрите как классно – Мероощущающий, то есть когда я ощущаю меру, например, меру чувств, я могу остановиться или, наоборот, я понимаю, что здесь мне не хватает чувств, мне их нужно выработать. Это очень классный момент. Не просто ощущение, а именно мероощущение. Человек Мероощущающий – второй. То есть насколько у вас эта жизненность развита. Да, потом можно пойти ракурсом. Человек Мероощущающий, например, ракурсом Метагалактического космоса, Мероощущающий – Октавного космоса. Понятно, по космосам если посмотреть.

*Из зала:* – *Но жизненность же очень многогранна. Там же не только мероощущение, а там вообще сам процесс как физиология, как ты физически выглядишь. Это тоже же жизненность моя. То есть там очень много-много моментов, которые позволяют мне физически проявляться, жить и вписываться в эту реальность, которая есть.*

Смотрите, нам же нужны новые Начала. Мы сейчас с вами немножко подняли, затронули. Для людей же, наоборот, там безопасность, быть здоровыми и вот это всё. А мы с вами берём, что эта базовая основа заложена Отцом. То есть я иду от того, что у меня это есть. Мне об этом волноваться или беспокоиться не нужно. Даже если что-то возникает, не знаю, косяк какой-то произошёл, я это решаю. Но это не беспокойство, сам подход. И тогда решение идёт совершенно другое.

## Разработанность Частей от качеств и далее выводит на компетенцию. ИВДИВО-разработка

Но с другой стороны, нам же нужно новое, нам нужно следующее.

*Из зала:* – *У нас же есть Части, Системы, Аппараты, Частности четырёх видов: просто Части, Системы, Аппараты, Частности, потом Высшие Части, потом Совершенные Части и Синтез-Части. И вот когда они стыкуются с видами человека, получается, у нас 16384 жизненности.*

Да, получается. **И здесь будет 16-рица – от качеств до компетенций**. А что такое от качеств до компетенций? **ИВДИВО-разработки**. То есть я разрабатываюсь. Чем? Ты говорила о Частях. Вот это и есть разработка Частей. Правильно?

То есть у меня должно быть **качество** Души, качество Логики, качество Разума – в общем, качество Частей. Дальше по Системам, Аппаратам, Частностям немножко будет сложнее, на Частях легче увидеть качество. В первую очередь с Частями.

Дальше у нас **свойства.** То есть что мне свойственно, а что мне никогда не будет свойственно. Как вам, жизнь уже бурлит? Потому что, если мне не хватает каких-то качеств или свойств, мне уже чего-то по жизни не хватает. То есть сам эффект жизни уже не имеет такой наполненности.

И дальше пошли **масштабы** и так далее, и так далее. И по итогам как я могу увидеть, что я развилась до определённого момента, например, этой Частью? У меня по итогам появляется компетенция, правильно? **В вершине – компетенция**.

И у нас появляется компетенция. Разработанность Частей, от качеств и далее, если мы посмотрим, выводит на компетенцию. Получается, сама жизнь, движение, динамика жизни – вот всё, что вы туда возьмёте, – но по итогу куда она должна выводить? Мы заложим другое Начало, другой Смысл, предложим окружающему человечеству. На компетенцию. **То есть человек должен стать компетентным**. Правильно?

И, смотрите, мы прямо эти слова говорим: «Слушай, ну ты хочешь быть компетентным в своей жизни?» Он ещё не компетентный, может быть, то есть он ещё идёт. Он пока Человек-посвящённый. Помните, две жизни – Человек и Человек-посвящённый. Но мы его словами – опять, смотрите, сло-ва-ми – начинаем вытягивать или подтягивать, чтобы он начал выходить на новые Начала, начал их воспринимать.

*Из зала:* – *Звучание голоса, слова.*

Звучание голоса, слова. То есть тогда это совершенно другое Начало. Значит, вот у меня это есть, тогда к чему стремление должно быть? На самом деле реализованный – это компетентный. Правильно? По итогам я становлюсь компетентным в чём-то. Вот даже, извините, а вы компетентная мама?

*Из зала:* – *Можно быть реализованным как мама, но не стать компетентным в материнстве.*

А что для вас реализация? Вот тогда и получается, что ты просто назвался. Но, понимаешь, это ты смотришь как-то по пятой расе, вот этот эффект двойственности или формализма. Кстати, это больше формализм. И чтобы этого формализма не было, у нас идёт вот эта 16-рица. Потому что, если я не назовусь компетентной в ИВДИВО – я пришла, меня там назначили, сказали будешь компетентно делать то-то, то-то. Это тоже вариант для Должностно Полномочных. Нас назначают, но дальше эффект такой «сверху вниз». Но нам-то нужно, чтобы мы этим состоялись, и мы начинаем расти качествами – качества, свойства…

То есть я понимаю, чтобы мне дойти до компетенции, уже Начала расписаны. Одно из названий Начал – качество, а дальше уже какие это будут Начала, то бишь, какие качества, там уже как вы назовёте. То есть у меня вот это есть, у меня база есть. Получается, я должна расти куда? Хочу, чтобы я была компетентна в этой жизни. Почему? Потому что Отец мне дал эту жизнь – по моей логике, по Логике Отца, если я воспринимаю эту Логику, то есть она в базовых Основах. Это, кстати, философия, мы вчера писали, это же сюда. В вашем образе, парадигме, философии есть Отец? Тогда если вы этим живёте, у вас всё это логическое построение будет базовое. Если на основе базы, этой устойчивой Основы – там есть Отец.

Если Отец только где-то, вы знаете, что это есть, но внутри на уровне Основ этого нет… Вот вчера спрашивали по поводу накоплений. Вы сейчас пришли, вы учитесь общаться с Отцом, отстраиваться внутренне с Отцом, стяжаем Образ Отца вначале, чтобы потом в наших Частях внутри был Образ, чтобы внутри у Части был Образ, куда дальше расти. И в этом Образе начинается расшифровочка соответствующих качеств, свойств и так далее – какой он, этот человек. Какой я должна быть, чтобы мои накопления являлись вот этим выражением Изначально Вышестоящего Отца. Тогда внутри, если у меня есть этот заложенный ориентир – Основа на Отца и на Отцовское, – тогда будет соответствующее сложение. То есть Отец дал, Отец даёт, и Отец для меня является ориентиром тех качеств, свойств. Есть такое понятие «компетентное мнение». То есть это тоже эффект профессионала. Кстати, тоже можно в человеческой реализации говорить о профессионализме. Отсюда у нас в ИВДИВО ведь тоже профессии. И тоже можно сказать, что это профессиональный рост Должностно Полномочного по этим профессиям.

И то же самое есть в человеческой реализации. То есть тоже профессионально. И тогда, получается, на самом деле жизнь... а что нас тогда интересует в жизни окружающей? Давайте так, базовое ядро есть: дом, семья, работа. Всё есть, здоровье Отец дал, потенциал есть. И куда дальше?

То есть не в этом только отстраиваться, быть компетентной. Да, организация базовая должна быть. Но нам хочется куда? Вот они пошли, границы. Тогда где границы? Они же не могут заканчиваться – здоровье, мое тело (дальше комнаты не уходим), семья, дом, квартира (тоже в границах семьи). И я тогда компетентна в этом. Как-то тоже маловато, не особо зажигает.

Куда дальше? И следующий ракурс взгляда: тогда компетентный где? Я в какой-то среде нахожусь. И вот мы тогда и начинаем идти по космосам. Нам тогда нужна среда. Где я? Где вот этот масштаб, который я начинаю осваивать? То есть моей логике нужно подвести вот сюда логически – где мои будут тогда компетенции? Зачем они нужны мне? Ну не в семье же мне нужны эти посвящения, правда же?

## Компетенция должна быть доведена до физики, до человека

Дальше, чтобы подойти к компетенциям, самое первое – это будут у нас посвящения появляться. Для чего посвящение? То есть как-то маловато будет вот в этих всех базовых Началах. И нам нужно тогда увидеть, найти следующие связки – как образ философии, или стратегия, или парадигма, то есть образ, который мы видим. И вот нам в ИВДИВО рассказали, мы на Синтезе увидели, что там есть 16 космосов, строится вот так-то, вот так-то и вот так-то. А как теперь связать только своей логикой, чтобы мне логикой организовать мою жизнь, чтобы она начала у меня организовываться в моем ИВДИВО каждого?

*Из зала:* – *Начала этих космосов.*

Да. То есть как я теперь связываюсь? Вот я как человек, там иерархичность поэтапность, вот здесь мы всё равно начинаем двигаться. Мы сейчас не от Должностно Полномочного, а мы идём от Человека. В человечестве очень много старых вот этих начал как основ логики. Её вообще нужно поменять.

*Из зала:* – *Когда мы в новое входим, мы же опять как Человек реализуемся? В новом уже? Как Человек начинаем, а потом Посвящённый. То есть опять идут вот эти этапы от Человека до Отца.*

**Если мы вошли в какую-то компетенцию, мы там реализовались выше, мы должны довести на самом деле до физики, до человека**. То есть отдать, найти вариант, как это довести до человеческой жизни. Почему? Материя. Человек – это внешне. То есть я как человек живу внешним. Я должна уметь ходить туда, в мир, должна общаться, взаимодействовать, стыковаться, участвовать в каких-то там социальных взаимодействиях и так далее. Это человеческая жизнь, и мы её ни в коем случае не отрицаем. Наоборот, мы тогда не сможем довести это до физики. Но подтягивая, нам нужно увидеть другие Начала человеческой жизни и человеческой реализации. Она же есть как реализация, понимаете?

У нас же всё время реализация – это что-то выше человека было. А тут вдруг появилась не просто жизнь человека, а человеческая реализация. Я, помню, очень этому радовалась. Смотрели там? Жизнь дробь реализация. А это совершенно два разных слова. Если два разных слова, значит, два разных каких-то действия, значит, два разных итога.

Есть такая фраза, что мы радуемся не жизни, мы радуемся изменениям нашей жизни, то есть нам вот эти какие-то ситуации нужны в жизни. Если их нет, мы жизнь-то тогда не заметим. Проживём годы, а чем она была насыщена – неизвестно, правда?

И как итог, давайте так, реализация, как некое достижение. Давайте тогда через достижение. И тогда чего я как человек достигаю?

*Из зала:* – *У нас по реальностям идут Части, да? 1024 реальности, а в архетипах идёт одна Часть – один архетип. Получается, когда мы идём по космосам, мы наработать должны качество, свойство. Опять по этим Частям.*

Ну да.

*Из зала:* – *Вот тогда у нас будут новые Начала, может быть, в этом космосе, в другом космосе. Свои Начала будут в каждом космосе.*

## Профессиональная реализация

Да, в каких-то ситуациях, где нам ещё эти качества можно потом применить, где они проявятся. Например, в профессии. Смотря какая профессия. Опять же у нас профессии сейчас тоже должны развиваться. Они совершенно другие. И мы сможем Начала профессии как человек, например, как профессионал, ну, они могут не знать, что это Начала. Хотя сама профессия тоже развивается, она ведь тоже в чём-то универсализируется. Например, во всех профессиях, связанных с человеком: обучение человека, лечение человека, воспитание человека, психология и так далее – это обязательно идёт. Есть само развитие специалиста, ведь он тоже человек, потому что от качеств и свойств очень многое зависит, насколько он компетентен именно сначала как человек. То есть умение, является ли он исследователем, насколько он нелинеен и так далее.

С другой стороны, сама профессия. И получается ли у тебя двигать саму профессию? Вот вам уже вариант человеческой какой-то активации. А чтобы сдвинуть эту профессию, мне нужно что? Вот тогда качество в Частях. Если Части ракурсом пространства, где моя профессия охватывает пространство – я как житель, например, Человек Метагалактики или Человек Метагалактического космоса, например, архетипический, – то Часть, которая у меня сработает, будет выявлять архетипические Начала ракурсом материи. Я тогда смогу двигать эту профессию.

Ведь любой, кто новое приносил (мне проще по психологии показать), например, Карл Юнг, он взял какую-то часть Начал, но он выдал одну специфику. Есть, например, последователь анализа, метод анализа. Есть ещё гештальт-терапия, определенные методы. Там есть разные варианты методов, такие крупные какие-то варианты, которые все помогают. Они являются частью, на самом деле, человек – это более сложное существо, где какую-то часть можно вот этим вариантом отработать, организовать человека, вот здесь что-то отработать, помочь ему. На самом деле, знаете, что там происходит? Опустошение от старых Начал, от старого опыта записанного. Я просто видела, что меняется субъядерность у человека, когда ты с ним работаешь. Не только нейронные связи меняются. Когда старое качество или предыдущее какое-то качество проработали, оно уходит, и я прямо видела, как вот эти нейронные связи рвутся, они прямо распадаются, у меня есть научное заснятое видео, нейрон. А потом формируется новое качество. И вот мы говорим: «Ух ты, новая способность или новое качество», а на уровне биологии идёт формирование новых нейронных связей, как они между собой связываются.

И вот, смотрите, больше Частей, получается, больше должно быть вот этих нейронных связей. Это чисто физика наша, биология головного мозга, это высшая нервная деятельность, как человек задуман. Любая из Частей фиксируется на физическое тело. И как они связываются, как потом головной мозг реагирует на все эти связи, и как эти устойчивые связи складываются. Устойчивые – это когда линейно, однотипно действуем. Как привычка.

*Из зала:* – *Если мы дошли до компетенции, то, получается, в человеческой жизни всегда будет достижение – компетенция. Он дошёл до компетенции, развился в компетенции, потом появились новые качества, свойства, он ещё раз дошёл до компетенции. А где тогда его прогресс? То есть он, получается, развивается в одной и той же ветке, а перехода на другую какую-то у человека нет.*

Почему? «На другую» – что ты имеешь ввиду?

*Из зала:* – *Допустим, от Компетенции к тому же Посвящённому перейти. Вот как ему перейти к Посвящённому?*

Компетенция – это же и есть, он получает Посвящение. Он получает Посвящение. Первая компетенция – это Посвящённый.

*Из зала:* – *Тогда, получается, на служение более высокой цели, идее, на служение вот этому. Потому что иногда, бывает, человек доходит до какого-то предела в своих компетенциях* – *и всё, уже не знает куда дальше.*

Человек – это всегда внешнее. И вот у нас Глава ИВДИВО был удивлён, – но это, видно, новая эпоха, – он как-то говорил: «Я увидел, что посвящение есть, но он не Посвящённый. Я даже не думал, что так может быть». А кстати, он же не Посвящённый, посвящения у Изначального. То есть он тогда становится сначала Изначальным. А потом Посвящённым. Получая посвящение, он становится Изначальным. Смотрите, как Отцом задумано.

А Изначальный всё равно в высоте своей для нас… Ой, для нас хотя бы Посвящённый! А если посмотрим по реализациям, у нас Изначальный это где? Девятка. Это аж девятка. То есть это Высший Метагалактический космос.

У нас Учение Синтеза только шло ракурсом Метагалактики, оказывается. Понимаете? И уже мы так побежали, ой-ой-ой, но на самом деле Изначальный как таковой… вот эти Начала изначального посвящения, как это сейчас, оно всё равно даже – раз! – как-то прыгает. Потому что вчера опустошались от этих Начал, то есть Посвящённый сейчас уже совершенно другое выражение. Там уже статусы. А Изначальный, получается, компетентный, именно вот с компетентного Изначальный, то есть явно он где-то умеет что-то выявлять из Начал Изначально Вышестоящего Отца.

*Из зала:* – *Во внешнюю реализацию даёт именно Начала Изначально Вышестоящего Отца, а потом уже…*

## Человек живёт внешним, ему нужно личность, которая интересна

Получается, что Человек – это житель внешний, и когда ему нужны какие-то новые качества, свойства, он ориентируется, он видит это через внешнее. Это вот 100%, я думаю, вы это знаете, потому что, когда общаемся с людьми, с гражданами, начинаешь рассказывать, они говорят о новом развитии и так далее. Они мне начинают рассказывать, что они достигают у себя в профессии. Они не видят это внутренне, у них нет категории или определения внутреннего вообще-то.

Почему категория, определение важно? Чтобы Логика начала складываться. И тогда был какой-то результат, выйти на новое Начало, поменяться, преобразиться. Вот отсюда задача Изначального. Вот идёт через это. Но мы себя акцентируем. Почему? Потому что профессиональные качества мне как человеку нужны. Я должна расти. Масштаб соответствующий. Количество. Я могу работать с одним клиентом, могу работать с группой, могу выйти в соцсети, мы должны выходить. Но это совершенно новый опыт, его нужно тоже наработать. Умение заинтересовать, при этом поддерживать, раскачивать. Это внешний выход, и мы иногда этого не видим, но там во внешнем, в этой среде – это Мама, её выражение. Но там свои определённые есть такие материальные законы, которые мы должны знать. И чтобы это что-то реализовалось, например, о нас услышали, нас увидели, было интересно, например, куда приходить потом, мы заинтересовали, туда нужно вкладываться. Вкладываться чем? Временем. Нужно найти какой-то пост, но этот пост… не хаотичное что-то, неинтересно людям рассказывать просто о чём-то. Информационное поле переполнено.

А там интересны такие вкрапления, которые, знаете, вот фраза, но она такая, «на подумать», она цепляет. **Они видят личность, то есть они видят опять внешнего, они видят тебя внешне. И им нужна личность, которая интересна**. Это общество или социум, когда мы взаимодействуем. И мы тоже должны это понимать и учиться этим тоже взаимодействовать. То есть отстраивая логически правильно, это логика внешнего.

Вот мы, смотрите, говорили о внутреннем, а сейчас – раз – перешли на внешнее. Вот у **человека в первую очередь будет этот эффект внешней отстроенности логики его жизни**, и как эта логика отстраивается.

На самом деле у нас другой бывает вариант. Все убегают во внутреннее, и так не хочется выходить вот туда. Но даже вопрос не в том, чтобы выходить. Даже если мы выйдем, набрались смелости, я поверила, Кут Хуми меня ведёт, и я вышла. Но меня или обсмеют, потому что... Ребята, нужно учиться образовываться. У нас 36 – это Образованный Человек. Нужен следующий дополнительный эффект – насколько я обучаюсь. Есть современность или своевременность Синтеза, то есть нужно делать вовремя, потому что Синтез уходит. **Вот сегодня, сейчас – раз – идея пошла. Если она сейчас пришла, ты сейчас в этом Синтезе, который сейчас идёт, течёт, в нём нужно это доработать**.

Завтра там не будет этого, уже время ушло, там будет другой Огонь или другой Синтез, то есть эффект своевременности. Есть такое время как современность, то есть насколько мы с вами встраиваемся в эту современность. И вот этот момент вчера был, помните, Логика, и мы внутри должны были встраивались с Кут Хуми, с Отцом и внешне с Отцом. И мы успевали, что внутри происходит и как правильно отстроиться внешне. Помните, вы то туда, то сюда, у вас такое было. Даже такая фраза «как раздирает». Не раздирает. Баланс внешнего-внутреннего. И внутри баланс, и внешний баланс, а потом ещё баланс между внешним и внутренним.

Вот Логика обязательно. Потому что, если мы уходим, это вообще нелогично, сам принцип, если мы делим. Вот Логика она как раз от ИВДИВО, там вообще цельность. Там вообще нет этого внешнего внутреннего, это мы уже видим внутри и внешне. А помните, нам комфортно, ровно и мы понимаем, что внешнее начинает подсказывать. Я вижу, я могу расшифровать, что у меня происходит и правильно ли я иду – по внешнему, что происходит вокруг меня. И ты ловишь эти моменты прямо иногда настолько чётко в определённых состояниях, выражениях. Почему? Да оно так и есть.

Только когда ты в это правильно логически встраиваешься, вот эта встроенность, простроенность внешне, во внешнем, во внутреннем, а потом всё ещё и между собой. Классно складывается. И это внешнее, поэтому Человек на внешнем. И поэтому отстроенность, простроенность, поэтому в профессии мало знать просто Человека.

## Умение встроиться в современность – тоже формирование новых Начал. Умение подать себя вовне

А дальше начинается следующее. Извините, нужно себя подать. Я понимаю, но зачем это надо? Есть специалисты. Можно самому годами на это время тратить, а можно вложиться, например, заплатить, чтобы специалист в этом помог. Элементарно, вот мы в онлайне часто ведём, смотришь, сидит, вот туда поставил камеру. Для меня, например, образ, и для людей всегда, это специфика человека – образ. Мы очень многое видим, и немаловажно, когда мы смотрим на человека, мы с ним общаемся, мы с ним взаимодействуем и мы видим обязательно визуально образ. Извините, ну научитесь, поставьте камеру, купите подсветочку, это сейчас не так дорого. Это всё можно сделать, если поставить цель. Начните говорить на камеру, потому что первое время всё улетает, всё забываешь и так далее.

В общем много-много разных каких-то нюансов. Почему? Это современность. Помните, в «Двух жизнях» Учителя ходили в банки и так далее. Мы это видим. А мы с вами Учителя Синтеза. То, чем сейчас живёт современное человечество вовне, – в этих технологиях и во всем остальном, – это же проявление ИВДИВО-полиса. Какие тут технологии? Вы ими пользуетесь или нет? Владеете или нет? Потому что внутри мы, получается, «впереди планеты всей», а когда поворачиваемся, вовне выходим, на нас смотрят… а человек он как реагирует вначале? Он реагирует на внешнее.

Эффект подачи вот этого внешнего. Да мы можем сколько угодно говорить: «Да они не такие, мы вот это, они не понимают, главное, что я, неважно, что образина, главное, что внутри прекрасно-распрекрасно и так далее». Извините, ребята, у нас Форма выше Содержания иерархически. В Слове Отца. И в Логике тогда содержательность. Содержание, а выше – Форма.

И тогда вот эти 64 вида Человека. Но ведь человек такой-то такой-то идёт в приложении к окружающему миру. На самом деле это очень творческий эффект, почему Человек – житель материи. Это очень интересно, потому что я только могу в приложении, где-то в общении, в профессии, ещё где-то увидеть, как это работает, какой-то результат достигается.

И вот только уже потом мы переходим во внутреннее – вот этот эффект компетенции, когда человек через внешнюю активацию, если снизу-вверх мы идём, по росту вот этой 16-рицы, доходит до компетенции.

В психологии была одна тема, мне так интересно было, в чат бросили: «Сегодня поговорим о компетенциях». Я так – раз! Мне же интересно, думаю, ну надо же, что там у них за компетенции? Такое наше знакомое. Знакомое слово, ну-ка, ну-ка. Начинаю смотреть, а на самом деле, это тоже такой интересный эффект, по-своему. Какие у меня компетенции есть? На самом деле это эффект взрослого человека, который умеет брать ответственность за свою жизнь, то есть это взрослый мужчина и взрослая женщина. Вот эти качества, свойства, насколько я умею, например, вырулить какую-то ситуацию, насколько я умею разговаривать и общаться, какая семья, то есть когда я понимаю, что 50% в семье зависят от меня. То есть какие мои компетенции. И вот там поопределялись с этим. Да, там немножко свои смыслы, но они задумываются, их начинает тянуть на следующие новые качества. Отсюда качество жизни. Хочешь новое качество жизни? А какие у тебя качества должны быть? Давай тогда поработаем. Что там идёт? Неуверенность? Это же тоже качество. Боитесь общаться, разговаривать? Просто не о чем, поэтому. Значит, опасно почему-то. Боитесь что-то услышать? То есть идти туда, поработать с этим, проработаться и убрать это качество, найти вариант, как научиться чему-то другому.

Знаете, есть другой вариант. Вы иногда – это с пятой расой было – закапывались с качествами, считаете, что у вас что-то не получается, потому что у вас какие-то качества не те. Вопрос в том, что есть другой вариант. У вас просто нет тех качеств, которые нужны для этого дела, для какого-то действия и так далее. Их просто нужно наработать. Очень много. Так же как сейчас вовне, не потому что вы там чего-то умеете, не умеете и так далее, а нужно просто наработать какие-то новые качества. Пользоваться тем-то, тем-то, то есть быть современным. Вот этот эффект современности, чем живёт сейчас окружающее человечество. Это, кстати, тоже привычка старых начал. В пятой расе ты или там, или там. Потому что при высоких посвящениях у тебя было поручение, нельзя было иметь семью. То есть ты, если уходил, вдруг влюблялся и решил идти путём человека, ты уходил с пути посвящённого.

*Из зала:* – *Ну Отец-то допускал, чтобы была семья и даже...*

По-разному. Там просто стягивало одно другое. Наверное, потенциал заряда это вот там... Неважно. Такие начала были. Помните, на планах, стоять нельзя было телом, там же много чего было, там мировым телом выходили, там Будда садился. Вообще с телами там сложно было, помните? Постоянные атомы были у Блаватской, помните? Это мы сейчас везде, у нас столько...

*Из зала:* – *Тогда не было тел.*

Да, но тонкое. Или тело духа, опять же, в зависимости кто что достигал. Отсюда, кстати, про Будду, Будда – Совершенный человек. То есть дух-то не оформлен. Он подтвердил, то есть когда дух встал, оформился телом человека. Он там разные формы мог менять, а вот этот эффект пробуждения, это подтверждение того, что...

*Из зала:* – *Вот он первый, а так тела даже не было.*

Да, да, я ж об этом. Это тоже соответствующее качество, свойство и так далее. И через это наработал компетенцию, получил посвящение и так далее. Это уже путь Посвящённого. Но при этом отдал, получается, человечеству.

Поэтому здесь не отрицание, не убегание, потому что где-то Начало предыдущее, ты или там, или там, ты во внутренним (а это начиналось у Посвящённого), или ты во внешнем (это человеческое), и одно отрицало другое. А теперь нужно наработать новые Начала, не помирить Посвящённого или Изначального с Человеком, а просто вот эта Логика как раз помирит и сложит. Это Логика сделает.

*Из зала:* – *И выразить телесно. Потому что в пятой расе они дух нарабатывали.*

Дух нарабатывали. И можно в духе оставаться и не доводить, помните – в рубище ходили и так далее. А теперь же дух в материи должен выразить это. Мы не всегда живём духом. Он-то сам по себе живёт телом, а здесь жить духом…

*Из зала:* – *Вот я ищу эти проявления духом, духом, духом. А как проявляется? Вот это изменение в материи – это есть проявление работы духа как таковое вообще в принципе? То, что цивилизация меняется, то, что люди с одних частей на другие части, это проработка именно духа? Вот чем проявить внешне? Как можно увидеть, что идут изменения?*

Ну, изменения идут не обязательно, что там дух, потому что накоплений у нас больше всего именно в духе, то есть дух накопил. Правильно? То есть твоё естество, то, что ты делаешь естественно, не замечая за собой, тебе все говорят или кто-то говорит, у тебя там то-то, то-то, а вы так иногда смотрите, типа, ты о чём? Вы пока не готовы это в себе увидеть. И вот умение постепенно замечать, что какое-то качество, свойство и так далее есть, например, узость масштаба. Один приходит, у него сразу, он не в детальки уходит, а он мыслит сразу масштабно. А другой наоборот. Но он иногда прокалывается на деталях, потому что он привык видеть масштаб, а как сложить какие-то детальки и реализовать – уже может проколоться. Другой, наоборот, идёт на ракурс каких-то мелких деталей, но ему сложно увидеть масштаб, он не может –раз! – и скатывается, всё время в какие-то детальки уходит.

Дух фиксирует, во-первых, все твои накопления, подготовки и проявления духа здесь. Это, кстати, ещё идёт через Образ-тип. Можете поднять соответствующие Синтезы. И если ты живёшь и смотришь, во-первых, и взгляд духа будет, во-вторых, видно будет дух другого человека и сколько ему нужно развиваться.

*Из зала:* – *Для общества польза. Мне вот этот вот момент, польза или как. Мы же что-то делаем, а какой это будет эффект в обществе. Ладно, я меняюсь, мои начала изменились, а в обществе каким образом изменения видны? Мы же вот как сейчас стоим, вот так живём в этой материи. Да, мы сами так-то поменялись, а вот всё как-то стоит на месте.*

Здесь свобода воли.

*Из зала:* – *Изменись сам* – *и мир изменится.*

Здесь вот идёт другой вариант. И мы тогда ищем эти внутренние наши подготовки развернуть вовне. А дух – это дела и действия, правда? И вот, получается, найди такое дело. Это вот как раз Посвящённый, сейчас Изначальный и не только, можем брать и выше. Например, через профессию, вот это самое сложное.

Это было всегда, и в пятой расе у Посвящённых. То, чем ты живёшь сам и понимаешь, видишь: – «Ну куда ж ты прёшься?» Ты же понимаешь, ты видишь, что эти действия человека приведут туда-то. И он тебя не слышит, даже если попросил, поговорили, но он продолжает действовать. Мы не можем… то есть каждый человек один на один с Отцом. Но Посвящённый всегда искал, как можно сложить в какой-то системе, в каком-то деле, чтобы быть полезным человечеству.

Вот это один вариант, например, через профессию. Но профессия не передаёт одно действие. Например, я Владыка Синтеза – в принципе, профессия. Да, её там нет пока, мы всё делаем, чтобы она тоже была внесена в реестр профессий. Постепенно это будет. Отсюда Высшие Школы Синтеза, которые постепенно будут зарегистрированы, будут институты и так далее, когда это сложится со временем. Это, кстати, тоже действие. И дух видит, это, скорее всего, даже не в этом воплощении. То есть ты, живя сейчас, духом будешь строить перспективы через сто, через двести лет, когда ты воплотишься, мы придём с вами воплотимся в следующее физическое тело и будем продолжать реализовывать. Мы почему книжки пишем? Почему тексты пишем, оставляем? Чтобы мы с вами, придя потом, по текстам могли быстро вспомнить кто мы. А иногда наши тексты будут, особенно если новые Начала через вас пошли, вот это самое сложное. Это в первую очередь будет проявлением в человечестве. Увидеть, найти, сложить какое-то новое направление психологии. Но для этого у тебя должна быть профессиональная подготовка Синтезом, глубокое знание Человека, знание стандартов Отца. А дальше уже суметь найти Начало, например, новой психологии.

Это вот мы идём от Должностно Полномочного, чтобы потом довести, знаете, это самое сложное суметь. И там в психологии найти варианты, методы, основы и так далее.

У меня сейчас есть человек, и Отец даже подводит, и мы начинаем с этим работать. Там даже сам подход, я объясняю, ребята, мне неинтересно просто поменять ваше состояние. Сейчас можно на раз-два сделать, вас вытащить, вот это, вот это. Мне интересно, ко мне приходят только те, у кого есть цели, если вы хотите двигаться в чём-то дальше. То есть не просто решать вопрос какой-то, а какой-то рост, развитие и так далее. Там уже слова я нахожу, которые для них. Они в принципе приходят соответствующими. То есть им нужна реализация, кто-то учится, они как раз видят человеческую реализацию через профессию, помогать людям, кто-то массажи делает. Один говорит: «Вот вы так просто рассказываете вообще о человеке. А я вот работаю, у меня пациент лежит, и я, говорит, начинаю видеть, что у него вот это. Вот здесь, например, у него такая-то ситуация была, то-то, то-то». И говорит: «А я не могу ему вот так вот рассказать. А можно у вас пообучаться?» О! интересный запрос. Что делать? Давай к Владыке, думать, как это можно сложить, каким образом. То есть в первую очередь что можно? Ну, пошли по видам материи. Берём восемь видов материи, берём для этого человека, и какие-то темки. Мы с ней просили у Отца. Но я там слово «стяжать» не говорила, я говорила другое. Мы выходили, мы на Чашу выходили, я объясняла почему, где причины, как работать, чтобы училась видеть. Контакт с двумя Аватарами, третий – Аватаресса Свет и обязательно с Отцом.

Выстраивается логика человеческого строения. Почему? Потому что, если ты работаешь как специалист, то ты сам. Она говорит: «Я же сама буду в этот момент прорабатывать?» Конечно, естественно, мы с тобой работаем. У нас первое занятие было, мы с ней подняли, там, четыре часа, человек больше не брал, тоже по времени смотрела. Мы с образами работаем. Образы. Образ человека. Взяли его. Простыми словами. Знаете, как нужно было? Просто, просто, просто, но дать образ человека. Да не надо 1024 Части. Хотя я о Частях сказала вскользь, что это есть. Очень напрягается у них головной мозг от количества. Всё. Берём восемь. Я говорю: «В принципе там побольше, если захочешь, потом с тобой пойдём». Восемь. И вот мы берём.

Зато я сама потом подняла какие-то стандарты, законы восьми видов материи – от физики до аматики. Знаете, как интересно!! Постепенно сложится соответствующая система, программа, школа, что хотите, понимаете? Но это вот ты начинаешь по чуть-чуть, по чуть-чуть, и Отец подводит. Все не пойдут, не ждите. Но просишь и Аватары начинают подводить через разные направления. Понимаешь?

Там скорости другие, не ждите, что там сейчас на ура все пойдут. Нет, человечество всегда… материя вообще всегда инертная, материя всегда…

*Из зала:* – *Статичная.*

Да, не особо любит какие-то движения и так далее. И человек тоже. Но постепенно складывается.

И вот здесь почему этот выход вовне, понимаете, нас должны там увидеть и так далее и так далее. Почему? Потому что я наблюдала, я хожу по социальным сетям и вижу, что очень-очень многое зависит от подачи. То есть там тоже, как ты пишешь, как правильно пишется этот маленький пост, как там всё это сложено, фотографии, которые выкладываются. То есть визуал, в нас очень работает визуал. Ребята прекрасные, замечательные, я знаю одного специалиста – подача никакая. Никакая подача. Я начинаю настраиваться, я понимаю, что я бы к нему не пошла. Причём я его знаю, он прекрасный специалист. Но подан вовне неправильно – уже не работает. Я ж по себе смотрю, я ловлю себя на том, что я не пойду. Ну вот тебе и приехали. Поэтому его прекрасное внутреннее здесь незаметно. Значит, нужен баланс, должна быть простроенная логика внешне, подача тебя, чтобы суметь потом донести внутреннее в этой внешней организации.

Нам нужно суметь соорганизоваться внешне ещё с другими, чтобы потом было куда привносить это внутренне.

Ладно. Мы потом немножко продолжим дальше. Сейчас просто пойдём сделаем практику. Пойдём и по компетенциям дальше. Итоги ночной подготовки подведём.

## Практика 4.

## Работа с Аватарами 36 Синтеза. Преображение Чаши Логики каждого

*Возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас. Возжигаем сейчас 1024 Части в каждом из нас, 1024 реальностные Части, 1024 архетипические Части. Прямо пробегаемся по ним. Вам нужно не просто в голове подумали, а в теле наблюдаем. Части внутри начинают реагировать на тот посыл, который вы им выразили. И 1024 синтез-Части.*

*Проникаемся 36-м Синтезом физически, вот сейчас усваиваем Синтез, в который мы начали входить сегодня, вторым днём 36-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Сейчас физически уплотняемся, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО, становясь в 3008-м архетипе ИВДИВО. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез ночной подготовки каждому из нас. И сейчас вмещаем, впитываем Синтез ночной подготовки. Там разные темы, которые были, а это разные виды Синтеза. И вот сейчас вырабатывается итогово однородный Синтез, те связочки, которые сейчас поднимались. То есть мы дорабатывали с вами итоги ночной подготовки, и вот сейчас это ядро, которое оформилось перед каждым из нас, мы его сейчас вмещаем. Вмещая, усваиваем Синтез ночной подготовки каждым, распределяя его по Частям и утверждая, что Части начинают расшифровывать ночную подготовку. И далее, с постепенной передачей физическому телу, и физическое тело тоже начинает входить в расшифровку.*

*И сейчас, стоя в зале пред Аватарами, мы развёртываемся Чашей Логики каждым из нас. И сейчас синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем в Чашу Логики каждого из нас Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому. И вот сейчас настраиваемся на синтез Огней ракурсом Чаши Логики. Вспыхиваем сейчас, развёртываемся телом Ипостаси, то есть развёртываемся Ипостасью, активируя Чашу Логики Ипостаси.*

*И сейчас просим Аватара Синтеза Кут Хуми пригласить в зал Аватаров и Аватаресс 36-го Синтеза. Давайте так, у нас ипостасность каждого из нас, один из эффектов – это тот Огонь в Чаше Логики, например, который у нас с вами накоплен, наработан, насинтезирован. И сейчас вот эта тема, которая шла у нас практически два часа, то, что мы сейчас дорабатываем, с Основами, вот этими базовыми Основами Логики – ну, всё начинается с Человека. И вот мы сейчас синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Георгом, стяжаем у него Синтез Начала Изначально Вышестоящего Отца. И сейчас вот развёрнута Чаша Логики, там развёрнуты сферы Логики, и сейчас Синтез Начала Изначально Вышестоящего Отца Аватара Синтеза Георга заполняет Чашу Логики каждого из нас и проходит, помогая доработать какие-то связки – это развёрнутые оболочки, сферы по Чаше и какие-то записи внутри этих сфер. И заполняемся.*

*И вот есть такой эффект, давайте так, мероощущения, то есть когда мы с вами мероощутим, что, например, сейчас достаточно или Аватар Синтеза закончил направлять свой Синтез каждому из нас. То есть фиксируете ли вы такие моменты. Заполняемся Чашей Логики каждого из нас Синтезом Начла Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Дарьей и стяжаем Синтез Пралогики Изначально Вышестоящего Отца в Чашу. Заполняемся. И тоже соответствующий Синтез по сферам, по ячейкам начинает срабатывать, какие-то связочки убирает, что-то, наоборот, организует.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Романом, стяжаем Синтез Логитики Изначально Вышестоящего Отца и тоже заполняемся в Чаше Логики соответствующим Синтезом. Смотрите, как этот Синтез работает, какое проживание, какая фиксация, может, какие-то мысли, какие-то образы поднимаются.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Ясей, стяжаем Синтез Пралогитического тела Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Ефимом. Синтезируемся с его Хум, стяжаем Синтез ИВДИВО-тела Начала Изначально Вышестоящего Отца. И вот проживайте – на какие-то Синтезы Чаша у вас легче, свободнее реагирует, на какие-то, скажем так, помедленнее.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Валентиной и, синтезируясь с её Хум, стяжаем Синтез ИВДИВО-тела Праначала Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза тела Извечности Отец-Человек-Субъект-Землянина Изначально Вышестоящего Отца и возжигаемся его Синтезом – Синтезом тела Извечности Отец-Человек-Субъект-Землянина Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся, вспыхиваем.*

*И вот сейчас понастраивайтесь на ваше тело – тело Ипостаси, стоящее в Чаше Логики, и на те виды Синтеза, которые сейчас развёрнуты в Чашах ваших. И вот мы сейчас возжигаемся Ядрами Синтеза, вспыхивая Нитью Синтеза в теле Ипостаси. И у нас задача – это Начала реализаций, человеческой, компетентной, полномочной, синтезкосмической, Логика этих реализаций. И мы сейчас раскрываем Ядра Синтеза и начинаем разворачивать, эманировать Синтез из Ядер Синтеза в Чашах Логики каждого из нас. Смотрите, что происходит. И вот задача сейчас – из Ядер Синтеза начинает разворачиваться Синтез Изначально Вышестоящего Отца, там есть, в этих Ядрах, и ядра Синтеза Частей, и здесь есть синтез-ядерные процессоры, и там тот Синтез, те Начала, которые заложены Изначально Вышестоящим Отцом. А значит, вот сейчас тот Синтез, который вот прямо разворачиваем, стараемся развернуть – делаем, делаем! – попробуйте дотянуть, дойти до однородности Синтеза и этим синтезом дотянуться до ячеек Чаши, до стенок Чаши. Вот это ваш, уже лично ваш, однородный Синтез, который разворачивается вами. И посмотрите, как Чаша реагирует, как ячейки реагируют на этот Синтез.*

*Вот когда Синтез из Ядер Синтеза дошёл до ячеек, у меня начали реагировать ячейки и записи доставаться из ячеек. И у нас задача – сложить Логику реализаций, то есть у нас такой запрос к Аватару Синтеза Кут Хуми. И сейчас можем посмотреть: вот у нас Ипостась, можем увидеть это как компетентную реализацию. И сейчас следующее что вам откликается? Что сейчас ещё начинает реагировать на нас в Чаше?*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Помните вот этот момент: Чаша Логики – это всегда связь с Источником, то есть откуда она черпает. И вот мы сейчас возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца прямо отсюда, из зала ИВДИВО, и вот Синтез Изначально Вышестоящего Отца мы сейчас тоже разворачиваем в Чаше Логики.*

*И сейчас у нас под стопами начинает реагировать Печать, у нас там есть восемь Печатей восьми реализаций. И мы сейчас поднимаем, давайте затронем Печать компетентной реализации. Начните её магнитить, примагничивать. То есть какое действие от вас требуется – оно такое, внутреннее действие, – чтобы Печать начала на вас реагировать. Вот что значит «реагировать»? То есть начинаем, условно говоря, думать, как реализоваться, как состояться Компетентным. Вот Печать, она может начать подниматься сквозь стопы и начинает разворачиваться по коже тела, по телу, таким витиём. Ищем, ищем с Кут Хуми, что можно сделать. То есть не ждите, что с вами делают, а вот ваш интерес, вы стоите, у вас есть Чаша, Ядра, Синтез, Огонь, есть Печати на зерцале – начинаем исследовать. И поднимается Печать. Как реагируют ваши Части, как реагирует тело? И доводим до головного мозга, до головы стараемся, когда мы начинаем с вами расшифровывать записи Отца в Печати.*

*Кстати, вот сейчас, когда реагирует голова, начинает ещё реагировать Ядро Осмысленности. Есть ещё вариант: можно попросить какой-то кусочек, какую-то часть записи с Печати и попросить, чтобы она поднялась перед вами, на уровне груди или на уровне лица и попросить, чтобы она развернулась или текстом, или голограммой. Можно так. То есть это ваши следующие логические какие-то действия, связанные с реализацией. Могут пойти какие-то образы, картинки.*

*А теперь вызываем на зерцало Чаши Логики, вспыхиваем, возжигаемся Планом Синтеза, вот можно Компетентного или можно Планом Синтеза Ипостаси. И тоже смотрим, как План Синтеза начинает сейчас разворачиваться, какие действия происходят в Чаше.*

*И мы сейчас из зала ИВДИВО, благодаря Изначально Вышестоящих Аватаров, переходим, развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом, становясь в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом на 3073-м архетипе ИВДИВО. И развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом, развёртываясь Чашей Логики пред Изначально Вышестоящим Отцом, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить содержание ячеек Чаши Логики каждого из нас с преображением базовых Основ Логики каждого из нас. И сейчас входим в Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

*И вот эффект интересный: мы стоим развёрнутым Синтезом из Ядер Синтеза, Синтезами в Чаше каждого из нас, и вот сейчас Огонь Отца в Чаше – это тоже эффект взаимодействия с Отцом, попроживайте Его Огонь в Чашах ваших, в Чаше каждого. И тоже такой интересный эффект: идёт вот это пробегание по ячейкам Чаши, и сейчас тоже вот Отец опустошает, прямо видно даже, как что-то вываливается, высыпается, какие-то записи.*

*Просим прощение у Изначально Вышестоящего Отца за допущенные какие-то некорректные логические связки внутренних действий и внешних действий, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца Новые Начала, которые сейчас направляет Изначально Вышестоящий Отец, и Новую Содержательность Новых Основ Логики каждого из нас явлением Логики Изначально Вышестоящего Отца. И вот сейчас прямо настраиваемся, заполняемся, являя Логику Изначально Вышестоящего Отца, Логичность Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Вот интересный эффект: там, знаете, прямо как основание Чаши, там есть южная часть вот этих сфер – вот этот эффект Основ, запись идёт на южной части сферы. И сейчас прямо Логикой каждого из нас погружаемся в Логику Изначально Вышестоящего Отца, входим в Логику Изначально Вышестоящего Отца, и вот прямо до самых Основ как таких устоев логичных в каждом из нас.*

*Выявляемся пред Изначально Вышестоящим Отцом, компактифицируем Чашу Логики каждого из нас. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Георга Дарью, Романа Ясю, Ефима Валентину и Аватара Синтеза тела Извечности Отец-Человек-Субъект-Землянина Изначально Вышестоящего Отца.*

*Развёртываемся физически, разворачиваем, фиксируем Чашу Логики в центре груди. Сферы Логики фиксируются, центровка идёт – это голова, и когда Часть работает, то разворачиваться сферы будут на всё тело. Сейчас Чаша Логики, вершина – это подкорковые зоны головного мозга, здесь в центре Ядро Осмысленности. И развёртываемся Новыми Началами, Новыми Основами Логики в каждом из нас.*

*И эманируем в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Адыгея и в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

## 16-рица Логики

С Компетенциями пойдём после перерыва. Сейчас доработаем, возьмёмся за 16-рицу, стяжаем эту 16-рицу в Чашу Логики каждого из нас. Сейчас мы поразбираем 16-рицу, чтобы потом стяжать.

1. Изучение

2. Распознание

3. Различение

4. Рассуждение.

5. Осмысление

6. Соображение

7. Гипостасис

8. Симатика

9. Анализ

10. Понимание

11. Определение

12. Познание

13. Эталон

14. Теза

15. Категория

16. Синтез

**1.** С чего она начинается?

*Из зала: – Изучение.*

**Изучение.** Смотрите, чтобы простроить правильно все логические связки, например, Логика Познания, Логика Компетенции, то есть то, что нам даёт выйти на новые Начала и войти в новое, в первую очередь с чего начинается сам процесс? С Изучения. Мы Кут Хуми просили – в принципе у Кут Хуми есть возможность – сложить новые Начала четырёх реализаций, чтобы быть реализованным, чтобы у нас росли следующие реализации: Компетенции, Полномочия и так далее. Для этого нам как раз Логика в помощь, поэтому в первую очередь это Изучение. Давайте вот на этом примере. У нас сначала должна быть определённая база данных на какую-то тему, которой мы будем заниматься или Начала чего у нас есть.

Например, если мы разберём Логику нашей профессии, то у меня должна быть соответствующая база данных, причём разные варианты, разные образы. Чем больше у меня будет этих данных, тем больше разных выводов будет идти потом на эту тему. Очень важен подход, для Логики нужна база. Иногда, знаете, бывает: – «Я это не читал, но мне это не нравится». Это вот из этой серии, то есть уже вы на новые Начала никогда не выйдете. Условно говоря, можно себя проверять, то есть когда я о чём-то заявляю (это моя Логика, получается, как итог), такие Начала у меня складываются – и потом соответствующий результат. То есть я реализуюсь или не реализуюсь. Я сначала себя проверяю на Изучение, то есть на ту базу данных, которая у меня есть. Хватает ли у меня базы данных? Может быть, нужно посмотреть в разных источниках: иногда в книгах что-то поднять, по текстам поподнимать.

Например, даже само слово «Начало», или вот сейчас мы будем другие слова брать – можно заглянуть, в интернете поискать значение этого слова, то есть я начинаю Изучать. Смотрите, Логика с Началами будет выводить на новые открытия. Реализованность – мы хотим что-то сделать для человечества. На самом деле, это новые открытия в любых направлениях. Значит, чтобы до этого дойти, мы начинаем с первой позиции – это Изучение. Вот можно прямо пораскручивать – мы сейчас относительно быстро пройдёмся, а вы можете для себя с Кут Хуми – гуляете, едете на машине, не просто практики общие какие-то исполняете, а попробуйте попогружаться, взять какой-то конкретный вопрос. Например, здесь какая-то ситуация или вопрос возник. Но это ситуация, условно говоря, вас напрягает потому, что вы не логично где-то простроили определённые шаги. Это и во внутреннем могло быть и во внешнем. И это привело сейчас к этой ситуации, то есть там какое-то отсутствие Логики. Или эта ситуация требует, чтобы вы вышли на следующие новые Начала. А вы «тормозите» или, условно говоря, хотите съехать, чтобы она исчезло из вашей жизни. Есть такой вариант, да.

Мы говорили о Компетенциях. Но ведь это управленец, правда? Если мы возьмём, начиная с Человека и дальше – если он компетентен в каких-то направлениях своей жизни, на самом деле, он этим управляет. То есть Компетенция даёт эффекты управления. Я компетентна это исполнить, я компетентна это сделать, я компетентна это донести и так далее. То есть это управленец. Значит, изначально вот этот ориентир, что я могу и должна управлять тем, что в моей жизни происходит.

И мы об этом говорим с первого Синтеза, что вокруг нас ИВДИВО каждого, то есть на самом деле наши условия складываются. Если у нас глубоко, качественно складывается Логика, у нас новые Начала приходят, и мы не зависим от того, что происходит у окружающих людей. У меня свои личные условия, ситуации и так далее. Но это ведь эффект управленца. То есть кто в Доме управляет условиями, кто в центре Дома ИВДИВО каждого стоит?

*Из зала: – Человек.*

И там начинается – Человек, или Посвящённый или Компетентный, или Полномочный и так далее, то есть это разное управление, но это эффект управления.

Получается, Отец закладывает нам и принцип управленца. Отец изначально, если Он даёт свободу, значит, Он даёт нам специфики, особенности. Помните, в Омеге заложены качества Отца. Почему вот эта тайна в Омеге? Она всегда нас тянет, нам хочется её раскрыть, расшифровать, что же там такое. Масштаб Отца мы можем выразить только все вместе с вами, и поэтому все качества Отцовские, все свойства Отцовские, они заложены по этим спецификам в Омеге. И когда Омега начинает раскрываться и записи Омеги начинают здесь нами реализовываться, разворачиваться, тогда мы выявляем, расшифровываем и потом реализуемся, прилагаемся. Зачем мне эти качества? Для того чтобы я могла качественно что-то исполнить и так далее. То есть оно в приложении к каким-то действиям будет идти, иначе как я узнаю, что у меня это качество есть?

Это принцип управленца. И поэтому вот это «сбегание» или «само рассосётся» – оно уже несовременно, то есть из Логики действия нашего это убираем как неправильное. Это тоже действие. Слинять, сбежать – это тоже действие, то есть определённое построение логических действий, вот у вас такая Логика – сбегать, условно говоря. А потом видим результат.

Поэтому обязательно – Изучение. А чтобы управлять, в Логике Основа тоже должна быть, исходя из управления. То есть любой процесс, который в связке будет идти, должен изначально идти из того, что я готова и могу управлять. Если у меня этого не будет, Логика тоже будет такая и связки будут соответствующие. То есть я готова и могу управлять, поэтому я изучаю. Я изучаю тот или иной процесс, изучаю, например, строение человека, изучаю по профессии какие-нибудь методички, документы и так далее, Распоряжения изучаю. В принципе, понятно.

**2. Следующее – Распознание.** Я изучаю, потом начинаю распознавать. Что мне даст Распознание? Смотрите, я сначала набираю базу данных, могу свой собственный опыт на эту тему поднять, какие-то тексты почитать, с кем-то пообщаться. Получается, Распознание – это беру, это не беру. Потому что если я возьму что-то не то или, наоборот, что-то не возьму, то по итогам что сложится, то и сложится. Поэтому эффект Распознания. Что ещё может быть здесь?

*Из зала: – Как знание того, что ты выбрал – раз. То есть ты изучаешь поверхностно, а в познание ты уже входишь в глубину того, что ты набрал.*

Как единица познания, да, я познаю. Рас-познаю. У нас на этом горизонте было различение, как вторая сфера, у размышления, там тоже эффект различения. Смотрите, не решить там плохое ли хорошее, а различить одно от другого. Кстати, если Распознание не особо хорошо работает, то мы что-то не замечаем, не распознали, пропустили, допустили потом какую-то ошибку и так далее. Вот эти базовые Основы начинаются в Логике. Вот это Распознание.

**3. Следующий шаг – Различение.** Мы выходим на Различение. То есть распознать, чтобы потом различить.

*Из зала: – Распознание всё равно иерархически ниже, чем Различение, да? То есть Различение уже выше идёт, чем Распознание, а, казалось бы…*

Здесь немножко некоторые моменты будут по-другому, потому что у нас есть названия по Практикам, здесь тоже это не совпадает. Слова есть, а значения здесь для Логики по-другому. Смотрите, я изучаю, я набираю базу данных сначала, просто набираю. Например, я начинаю к Синтезу готовиться – любая тема или что-то по профессии – собираю определённую базу данных, могу в интернете посмотреть слово, мне интересно, что там за этим стоит и так далее. Отсюда, отсюда, отсюда сложатся какие-то варианты. Потом дальше начинаю – что? Начинаю распознавать, то есть, как вот ты говоришь, единица познания. Всё-таки идёт Различение. Если я различаю, я, наверное, уже делаю выводы.

*Из зала: – Когда Распознание идёт, там специфика распознаётся, а потом на Изучении той или иной специфики ты начинаешь их различать. Это процесс Логики. Вот ряд – всё очень красиво и правильно.*

Да-да-да.

*Из зала: – Вот, например, мифологически, Изучение с мифологической позиции. Вот ИВДИВО-полис. Мы выходим в ИВДИВО-полис, и мы идём и просто познаём природу его, выходим в здание, мы вот, как дети трогают, мы там, в ИВДИВО-полисе, примерно то же самое делаем, мы изучаем. Распознание это со сферой мысли Различение, а третья у нас Формальная. И вот Различение наступает, когда мы видим… вот Единица – личное, да, а Личность у нас, когда общение идёт с Личностью другой. Это мы Форму видим уже, мы распознали уже… вторая сфера, она энергетикой обменивается, она нам нужна, вот как учитель или преподаватель у ребёнка, а потом мы переросли его и нам эта энергетика не нужна. И мы распознали её, уже пошли дальше и уже начинаем различать, и тогда мы можем и в общение входить, и различить как Личность, именно лицо, вот это важно, на троечке.*

Смотри, вот вы говорите одно, другое, третье, но всё начинается с Изучения. База – мы распознаём, познаём, то тогда познавать, собирать базу данных мы начнём вот здесь (*показывает на доске*). А здесь Изучение, есть понятие исследователя, и вот исследователь и Изучение – это, знаете, как бы первое вхождение, состояние, с которым я иду. Мы сейчас стояли в Чашах, от вас практически шла тишина от группы. Я думаю – что такое? Вот, бывает, группа выходит, они и то, и то, и то, а я вот это попробую, вот это, вот это. А здесь не было никакой динамики, вы все такие правильные, все встали, никто ничего не видит, не слышит. Сказали – сделали, ну, не знаю, наверное, раз сказали, то я посчитала, что сделала там что-то как-то.

И начинается всё с чего? Вот это первое, это внутреннее состояние на то, чтобы исследовать, знаете, как ребёнок, потому что я просто, извините, не с тем состоянием подойду, у меня результат и всё остальное уже не сложится. Вот ребёнок не думает о том… помните, «будьте просты, как дети». Он задаёт вопросы, и мы иногда говорим: – «Что ты такие глупые вопросы задаёшь?» Вот он по-зна-ёт, ему нужно распознавать. Но вот это первый правильный подход, вот слово «Изучение». А вы готовы были изучать сейчас Чашу Логики? А вы готовы были как Ядра, как Синтез разворачивается, начать раскручивать что дальше? Потому что там работа с Частями и всё остальное. Там можно было включить, можно было Части развернуть, можно было ещё печати Частей задействовать определённых. Почему? Потому что течение Синтеза из Частей, там есть Эталонность работы любой Части, какой она должна быть. Значит, если я распускаю этот Синтез, он будет разворачиваться. А что будет, если он происходит в Чаше Логики, понимаете? Это первая позиция, чтобы всё запустилось, это вопросы, ребята, я начала задавать, это вхождение в Изучение. Это настрой определённый себя, массу задать вот этих вопросов. Вот если кто-то спортсмен, не знаю, поймёте вы меня или нет. Есть спортсмены, которые перед боем, перед достижением, перед выходом, например, на татами, там определённый настрой, определённые состояния, они понимают, что в этом состоянии нужно будет пойти. Потому что, если себя сейчас не введут в это состояние – они проиграют. Уже изначально они классно могут быть подготовленные, но толку не будет.

*Из зала: – Настрой вот этот.*

Да. Поэтому эффект слова Изучение – кто начинает изучать? Учёный, исследователь – он ведь в определённые состояния входит, то есть тебе интересно, тебе надо. Вот это внутреннее, там не будет «не вижу, не слышу». Опять, извините, какие-то базовые установки, которые вы себе поставили, их уже много, а вы их усиляете с каждым годом Огнём и Синтезом. Синтез нейтрален, но вы в это верите, и чем больше практик делаете, в это входите, каждый раз новая запись – «не вижу», оно усиляется. Не вижу, не вижу, не вижу – и не видишь! На самом деле, поймите, всё же просто – переламывать себя нужно. И вот это Изучение. И от этого состояния, какого-то принципа вхождения, определённого настроя вот этого внутреннего, то есть вы не ведомые, вы ведущие, я иду и не жду, что мне сейчас скажут и я буду делать, а я сама «ведусь», то есть запускаю эти процессы. Но я обучаюсь с Кут Хуми и с Отцом. Но там эффект свободы – они же за меня не делают, они подсказывают, могут усилить Синтезом и Огнём, но делать ты должна сама. Вот эта база.

Кстати, видели там южные сферы, там, оказывается, вот эти все базовые Основы Логики, каким образом она у вас двигается?

*Из зала: – Я как раз выписывала Различение разных Основ, а вот на первом, на Изучении – база Начал.*

*Из зала: – И на Изучение можно посмотреть, как на изначальное учение, ты же из учения идёшь.*

Да. Понимаете, сам принцип подхода, Принцип исследователя… уже там идёт такое, что сегодня новый день, сегодня у меня первый выход в эту Чашу, вчера – это было вчера, сегодня – первый, значит, там по-другому. Я подхожу не с тем, что мне всё знакомо, не с таким состоянием, что мне и так всё ясно – это не состояние Изучения, понимаете? И Логика базовая – это всегда всё по-новому, вот с таким подходом.

*Из зала: – Это динамичная Логика, тогда будет динамика Логики.*

Да. Тогда будет динамика. А потом всё остальное потечёт. Вот это действие Логики: Изучение, Распознание, Различение.

*Из зала: – Это как первичное Начало, с позиции наблюдателя, как я вошла в это состояние. Изучение – из Начал ты учишься, ты распознаёшь и сам себя, по своему подобию, и ты же сам через свой образ различаешь то, что ты наработала. Как-то так, получается.*

Понимаешь, вот даже такой подход: а вообще вы свои Начала знаете? На самом деле, вы – это ваша Логика. Вот какая вы – это ваша Логика. Вы такая, это логичность ваших выражений, явлений, действий и так далее – вы такая.

**4.** Вот тут **Рассуждение**. Отсюда начинаем рассуждать. Чаще всего начинают вот с этого – сейчас поговорим. Есть ли у тебя соответствующий настрой на новое? Ты просто говоришь или ты устремляешься на то, чтобы дойти, чтобы что-то новенькое отсюда достать? Вот три позиции ниже – все очень важные, но чаще всего начинают с Рассуждения.

*Из зала: – А вот оно помогает, кстати, прийти к каким-то логическим завершениям вот этих первых трёх действий.*

Да. Конечно. Но мы сейчас даже немножко порассуждали о них, на самом деле.

*Из зала: – Но если нет первого, всё остальное…*

Да, всё остальное. Рассуждение, помните, здесь ещё рас-судок немножко, как единица суждения, моё суждение на эту тему.

**5.** **Осмысление**. Дальше мы начинаем осмыслять. С одной стороны, рассуждаем, дальше углубляемся, смыслы можем перебрать разные на эту тему.

*Из зала: – Причинно-следственные связи там можно.*

Да, можно. И на Осмыслении или остановиться – не туда иду, ой-ё-ёй! – или продолжить Осмысление.

**6. Соображение.** И здесь начинаем со-ображать. Что нам даст Соображение?

*Из зала: – Там уже образ начинает складываться.*

Да. Начинают формироваться какие-то образы. Соображение – это ещё и суть, она всегда внутренняя. Здесь мы уже, наверное, подходим к образу, который будет нести внутреннее, то есть он будет внутренне заполнен. Есть образ как внешнее, а есть однородный цельный образ, когда есть ещё и внутреннее содержание у этого образа. На этом эффекте уже можно будет что-то сообразить. Кстати, некоторые останавливаются на вот этом – вау, такой инсайт, озарение! Сообразили, какие-то связки пошли – и на этом закончили. Побыли в этом классном состоянии, оно же заливает – вау, так классно! А потом – так… а что такое?.. Вроде-бы озарений много, а всё как было, так и осталось. Обратите внимание – почему? Потому что любое соображение, озарение требует потом действия. И вот здесь будет действие. Мы с вами Логикой идём дальше. Представляете, это только шестёрка!

*Из зала: – Получается, действие на пятёрочке начинается, потому что там силы.*

Да. Если мы правильно осмыслили, у нас будет сила, которая даст нам движение по всем остальным позициям. Оно, кстати, будет проживаться – туда иду, не туда иду. Вот когда включаешь, начинаешь что-то осмыслять – двигаемся вперёд, прямо заряженность идёт, заряд идёт, хочется дальше. Так и есть, ты же начинаешь брать заряд Отца на это. И если правильно, притягиваются следующие огнеобразы, раскрываются. Они что делают? Они отдают свой заряд записи Огня, Духа, Света и Энергии сюда, и они начинают стягиваться, стягиваться и так далее.

**7.** **Гипостасис.** Интересное слово. Интересный момент, пошли новые образы, соображения, какие-то вспыхивания пошли, и нужно дойти до Гипостасиса. Что такое Гипостасис?

*Из зала: – Вот у меня записано: идея, план – и Дух входит в инсайт, в озарение.*

*Это упорядоченность уже начинается…*

Помните, Часть же у нас разворачивается на всё тело, и вот когда отклик идёт ещё и в теле, то есть когда тело тоже откликается определённой организованностью того, что вы сообразили, осмыслили и так далее. Семёрка, горизонт Тела и Духа. Говорят, что тело не врёт. В тело изначально Отцом заложены все базовые стандарты, законы, в клеточках они тоже есть. Плюс на тело фиксируются все Части, и Логика ведь тоже собирает инстинкты со всех Частей. Мы очень часто увлекаемся, бывает, какая-то Часть более активна, она забивает все остальные Части. Есть такой эффект. Условно говоря, Восприятие неправильно работает, или Наблюдатель не то нанаблюдал, собрал не те позиции наблюдения, и начинает забивать все остальные Части. А здесь должен быть принцип «всё во всём».

8. Симатика

9. Анализ

10. Понимание

11. Определение

12. Познание

13. Эталон

14. Теза

15. Категория

16. Синтез

Ведь Логика будет опираться на всё то, что дают Логике все Части. Вот сколько Частей сработали, некая такая целесообразность каждой из Частей. Если нет логической целесообразности, например, в Восприятии, то в данной ситуации логика действий должна идти по условиям Отца, исходя из реальностей, а Восприятие, извините, вас опустило, например, в плановость. То есть для нас погружение в нижестоящее это по сути…

*Из зала: – Наказание.*

Ну, прям сразу наказание… Что уж ты так? (*смеётся*). Просто вот в ИВДИВО каждого даже состояние будет совершенно другое, будет такое ощущение, что тебя зажимает, всего лишь. А на тебя включилась другая материя. Всё. Это разница по материям, всё просто. Плюс через какую Часть, какая Часть тебе что подкидывает. В Частях она разворачивается, и она соответствующей мерности, и там даже нет количества мерностей как, например, в архетипе. Помните, вышли – и потерялись. Возожжёшься, идёшь по городу, начинаешь с гражданами общаться и думаешь «передавлю». И так – раз-раз-раз – аккуратненько. Нас, кстати, иногда пугаются, потому что мы не замечаем: мы возожглись, развернулись, и для людей нас много! Просто им нас много.

*Из зала: – Вот сейчас расшифровала. Главное – Ипостась, синтезированное сейчас в теле. То есть Ипостась – это не только все ипостасны Отцу и всё. А Ипостаси мы друг другу, Ипостаси мы кому угодно. И вот как раз в тебе главное – это в твоём теле сейчас Ипостась, но это ведь Синтез в обратную сторону, то есть Синтез Ипостаси – главное в тебе. И этим ты как раз сейчас действуешь – какой ипостасностью. Вот именно в теле.*

Да, там через тело идёт, через телесность.

*Из зала: – Есть тело – есть дело.*

Есть ещё понятие гомеостаз, оно же тоже где-то рядом, корень похожий. А гомеостаз – это что?

*Из зала: – Равномерное течение.*

Да-да-да. Когда в организме всё связано и функционирует между собой.То есть здесь тоже можно в какой-то мере сказать, насколько это начинает организовываться, рассуждения, соображение разными образами, которые ты сложила. А с другой стороны, вот этот эффект первой организованности начинает складываться. Скажем так, некий общий образ должен сложиться целый, куда это всё выходит. Условно говоря, тело принимает или нет. Тело, опять же, или выражение Отца идёт, или Аватара, или Аватарессы и так далее, то есть кому мы ипостасны.

*Из зала: – Ипостась, это же идёт Творения Отцом, то есть на восьмёрочку переход.*

*Там ещё Воля и Дух, то есть соорганизация Воли и Духа, готовых реализовать вот эти все нижестоящие действия.* *Идеи, законы – семёрка.*

Что нам тогда это ещё даст, нужно добавить. Смотрите, здесь это нам даст Силы.

*Из зала: – Там Мудрость и Свет. И тут Дух и Воля для реализации всех действий, которые мы совершили перед этим.*

А Дух двигает, правильно? Специфика Духа и Воли. Тогда, получается, мой Дух правильными рассуждениями с выходом до гипостасиса и всем остальным получает и определённое количество Воли для того, чтобы логика вот этих рассуждений привели к движению материи. Чтобы пошло движение материи. Нам кажется, что мы всё это прокручиваем внутри, но на самом деле это же идёт движение, влияние на материю. И нам нужна Сила, нам нужна Воля.

*Из зала: – Организация внутреннего и внешнего.*

Сила переводит Огонь Отца в материю, нам должно хватить, а Воля уже двигает эту материю или то, что в неё было внесено, чтобы она начала меняться.

**8.** Хорошо. Восьмёрочка?

*Из зала: –* ***Симатика****. Синтез и материя.*

Сложенные матики. Помните, есть аматика, симатика, то есть материя строится разными матиками и связывается соответствующим Огнём.

*Из зала: – Синтез матик.*

То есть суметь ввести новый Огонь, здесь вот именно уже Огонь, вот здесь уже будет идти эффект Огня. А что значит Симатика? Как нам её здесь, в Логике, применить? Тело, можно сказать, прожило, зафиксировало, Воля включилась. Условно говоря, мы понимаем, что «можно», то есть Воля Отца на это есть. Смотрите, устойчивость идёт, она будет проживаться в этой ситуации. И дальше вот эта Симатика.

*Из зала: – Освобождение от матик.*

От ограничений. Разрыв шаблонов, разрыв предыдущих матриц, вот оно!

*Из зала: – Можно сказать, разрыв шаблонов. А здесь ещё можно сказать, что синтезирование тех матик, которые мы…*

Всё правильно. Они сначала должны распасться, понимаешь? Потом какие-то вообще сгорают и уходят. И здесь, наверное, какие-то предыдущие начала могут уходить, растворяться.

*Из зала: – Они дают базу какую-то, чтобы выйти на новое.*

Да, мы из них можем достать составляющие, которые полезны, а остальное может и перегорать. Вот если мы горим, возожжены и так далее, чтобы у нас хватило возожжённости. Матики должны быть подвижными, они не должны быть кондовыми. Получается, условно говоря, огнеобразы разбежались, всё ненужное и некорректное сжигается, одновременно формируются какие-то связки, связки нового. Плюс что?

*Из зала: – Плюс у нас ещё условия Дома. То есть если мы всё правильно и хорошо развернули, то уже начинают подтягиваться сами условия для реализации этого всего. Уже на восьмёрке, скорее всего, идёт реализация всех этих действий.*

*Из зала: – Аннигиляционная аматика тоже пережигает всё старое.*

Аннигиляционная аматика?

*Из зала: – Огонь.*

Ну да, может быть. Аннигиляция, уметь аннигилировать, да, тоже вариант.

*Из зала: – Пережигание всех старых матриц.*

А в чём разница, кстати? Вот есть Поядающий Огонь, а есть аннигиляция.

*Из зала: – Поядающий тогда уже на девятке будет.*

В чём разница? Аннигиляция переводит предыдущее в следующее, и даже если там не особо качественные были эффекты, она всё равно переводит в следующее. Вот это аннигиляция. А Поядающий Огонь будет переплавлять. Если это не соответствует, то там будет всё сжигаться. А с другой стороны, он будет усилять – вот эта проверка, потому что ведь в Око тоже есть Поядающий Огонь – соответствует или не соответствует эталонам. И Поядающий Огонь будет включать по принципу «всё во всём», вот на примере Души легче всего показать: если Душа начала уходить в состояние какого-то раздрая, то есть не вырабатывает правильные чувства, или эмоция пошла. И вот раньше это накапливалось и шла запись – вот у тебя такие чувства, ты так живёшь, вот таким негативом. А сейчас Поядающий Огонь, если у меня эта Часть работает – принцип «всё во всём», оболочка же есть и Поядающего Огня в той же Логике – значит, я успеваю проверить Поядающим Огнём на соответствие. То есть оно не будет накапливаться, потом идти в здание и там записываться, потом с этими накоплениями нам надо будет работать, у нас копится всё это, мы это пережигаем и так далее. Просто вот увидьте сейчас, какие у нас Части.

*Из зала: – Поядающий чуть выше, Аматика, Сиаматика. Ты аматичен, готов перестраиваться, преображаться, готов включаться.*

*Из зала: – Дальше – аннигиляция. Она даёт возможность, отрицая, выходить за пределы, уходить дальше. А Поядающий Огонь уже сжигает всё это тотально, что…*

Он будет уже проверять, есть ли что-то дальше. Хорошо. **Девяточка**?

*Из зала: – Анализ.*

**Анализ**.

*Из зала: – Какие у вас анализы? (смех в зале*)

Кстати, оно и бывает потом. Если неправильно все процессы прошли, то тогда потом доходит и до анализов (*смеётся*). Итак? Смотрите, на девятке – вот это основная база. Помните, у нас четвёртая сферы Мысли, и её специфика – вырабатывать Анализ, как раз логическая сферы Мысли. Вот сюда мы доходим только после первых восьми.

Анализ – это всегда…

*Из зала: – Можно сказать, как некий итог?*

*Из зала: – Как промежуточное, может быть…*

Нет, итог — это всё-таки будет Синтез как 16, ну и выработка нового Начала, это будет итог.

*Из зала: – Анализ – это сборка. Сравнений или чего-то.*

*Из зала: – Да, аналитика. Как показатель твоей работы восьмью пунктами. В правильном ли направлении ты идёшь.*

Да-да-да.

Из зала: – Как пятьдесят плюс один, да?

*Из зала: – Вот ещё выверенность тех Начал, которые были изначально, и это уже проверено всё.*

Да. И я начинаю анализировать. Итак, дорогой, чего мучиться? Любовь прошла. Значит, что? Разводимся. Ну а что, вот так честно. Это ж анализ. Главное в семье – это Любовь, всё остальное уже вторично. И это уже чисто анализ. Анализ наших отношений, анализ данного. Да, там будут переживания, сопли, там будет тяжело, сложно – дети, как это, как то, там масса всего будет крутиться ниже. Если быстро поизучать, порассуждать, поосмыслять, это может пройти достаточно быстро, ну, какой-то период времени, но мы выходим, может быть, жёстко в какой-то мере, на этот анализ. Но вы знаете, как спокойно сразу! Ведь действительно – я люблю или нет? Я же не люблю! А если я не люблю – тогда всё. И дальше уже принимаем решение, то есть следующее действие, куда ты идёшь. А, может, не разводиться, а, может, ещё где-то как-то… Ну, тогда возжигаем Любовь. То есть новое должно быть, тогда новое пойдёт.

*Из зала: – Это Вера. Вот если выверенность, то там уже Вера даёт тот итог, куда мы должны войти.*

Вот опять возвращаясь к предыдущему, там всё вокруг Веры крутится. То, что Отец дал жизнь, значит, Он дал защиту жизни, значит, у тебя есть и потенциал, заряд на эту жизнь. Осталось только поверить, правда? Вот это базовые основы Логики. Вера ниже. То есть у тебя это настолько уже… ты даже об этом не думаешь. Знаете, вот человек решил – и он прёт. Он вообще не думает, получится у него или не получится, он даже в эту сторону не смотрит.

*Из зала: – Там можно ещё посмотреть, как промежуточный такой результат твоих действий нижележащих, и посмотреть, как там всё происходит, то есть ты анализируешь. А ещё там Мощь.*

Да. Если правильный итог Анализа, то ты выходишь на Мощь. Мощь достижения, преодоления, всё у тебя будет.

*Из зала: – Потому что, проанализировав, ты стал и умнее…*

Здесь, кстати, будет вопрос Веры. Вот у вас здесь идёт разрушение, распаковка – привязки, привычки, это ж вот здесь. Ведь если мы посмотрим, это разные сложенные матики – привычка, нажитая как опыт. А ты не умеешь по-другому, у тебя реакция такая, назаписывалось вот так – и всё. У тебя другого опыта и, значит, записей нет. У других – есть. Ты можешь говорить «да-да-да, надо верить», но себя же надо суметь отпустить, чтобы это опыт записался. Причём для Духа – первый раз, а потом ещё как дееспособность, то есть он тогда переключается, и это для него становится естеством. Его можно сколько угодно убеждать, но для него – только действие. Отпускаешь себя в этот опыт, поделал так, тогда записалось. В голове можно крутить сколько угодно.

*Из зала: – Можно ещё вопрос?*

Давай.

*Из зала: – Мы рассмотрели восемь, мы смотрим снизу. А вторая 8-рица – она как-то всегда задающая то, что должно развернуться. Мы сейчас идём тем же принципом «снизу». А, может быть, во второй 8-рице зайти принципов «сверху». И совершенно будет тогда по-другому Анализ. Мы смотрим на него снизу, а он не может снизу рассмотреться. И поэтому, может быть, мы возьмём остальные восемь позиций и на них цельно посмотрим?*

*Из зала: – А, может быть, восемь позиций как внутреннее, а то – внешнее?*

Наоборот!

*Из зала: – Я вот ещё на Анализ записала «способность увидеть действия Отца в материи».*

**11. Определение**.

Анализ, посмотрите, «я понимаю». Если я поняла, я тогда определяюсь.

*Из зала: – Вот там же Познание будет.*

Да. Получается, что **Познание – горизонт 12**, а это Творение, и в этом слове следующая глубина. Чаще всего мы говорим, что мы познаём, но мы, наверное, рас-познаём больше. Почему? Потому что то, что есть. А Познание предполагает уже Новое, оно уже в Отцовском. Вот эта 8-рица, она же вовне. И я сначала распознаю то, что уже выявлено из Отца, а вторая вводит в Отца то, что ещё должно потом выйти и проявиться в материи. И вот Познание, само слово, нас тянет во внутреннее, Отцовское, хотя оно 12.

*Из зала: – Внутреннее Познание вот тех источников Начала, как распознать их.*

Да.

**13.** Что там у нас? **Эталон**.

*Из зала: – Там как раз и Образ-типы складываются.*

Я просто настраиваюсь, оно прямо тянет, прямо втягивает в Отцовское, Новое, такое движение идёт Новое. И тогда получается выход на Эталон.

*Из зала: – Вот эффект такой, прямо затягивает туда, в новый Космос телом хочется нырнуть.*

*Из зала: – Переход на новые вообще действия, в новые эталоны.*

Это же выявление Нового Эталона тогда идёт, правильно? Смотрите, как нам нравится, мы влюбляемся в другого человека, вот этот процесс влюблённости идёт на что? Мы видим в этом человеке то, чего у нас нет. И мы познаём потом этот Эталон. В Эталоне запись какая интересная, его специфика, как он тянет.

*Из зала: – Можно сказать на этом этапе появляются те Новые вещи, состояния, явления, которые потом развёртываются, эта этапность проходит, а на 16 появляется вообще то Новое, которого нигде и никогда не было. Пусть только для данного человека, но Новое.*

Да, и вот здесь мы выходим на **Тезу – 14**.

*Из зала: – Открытия, наверное, так и происходят, вот такой этапностью, как эврика.*

Да. В Тезе Мудрость ещё идёт, этой Тезой и так далее. Теза ведь тоже выражается фразой, словом. Мы можем взять название Синтеза, например, это ведь тоже Теза. Теза, которая начинает сразу тянуть за собой соответствующий Синтез, то есть она внешне выражена как Мудрость Синтеза.

*Из зала: – У меня добавление по 13. Чтобы выйти на Эталон, у нас внутренне должны работать все нижние позиции. Чтобы, когда мы видим, вот у нас срабатывает автоматически и мы понимаем – Эталон. Вот на примере мужчины и женщины. Женщина смотрит на мужчину: – Ну Эталон! У неё идёт внутреннее сложение всех 12, и она смотрит, влюбляется – эталонное что-то. Вот это Эталонность.*

А дальше идёт Логика отношений. Эталон когда-то заканчивается. Если пара развивается, мы иногда говорим: – «Ты стал другим», – ещё с такими претензиями. На самом деле скорость, мы с вами меняемся, растём и входим в новые Начала, а значит, у нас Эталоны тоже меняются. Мы вырабатываем этот Эталон, он отдал из себя, чем он был заполнен, мы его познали, развернулись, он стал нашим, и Отец нам даёт новый Эталон, которым мы с вами двигаемся.

*Из зала: – А, когда наш, тогда складывается Теза. Если оно уже становится моим внутренне, тогда по Слову Отца рождается Теза.*

Уже как Мудрость. Из Эталона вышла как применение Эталона.

*Из зала: – Как только Теза начинает у тебя складываться, у тебя появляется Новое Изучение, Единица, и опять пошло следующее.*

Ну да. На самом деле, будет выстраиваться Логика отношений, потому что одним Эталоном не заканчивается, это же всегда следующий процесс. Новые Начала в семье, если мы возьмём, Новые Начала у Посвящённого, нам нужны новые Категории и так далее. И новое выявление Категорий.

**15. Категория**.

И что это? Выше Тезы.

*Из зала: – Это уже база, чем мы оперируем, разные уровни информации.*

*Из зала: – Устойчивое понятие о предмете, законе, которое ты сформировал, оно уже для тебя является Категорией. И ты согласно этой Категории видишь окружающий мир таким, какой он есть в твоём видении.*

Получается, чтобы познавать, нам же тоже нужны определённые Категории, которыми мы оперируем вначале, чтобы понимать друг друга в этой теме.

*Из зала: – Парадигма, Философия и Стратагемия.*

Да.

*Из зала: – Когда у тебя сложился внутренний мир, и ты можешь это уже разворачивать вовне Категориями. Вот говорят: «Он оперирует теми или иными Категориями». У тебя внутренне сложилось, Теза уже выявлена, и ты уже оперируешь этими Категориями и отдаёшь это вовне.*

**16. Синтез**. И в обратном порядке, мы стараемся из Синтеза сложить Категорию. То есть, как вы предлагали, пойти сверху. Можем и так посмотреть.

*Из зала: – А вот тоже интересно: снизу-вверх человеку легче смотреть, а для Посвящённых, Служащих и Полномочных – с Синтеза надо начинать. Более эталонно, то есть ты не ошибаешься в восприятии мира.*

Это можно стяжать у Отца. Стяжаем Синтез, стяжаем Категорию, Тезы я, например, тоже стяжаю на соответствующий Синтез Мудростью, можно стяжать Эталон. Что мы делаем? Мы чаще идём сверху вниз. Мы вышли, стяжали, а дальше нам нужно довести, я должна познавать, что я стяжала. А вы, когда вышли к Отцу, Чашу развернули – а что в этой Чаше? Ведь мы уже второй день работаем с вами 36 Синтезом. И вот это идёт Познание, вы себя отпускаете дальше. Почему? А там уже дано. То есть принцип сверху вниз тогда идёт.

Потом я определяюсь: где я, что я познаю, начинаю понимать, начинаю анализировать, а потом мне нужно, чтобы Сиаматика включилась, то есть быть гибкой, чтобы довести до физики. Тело реагирует, я становлюсь Сообразительной в этой теме, Осмысленной, Рассуждаю, да так красиво! (*смеётся*) Различаю, Распознаю и Изучаю. А как это привнести в окружающую жизнь? Логика, она в общем такая весёлая. Хорошо, вас раскрепостило.

Мы идём сейчас в Практику, сейчас стяжаем эту 16-рицу Логики в Чашу Логики и развернём эту 16-рицу во всех Частях. Чтобы в каждой из Частей была Логичность, чтобы Осмыслять, Симатить, Различать, вырабатывать Тезы, доходить до Синтеза, ну и так далее.

## Практика 5.

## Стяжание 16-рицы Логики в Чашу Логики и развёртка во всех Частях

*Возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Развёртываемся в 3008 архетипе ИВДИВО, становясь пред Аватарами в форме Учителя 36 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Хум Аватаров Кут Хуми Фаинь, стяжая 16 Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 16 Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, прося преобразить каждого из нас в развёртывании в Чаше Логики 16-рицы Логики от Синтеза до Изучения, с последующим развёртыванием данной 16-рицы Логики в каждой из 1024 Частей.*

*И в зале пред Аватарами настраиваемся внутренне на следующую внутреннюю организованность, чтобы суметь стяжанием сразу начать входить в эту новую Логичность. Естественно, это сказывается потом, то есть мы применяемся в окружающей жизни всем этим, получаем соответствующие результаты как новые Начала, как новое в жизни.*

*Возжигаясь Синтезом Аватаров Кут Хуми Фаинь, 32 Синтезами, мы из зала ИВДИВО переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу. Становимся в 3073 архетипе ИВДИВО.*

*Встали, сорганизовались, оформились, проверяем форму Учителя 36 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Смотрим на зал, различаем, изучаем, соображаем, где стоим, пространство зала. В зале Отец, смотрим на Отца, организуемся. Это внешняя Логика, Логика внешней организации, например, в зале у Изначально Вышестоящего Отца и с Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в Чаше Логики каждого из нас 16-рицу Логики. И сейчас вспыхиваем, развёртываясь в Чашей Логики, и стяжаем:*

*- Синтез Логики Изначально Вышестоящего Отца*

*- Категорию Логики Изначально Вышестоящего Отца*

*- Тезу Логики Изначально Вышестоящего Отца*

*- Эталон Логики Изначально Вышестоящего Отца*

*- Познание Логики Изначально Вышестоящего Отца*

*- Определение Логики Изначально Вышестоящего Отца,*

*- Понимание логики Изначально Вышестоящего Отца*

*- Анализ Логики Изначально Вышестоящего Отца*

*- Симатику Логики Изначально Вышестоящего Отца*

*- Гипостасис Логики Изначально Вышестоящего Отца*

*- Соображение Логики Изначально Вышестоящего Отца*

*- Осмысление Логики Изначально Вышестоящего Отца*

*- Рассуждение Логики Изначально Вышестоящего Отца*

*- Различение Логики Изначально Вышестоящего Отца*

*- Распознание Логики Изначально Вышестоящего Отца*

*- Изучение Логики Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем каждому из нас, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, преображаемся, сонастраиваясь, сонастраиваясь Логикой каждого из нас на 16-ричное действие. И мы сейчас Логикой каждого из нас синтезируемся и погружаемся в Логику Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируемся каждым из нас, проникаясь Синтезом Логики Изначально Вышестоящего Отца, Категорией логики Изначально Вышестоящего Отца, Тезой логики Изначально Вышестоящего Отца, Эталоном логики Изначально Вышестоящего Отца, Познанием логики Изначально Вышестоящего Отца, Определением логики Изначально Вышестоящего Отца, Пониманием логики Изначально Вышестоящего Отца.*

*И вот всеми выражениями 16-рицы сейчас соорганизуемся, насыщаемся, напитываемся, вмещаем определение, понимание, познание, эталоны Логики Изначально Вышестоящего Отца, то есть что-то у нас более развито, активно, с чем-то у нас могли быть сложности, и вот мы сейчас, знаете так, восполняемся по этим позициям, сливаясь, синтезируясь с данной 16-рицей Логики Изначально Вышестоящего Отца.*

*И вот сейчас проживаем, смотрим, как у вас получается, потому что, может быть, вы синтезировались, слились – взять не можете, то есть, отслеживайте результат, что получается. То есть логика ваших действий, слиянности вашего Синтеза, что получается, что не получается. Если не получается, что-то нужно перестроить, может быть, как-то переорганизоваться во внутреннем по-другому. То есть, условно, автоматически само ничего не происходит. Ваша автоматика – ваша логика, то есть, автоматически течёт по тем логическим выражениям, которые у вас есть, а там всякое бывает.*

*И проникаемся, сливаемся с Пониманием Логики Изначально Вышестоящего Отца, понимая сказанное логически, Анализом Логики Изначально Вышестоящего Отца, Симатикой Логики Изначально Вышестоящего Отца, как Отец умеет симатить, анализировать, гипостасить, соображать, осмыслять, рассуждать, различать, распознавать, изучать.*

*И сливаемся всей 16-рицей Логики с Логикой Изначально Вышестоящего Отца, с Его 16-рицей и, соорганизуясь, перестраиваясь, отстраиваясь синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, развёртываемся, выявляемся из Чаши Логики Изначально Вышестоящего Отца, становясь в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Развёртываемся физически, развёртываясь всем стяжённым, возожжённым физически, компактифицируя Чашу Логики в центре груди. И эманируем в ИВДИВО, подразделение ИВДИВО Адыгея, в подразделения участников данной практики и в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

*Из зала: – А вот интересно, где зафиксировалась эта 16-рица?*

Она в каждой сфере Логики.

*Из зала: – Но Категория не может же зафиксироваться. Мы же каждый раз Категорию выявляем.*

*Из зала: – Я так поняла, что эта 16-рица как возможности каждого.*

Можно сказать, что это как базовые Основы правильного течения движения Логики, можно сказать, работы этой Части.

*Из зала: – У меня было проживание, что эта 16-рица, вот шли как какие-то субстанции от Изначально Вышестоящего Отца с разными записями тех названий, вот этих слов., которые фиксировались в моём теле, телесно. И если мне нужно будет развернуть, положим, Тезе, то та субстанция, которая соответствует Тезе как таковой, она уже развёртывается и эманирует. То есть это не некое абстрактное состояние 16-рицы, а в каждом из этих внешне произнесённых слов зафиксирована субстанция с определёнными записями качеств, определяющих Тезы и так далее. И они фиксировались у меня в Ядро Логики и в Чашу.*

Ядро Части даже самой. Отец, когда творит, даёт Часть, и есть Ядро Части.

*Из зала: – Было вот ощущение по всему телу, очень плотная концентрация.*

Вся база работы действия Части Синтезом пишется в Ядре Части. И когда разворачивается из Ядра, она входит и в Ядро данного Синтеза. И, получается, когда мы раскрываем данное Ядро Синтеза, из него идёт течение Синтеза, мы можем сделать акцент ещё на Ядра Синтеза, чтобы шла реакция на Импульсы Изначально Вышестоящего Отца. И вот эта 16-рица начинает разворачиваться.

*Из зала: – Это как 16 Практик, то же самое.*

Да.

*Из зала: – ИВДИВО-развития.*

Да, да. Кстати, схоже, да. Можно сказать, это как практикование Логики или как практикование Логичности. И смотрите, это же Опыт Отцовский, слиянность, когда я могу настолько войти, чтобы суметь от Отца заполниться. У Него Качество Изучения соответствующее, правда? У него Качество Различения соответствующее. Мы научились, как мы пока на данный момент можем. У него Качество Анализа. Свойства – то же самое, и пойдём дальше. То есть сначала это ушло в Ядро, а дальше уже вот эта насыщенность как Опыт уже Отцовский. У нас же всё равно есть какая-то запись у Части, как мы умеем – анализировать и так далее, там это записано. И когда мы потом уже насыщались, вот это уже прямо в Чашу шло. Но вот эта 16-рица начинала связываться по записям ячеек в том числе, дополняя где-то, где у нас такого опыта не было. Оно прямо встраивалось сразу. Поэтому одна 16-рица, первая, когда мы стяжали, она ушла в Ядро. А потом, когда с Отцом сливались… Различение! Для Логики это важно. Молодцы. Вы начали задавать вопросы. Работает! Ладно, у нас 25 минут перерыв.

# День 2 Часть 2

Продолжаем. Давайте сейчас сделаем Новое рождение. Это у нас 2052 архетип, Извечная Всеедина Изначально Вышестоящего Отца. Стандартная практика.

## Практика 6.

## Стяжание Рождения Свыше и Нового Рождения Извечной Всеединой Изначально Вышестоящего Отца

*Возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО, становимся в зале пред Аватарами в 3008 архетипе ИВДИВО, оформляясь в 3008 архетипе ИВДИВО, становясь в форме Учителя 36 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить нас стяжанием Извечной Всеедины Изначально Вышестоящего Отца.*

*Из зала ИВДИВО переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу в 3073 архетип ИВДИВО. Становимся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом в 3073 архетипе ИВДИВО. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим преобразить каждого из нас и синтез нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два Образа Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в Монаду и в первую Часть Образ Отца Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И входим в Рождение Свыше Извечной Всеединой Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, вспыхиваем Рождением Свыше и, возжигаясь, стяжая два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся Рождением Свыше Извечной Всеединой Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 16384 Ядра, стяжаем 64 Огня реальностей Извечной Всеедины Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16384 Синтеза реальностей и стяжаем 16384 ядра Аннигиляции каждому из нас.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца ввести каждого из нас в Новое Рождение, просим аннигилировать Огни и Синтез Ядер Огней и Ядер Синтеза Ядрами Аннигиляции. И просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить, оформить Синтез-Ядро Огня Синтеза Извечной Всеедины Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И входим в Новое Рождение, рождаясь, вновь рождаясь Извечной Всеединой Изначально Вышестоящего Отца. Синтез-Ядро Огня Синтеза Извечной Всеедины фиксируется, разворачивается внутри и вокруг физического тела, и теперь Извечная Всеедина Изначально Вышестоящего Отца фиксируется в нас данным Синтез-Ядром.*

*Мы возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца транслировать Компетенции, Полномочия, Подготовки каждого из нас в новый архетип. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца количество Синтезов по количеству Подготовок, Компетенций, Полномочий, Реализаций каждого из нас, возжигаемся, преображаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца четыре Ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца и четыре Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Просим Изначально Вышестоящего Отца транслировать четыре здания каждого из нас в следующий архетип – Вершину миров Извечной Всеедины Изначально Вышестоящего Отца. Направляем четыре Ядра Огня в центровку Кубов Синтеза четырёх зданий каждого из нас. Изначально Вышестоящий Отец транслирует здания в следующий архетип. Здания зафиксировались Отцом, и мы направляем четыре Ядра Синтеза в вершину Столпа в Кубы Синтеза частных зданий каждого из нас, четыре здания закрепляются, фиксируются в их новой фиксации.*

*И теперь, стоя в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Часть Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и, возжигаясь, преображаясь Ядром и Частью, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими. Просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить и развернуть 1024 Части Ипостаси Извечной Всеедины Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Стяжая 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, преображаемся пред Изначально Вышестоящим Отцом, развёртываясь 1024-рицей Ипостаси Извечной Всеедины Изначально Вышестоящего Отца.*

*И в зал Отец приглашает Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, и мы, синтезируясь с Аватаром Синтеза Кут Хуми, просим преобразить Ядро Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас и просим преобразить Часть Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас. Вспыхиваем, пофиксируйте, какую Часть Аватар Синтеза Кут Хуми развернул вам сейчас. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Развёртываемся физически и, вспыхивая Синтезом Образа и Подобия, развёртываясь Новым Рождением и Рождением Свыше Извечной Всеединой Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Адыгея, в ИВДИВО участников данной практики и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

## Логитическое тело записывает Начала всех видов материи. ИВДИВО-тело Начала

Давайте, мы сейчас пойдём, остальные Части доработаем. Какая у нас там Часть ещё? Вспоминаем.

*Из зала: – Логитическое тело.*

Логитическое тело, его специфика и его особенность в том, что этот вид материи записывает все Начала всех видов материи. **Сама запись любого Начала всегда пишется Логитикой, то есть Логитическим видом материи, и поэтому дальше у нас ИВДИВО-тело Начала**.

Вспоминаем, что ИВДИВО, значит, есть сфера вокруг этого тела, ну и само тело. Запись в теле идёт всех видов Начал, которыми вы вообще живёте, которые у вас есть, накоплены, которыми вы умеете оперировать. С другой стороны, сфера – это ещё и соответствующие условия, которые это тело умеет нарабатывать, то есть соответствующая связка условий, потому что здесь фиксируется именно ИВДИВО-тело.

Тоже такой хороший вариант, когда мы работаем с этими телами, это отдельная тема, мы дальше по Синтезам поразбираем – вот именно тела видов материи, какие они работают. Очень интересные эти тела. Мы с вами поднимали в прошлый раз тему Совершенных Частей и поднимали как раз виды материи, в прошлый раз была хорошая тема, мы разбирали с вами, старались порасшифровывать – помните, законы, стандарты, например, эфир, астрал, ментал, – для того, чтобы управлять.

Пока наша задача – выявить Частности, как раз **Частность пишется соответствующим видом материи**, правильно? И могут у нас появляться сначала Частности, не обязательно будет Часть и, кстати, **ИВДИВО-тела Отец творил для того, чтобы быстрее начали формироваться Частности**, в первую очередь, у окружающего человечества. Потому что нам Отец творит на Синтезах, а окружающее человечество живёт природой. И чтобы быстрее у них начали формироваться Части, потому что привыкли, например, что можно пользоваться, собирать мысли вокруг из книжек из текстов, через общение с кем-то и просто потом пользоваться этой Частностью. То есть оперировать этими мыслями и при этом, например, могло не быть Чаши, могло не быть Размышления и так далее. Вот задача, чтобы формировались Части, потому что привычка с пятой расы, условно говоря, брать слепки чувств, то есть не самому вырабатывать чувства, а, например, как научился, такая реакция реагирования, чувствования. Детки обычно этим пользуются, это называется «слепки чувств».

И в пятой расе есть такой эффект, не совсем хороший – просто пользоваться этими Частностями, которые есть. Поэтому важно, чтобы формировались Части у людей, потому что Часть тогда твоя, личная Часть, может вырабатывать твои, естественно, собственные Частности.

В этом, кстати, свобода, потому что тобой не могут манипулировать, на тебя не могут повлиять там, где у тебя есть Частность. Есть мысли – значит, *твои* мысли, ты умеешь оперировать мыслями, можешь продумать что-то, и другой человек уже на тебя повлиять не может. Ты можешь сделать свои выводы. А вот там, где у нас заканчиваются Частности… условно говоря, если вы не вырабатываете права, обратите внимание, у нас в пятой расе права были в посвящениях. У нас восьмая Частность, там такая специфика, там вид материи аматика, и, получается, права ты получаешь, когда? Права даёт аматика, то есть, получается, чем ты аматичней, тем больше Прав у тебя может появиться.

Душа может выработать права. С одной стороны, как ударение поставишь – прав*а* или пр*а*во. Душа прав*а*? Вот если она прав*а*, то на это и пр*а*во вырабатывается. Можно посмотреть так же всеми Частями, когда Права Логики у вас тоже появляются. И, наверное, когда мы с вами доходим до Права, то Право тоже даёт такой эффект, что ты прав, отсюда ты прав, когда Право даёт такую определённую уверенность, устойчивость и так далее и, естественно, свободу тоже.

Поэтому чем больше Частностей, чем больше ваших Частностей… но мы больше с Аватарами Синтеза, когда мы с ними сливаемся, спрашиваем, мы больше их Частности берём вначале, мы этим растём, но на самом деле нас постепенно обучают, чтобы мы сами умели вырабатывать. Это будут новые мысли, то есть те, которых нет в окружающей жизни, вот это умение вырабатывать новую мысль. Например, новая мысль о видах материи. Вот есть название материи, а дальше мы стараемся выработать новую мысль. Нам нужно начать размышлять о виде материи, чтобы начали появляться мысли на тему этой материи, или о материи, или о Частях. Увидели?

**Поэтому Начала всех этих процессов записывает именно 36 вид материи – Логитика**. И у нас с вами ещё есть 64 вида материи, а дальше у нас ещё эти виды материи разворачиваются ракурсом четырёх миров. Помните, как строится материя? Сначала идёт масштаб, потом идёт компактификация со следующим масштабированием, потом идёт иерархизация и потом порядковая цель. Материя всегда так действует. Данный курс Синтеза – это третий курс Синтеза, здесь мы берём 16-рицу огнеобразов, но это будет 16-рица огнеобразов ракурсом Духа. У нас сегодня четвёртый Синтез третьего курса, значит, у нас сегодня молекула Духа. Дальше будет элемент духа, на следующем Синтезе, и так далее.

Идёт эффект, когда виды материи идут ещё и ракурсом четырёх миров, у нас будет 256, называются типы материи. Это такой немножко экскурс в материю. Просто Части – это в первую очередь явление Человека и, помните, **первичный Синтез вырабатывается Частями, вначале между Частей, то есть когда Синтез между Частей как первичная субстанция, но Огня**. Синтез двух огней начинает вырабатывать Синтез, и вот эта субстанция, которая Синтезом потом появляется в моём ИВДИВО каждого, это и есть тот объём Синтеза, который мною наработан. Не просто, когда я стяжаю Синтез, а ещё когда мы учимся сами вырабатывать Синтез. Поэтому ИВДИВО-тела. В каждом Начале есть соответствующий объём, количество предыдущих Частностей, поэтому в Началах… не знаю, как у вас, а у меня работает такой визуальный ряд, то есть мне нужно, чтобы у меня перед глазами было, я люблю много расписывать, Головерсум хорошо это схватывает, всё по полочкам раскладывается – и прямо посвязывать, посмотреть.

Берёте Начала и вот чтоб «Начала» не просто вы фразу услышали или слово, а ещё чтоб понимали, что в **любом Начале начинают разворачиваться принципы, методы, правила, огонь, есть время, есть условия в этом Начале**. Интересный момент: вовремя это Начало начинает разворачиваться определёнными условиями.

С другой стороны, можно учиться просить. Вот сейчас идут определённые условия, а из какого Начала эти условия идут или к какому Началу эти условия тебя двигают, то есть попробовать такие разные подходы, разные взгляды, чтобы у вас Части поразрабатывались и Логика стала осязаемой для вас. Поэтому **ИВДИВО-тело Начала имеет записи всех Начал, которые есть у вас**, умение оперировать этими Началами, выявить определённые Начала, достать, которое необходимо. Получается тогда, сфера развёртывается ИВДИВО, то есть развёртывается сфера, в которой есть объёмы Огня, и там будет тогда складываться, когда оно оперирует соответствующими Началами, там будет идти и операбельность времени, пространства, скорости, которые синтезируются. То есть насколько это тело разработано.

Далее у нас Логитическое тело, это соответствующая Метагалактика и соответствующий вид материи, который несёт свою специфику. И когда эти Части начинают работать, то включается, мы начинаем опираться на записи в ИВДИВО-теле Начала, потому что сначала – когда мы проходили всё, нам же нужна база какая-то, изучение и так далее, – и мы сначала опираемся, начинаем доставать откуда? Где у нас всё записано? Чаша срабатывает, но когда идёт Синтез Частей, давайте увидим, что эта Чаша с Частью развёрнута где? Идёт ИВДИВО-тело Начала со сферой определённой, они же синтезируются, это мы их видим – одна стоит, другая стоит, – а на самом деле идёт Синтез Частей. И когда включается соответствующий процесс, нам нужно, например, выйти на какие-то новые Начала, то ещё включается и Логитическое тело, Логитика включается. Почему? Потому что это тело фиксирует определённый эталон – вписывать или не вписывать, то есть соответствует, получилось Начало или не получилось, то есть является ли это Началом. И вот соответствие, когда вписывание потом в Чашу идёт или в ИВДИВО-тело Начала тоже как определённое количество Начал, потому что Логика как умение вырабатывать новые, а вот объём всех Начал, которые есть и как они связаны между собой, с какими условиями, с каким временем. Вот этот объём насыщенности, ведь Логика – это Чаша, это ж насыщенность. Насыщенность этими Началами, а, значит, **любое следующее количество Начал, их качество даёт новые условия, даёт новые права, даёт новое время, новые скорости и так далее**.

Кстати, этим нужно тоже уметь оперировать, потому что у нас иногда есть такой эффект, когда мы или время, знаете, включается – условно говоря, мерность одна, время другое. Иногда на перерыве за вами наблюдаешь – кто-то где-то «подвис». Бывает такой эффект, как другая реальность включается, это нормально. Потому что мы пока тоже встраиваемся. И Логике тоже нужно увидеть вот этот объём насыщенности. Поэтому включается и ИВДИВО-тело, потому что это нужно суметь сорганизовать. А сфера всегда что делает? Помните, её задача – компактифицировать, вписать, чтобы вписать в огнеобраз.

**Сфера – это всегда Огонь, который она держит. Нужен Огонь, который потом скомпактифицируется, выработается новая, например, молекула Духа, в которую запишется новое Начало, которое выработала Логика на базе ИВДИВО-тела Начала**. И Логитика итогово выдала объём, знаете, как такая печать, которая разворачивается по этому огнеобразу, и внутри запись того Начала, которое получилось сложить. И когда необходимо, потом что складывается? Запись вроде бы идёт в один огнеобраз, но потом разворачивается голограмма и там пошли целые ситуации и так далее. И, опять же, молекула может быть реальностная, может быть архетипическая и так далее. И вопрос – какого космоса, что там записано.

## Пралогитическое тело и Пра-ИВДИВО Логика

Поэтому там всегда складывается Синтез Частей соответствующего горизонта. Если мы с вами возьмём Прачасти, то, как раз… – у меня вопрос просто, вот есть же прадедушка, прабабушка (*смеётся*), в общем логика, она такая интересная. Вот у нас есть Пралогика (*смех в зале*). Получается, **Пралогическое тело** или **пра-ИВДИВО Логика**, то есть вот попогружаться туда, в этом же тоже есть Логика Отца, правильно? Если Он такие Части сейчас сотворил для нас, значит, для нашего роста и развития важен именно ракурс, где у нас с вами первые 64 Части идут Пратела и идут ракурсом Частностей или фундаментальности Огня, потом у нас следующие четыре Части идут Пратела видов материи. И этот эффект пра-, то есть, получается, это те Части, которые, в первую очередь, именно помогают проработать или определиться с теми записями, которые у тебя уже есть. Потому что, **если мы возьмём Пралогику и возьмём Логику, то именно Пралогика в первую очередь она, когда эта Часть действует, помогает нам откорректировать какие-то Начала, уметь освобождаться о тех Начал, которые, например, устарели, то есть они должны растворяться**.

## Важность Огня и Синтеза в новой эпохе. Логика Огня

Почему важен Огонь и Синтез в Новую эпоху? Это совершенно другая стилистика жизни. Потому что с одной стороны мы говорим «я горю» или «я возожжена». Смотрите, я вдохновляюсь – это горизонт Духа. Или я возожжена. Возьмём, например, субстанцию, вот мы о ней говорили. Один эффект субстанции, её задача – оформить, собрать полевые взаимодействия, то есть организовать, держать определённый объём. Всё. Условно говоря, чтоб был*о.* Это тоже надо, тоже важно.

Дальше, **Свет – он начинает структурировать**. Вот говорят «структурный человек». Сложить структуру, иерархизировать что-то – это специфика Света даже как субстанции. То есть субстанции, которая в нас накоплена, например, нашего ИВДИВО каждого складывает.

Дальше идёт Дух. **Задача Духа – он двигает**. И мы двигаем, ставим цель. Ведь если мы посмотрим на окружающее человечество, их задача – научиться жить Духом, у них формируется тело Духа. В пятой расе этим занимался Посвящённый, а у нас с вами задача – это тело Огня, как минимум. А ещё глубже – это тело Синтеза. Но для начала тело Огня. И вот Дух – это как раз двигать, достигать, вот эти все слова. Их сейчас очень много в окружающей жизни, это слова горизонта Духа, а нам нужен следующий шаг, следующая субстанция, когда не просто сдвинуть что-то нужно, куда-то дойти, добежать, реализовать цель, а нам нужен Огонь.

Вот эпоха Огня и как субстанция – Огонь. Что он даёт? **Огонь начинает компактифицировать**. А что такое компактификация? Уплотнение и потом взрыв-скачок с переходом в новое. У Огня такая специфика. И вот умеем ли мы… смотрите, мы не только стяжаем Огонь, а мы должны на определённых этапах накопленным объёмом Огня и разных видов Огней уметь компактифицировать, доходить до компактификации. То есть **когда у нас идёт компактификация стяжённого – взрыв-скачок – и складывается, приходит новый объём, разные виды огней, которые синтезируются и дают нам Синтез, который вписывается в Огонь**.

То есть почему эпоха Огня – там вообще другие принципы, почему нужен объём Огня. Вот говорят: «А хватит ли тебе духа сказать кому-то что-то?» или «Хватит ли тебе духа пойти руководить большим коллективом», например, когда ты не знаешь, тебе предложили. Это эффекты Духа. Вот это пойти-сделать – **Дух записывает или перезаписывает только дела. Сделал – записалось**. Папа, прости! Папа простил, но у тебя ничего не меняется пока у Духа записано. Специфика Духа, тело Духа – в нём запись, нам можно только переделать, то есть начни делать по-новому, чтобы пошли новые записи, новая дееспособность Духа.

Смотрите, время, скорость там, всё остальное. Вот Огонь, субстанция Огня и Огонь как таковой – у него совершенно другие возможности. То есть возможность входить в новое, вот эти эффекты взрыв-скачка. Этот эффект, кстати, можем увидеть сверху вниз, то есть не когда мы долго что-то начинаем накапливать, нарабатывать, а именно умение объёмами Огня, причём, смотрите, перед этим вот Огнём – Синтез ракурсом энергии можем взять, – мне нужен объём Огня накопленный.

Дальше, я начинаю структурировать, я начинаю планировать, определяться, ставить цели, как я буду это достигать и так далее. Но, на самом деле, это же эффект Света включается и насколько ты там структурен, то есть у тебя всё разложено, и структурность приводит к результату – качественно, не хаотически. Вот это эффект структурности, то есть как я могу до этого дойти. Если чего-то не хватает, ты можешь потом что-то доработать в этой структуре, чтобы потом войти в следующую цель.

Дальше вот этот эффект – сдвинуть. Смотрите, слова: мужество, бесстрашие, отвага – это же горизонт Духа, насколько вы отважны, насколько вы мужественны. Этого в Свете и в Энергии нет, это специфика Духа, и мы продолжаем развиваться всеми этими направлениями. И вот четвёртый – почувствовать, потрогать, что такое Огонь. Огонь несёт следующие возможности в отличие от этой троицы.

Кстати, есть такая троица, Раушенбах «Логика троичности». Вот! Мы её сегодня тоже с вами преодолеваем этим. Там была логика троичности, там была троица и всё остальное.

У нас с вами 1024 Части, например, ну если так посмотреть. Это ж тоже к Логике – ведь вписалось же, он же когда-то вписал, и, смотрите, это двигало, сподвигало многих, а теперь нужен эффект Огня, аматичности. **Там, где аматика, там Огонь вписывается, он входит в материю, это смена матриц**. С одной стороны, это Материя, с другой стороны, нужен Огонь, чтобы материя была такой подвижной, чтобы старое перезаписывалось, менялось и так далее, то есть здесь нужен Огонь. И здесь уже совершенно другие подходы, другой взгляд на Человека. Здесь нужны другие слова, вообще другая Логика строения.

И должна тогда идти Логика Огня. Смотрите, Логика Огня. Видите, Владыка даёт такой взгляд: вот есть Логика Духа, есть Логика Света, есть Логика Энергии – это есть, это остаётся. Мы живём Энергией, мы живём Светом и Духом. Просто бывают разные записи, и тоже не всегда логично было. **А теперь должна сложиться Логика Огня**. Она отличается, правильно? Потому что мы иногда начинаем тянуть из того, как мы привыкли – кто-то в Энергии жил. Особенно если много накоплений, так и хочется этим же подействовать.

*Из зала: – Зачастую все и действуют. Больше опыта наработано именно в Энергии. А до Мудрости дойти…*

Поэтому нам нужно с вами, не там только копаясь, идти по-другому, нам нужно наоборот, как вариант к Логике, интересная тема, кстати, нужно попогружаться. Почему Логика Огня? Потому что она есть заложенная Отцом, поэтому зачем тогда мне нужен Огонь, зачем мне нужны практики, если я синтезируюсь с Отцом, я сливаюсь с Отцом – а я точно Огнём с Отцом сливаюсь?

Смотрите, это ведь тоже логическая отстройка. Почему мы, приходя на Синтез… это сейчас нам кажется, что всё легко и просто, но приходя на Синтез, в первую очередь, что стяжается в первой практике? Форма стяжается, которая будет поддерживать тело, телесное выражение в зале у Отца. Дальше. Всегда смотрят, кто вышел, то есть по форме. И Отец смотрит, то есть исходя из формы соответствующий Огонь, соответствующее синтезирование будет идти на тебя, то есть Отец всегда видит, кто перед Ним – там идут права, компетенции, полномочия и так далее.

Например, идут Ипостаси первого курса Синтеза. Отец это видит – форма. Инструменты для чего? Думаете, их просто так стяжают на каждом Синтезе? Они начинают нас поддерживать для того, чтобы мы глубоко и качественно… то есть, если мы в этот момент доходим, и мы горим, мы в Огне, то мы можем начать синтезироваться с Отцом, и мы тогда начинаем с ним действительно синтезироваться. Отец, Аватары вообще-то в синтезном мире находятся. Чтобы их начать видеть, каждому нужно Синтезным миром стоять в зале у Отца, а не тонким, по привычке пятой расы. Вы поймите, куда бы мы ни вышли у нас есть четыре варианта, как мы там можем развернуться.

Мы выходим в залы к Отцу и к Аватарам, но у нас должна быть наработанность синтезного мира, а это объёмы Синтеза, накопленного нами, которым мы живём. Это наш мир, то есть мир мы не можем стяжать. Специфика миров, у нас есть четыре мира новой эпохи, мы их фиксируем в ИВДИВО, потому что ИВДИВО должен перестроиться, образ у ИВДИВО должен быть, что сейчас не три мира, а четыре, как эти миры называются, как впечатывание такое, знаете, как в компьютер вводят новые заданные, вот так.

Дальше мир нами разворачивается, то есть то, каким миром мы живём, и вот записи мира каждого из нас начинают формироваться в соответствующем мире. Поэтому вот Логика Огня – особенности, специфики, различать, изучать, распознавать и так далее. И тогда будет складываться Логика. У вас будут меняться практики, которые вы составляете для себя, потому что там много других логических связок тогда пойдёт, то есть чтобы быстрее доходить до тех или иных реализаций, чтобы они у вас складывались.

*Из зала: – И огненная среда чтобы была.*

Да, естественно. А зачем нужна тогда огненная среда? Давайте додумаем. Я понимаю, на первом Синтезе, второй курс там – вы поверили, вы согласились, пока вы входите, для вас новые понятия, всё это развернулось. А дальше? Вы же не можете просто на слепой вере идти, надо же проверять, то есть нужно начинать применять, продумывать, как это у тебя работает, связывать, осмыслять, чтобы суметь ответить, рассказать сначала себе, потом другому, чем ты живёшь. И потом у вас будет складываться философия.

Вот мы вчера поднимали четыре направления как четыре реализации, это вот к ним, туда. Как вам Огонь?

*Из зала: – Хорошо.*

А-а-а. А зачем он нужен вообще-то? А там ещё и Синтез. Что делает Синтез? Так же, как Воля, записанная в Духе, потому что накопления Духа каждого из нас – это мощь Духа, накопленная Волей Изначально Вышестоящего Отца, потому что Воля вписывается в Дух, так же, как в Энергию вписывается Любовь. Любящий Человек нас привлекает, энергичный такой. Синтез, как мы знаем, управляет Огнём, правильно? Огнём же надо управлять. Дух чем организуется? Волей Отца. А Огонь?

*Из зала: – Огонь Синтезом организуется.*

Да, Синтезом организуется. И, смотрите, Огонь разворачивается в материи. **У нас есть взгляд Огонь и Материя, а теперь увидьте, что у нас Огонь в Материи, а Синтез у Отца. Когда Огонь у Мамы, а Синтез у Папы**.

*Из зала: – Тогда принцип, что Синтез со всеми записями, нисходя в материю, Огнём преобразует.*

Понимаешь, мы можем входить в Огонь, но нужно из него достать ещё Синтез с объёмами и так далее, а есть, когда мы ещё можем брать Синтез.

*Из зала: – Тогда, получается, с объёмом Синтеза ты легче сорганизуешься в материи, так как у тебя вовне идёт Огонь со всеми этими…*

Да, всё правильно. Умеете ли вы различать? И вы, например, можете как Должностно Полномочные посмотреть, вы Синтезом действуете или Огнём этой организации. То есть вы ведёте, например, Совет или у вас какая-то деятельность идёт организации. Вы там в чём? Вы там точно доходите до Синтеза? На самом деле, если у вас будет Синтез, у вас пойдёт развёртка тематик новых, вот там будут Начала. И различаете ли вы Синтез и Огонь? Это не значит, что вас там нет.

Я к тому, чтобы вы – для Логики это важно – могли различать. У нас тут есть это, поэтому мы различаем. Смотрите, мы задаём вопросы, на самом деле, мы бегаем по вот этой 16-рице, чтобы выйти на правильный ответ или на какое-то новое Начало.

## ИВДИВО-полисы как среда между ИВДИВО и ИВДИВО каждого

Мы сейчас в одной практике совместим, просто у нас так много тем, так всё интересно. Никак я вот… не идёт. Может быть, идёт, но просто по-другому. Может быть я так предполагаю, а Владыка как-то по-другому даёт реализацию, но, видите, даёт по-другому.

*Из зала: – Это, скорее всего, новый взгляд.*

Конечно, новый, согласна. Давайте мы совместим в практике несколько вариантов. У нас всё-таки тема, её нужно успеть затронуть – это ИВДИВО-полисы. Мы свяжем, у нас всё связывается.

Итак, что такое ИВДИВО-полис?

*Из зала: – Города большие?*

Города большие? Может, маленькие.

*Из зала: – Может, и маленькие есть.*

*Из зала: – Это некое огороженное пространство.*

Пространство чего-то, да. Можно сказать, большие дома стоят в пространстве. В общем, если всё это соединить, то, наверное, да, это будет ИВДИВО-полис в какой-то мере (*смеётся*). Ещё?

*Из зала: – Сконцентрировано в одном месте, отгорожено от остальной природы одним большим городом.*

В общем отгородились, положили в тёплое местечко (*смеётся*). От природы от всех остальных.

*Из зала: – Там экосистема.*

Там не «эко», там ИВДИВО. Обратите внимание, там ИВДИВО. Вы должны были продумать логически, связать. У нас были Экополисы определённый период времени, а теперь у нас с вами ИВДИВО-полисы. Что додумать надо было?

*Из зала: – Это условия Отца.*

Это ИВДИВО, правильно? Это же ИВДИВО. У нас есть понятие «Община Кут Хуми», оно ведь тоже оттуда пошло. Смотрите, есть ИВДИВО каждого, сфера вокруг вас. И есть ИВДИВО. **И вот ИВДИВО-полис – это как раз определённая среда между ИВДИВО и ИВДИВО каждого. Это всегда эффект командности**. Вы к этому не подвели. У вас как-то получилось, что Аватары оградились (*смеётся*). Там вообще-то поселение, там люди живут. Да, есть определённый участок, фиксация, где стоит здание Синтеза, здание Изначально Вышестоящего Отца, здания Аватаров. Есть определённый участок нашего с вами поселения, сейчас мы здание перевели, они тоже там фиксируются. Там огромное пространство, где живут люди в этих поселениях.

Там есть такая же жизнь: там есть мэрия, там есть специалисты, банки и всё остальное. Вы это вообще видите? Там точно так же кадры нужны. Здания – это офизичивание, материализация, можно сказать. А давайте увидим там не здания, а команду. ИВДИВО – это команда, сам принцип Дома, цельность определённая. **ИВДИВО тоже иерархизировано, там чёткая иерархизация, это Иерархия ИВДИВО**. И пошла следующая структура. Помните, идёт Столп, потом мы с вами, у нас идёт Столп, и мы с вами туда входим. Мы тоже в ИВДИВО как команда, если вы осмысляли, связывали одно с другим, где там ваше место в этом Столпе. Но с другой стороны, это ИВДИВО, это команда. И если мы увидим поселение, то это тоже ИВДИВО, а ИВДИВО – это Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. То, что вы говорите «поселение», это нарабатывается среда жизни Отцом. С одной стороны, там каждый индивидуален, первый среди равных, а с другой стороны, это команда.

И в ИВДИВО-полисах всегда эффект проживаемости. Как мы в ИВДИВО, если вы умеете, вы с Аватарами учились, можно прожить Огонь Аватара вашей организации, дальше прожить Огонь самой организации – это разные Огни. Огонь организации складывается ещё и командой. И проживать разные Огни одного Аватара или Аватарессы, а можно проживать и команду. Умение переключаться и сопереживать команде данного Аватара. Там тоже есть Аватары, Владыки, там по Распоряжению тоже есть. Вот эта проникновенность, то есть какая среда там складывается Изначально Вышестоящим Отцом. И там, когда Изначально Вышестоящий Отец выходит, многие люди даже не знают, что это Отец. Вот Он вышел… Это Он зале – Отец, по сути это должность – Отец, вот этими Полномочиями, Компетенциями Он состоялся как Отец. И Он, можно сказать, служит в этом ИВДИВО-полисе.

Но если Он говорит: – «А мне хочется пойти прогуляться». И Он вышел, и Он может там даже кем-то работать, у Него может быть какая-то профессия. Иногда Главы ИВДИВО рассказывали, общались, там один Отец – стоматолог, ему очень нравится. И распознать в нём Отца может только кто-то из Должностно Полномочных с соответствующей Компетенцией и Полномочием, чтобы увидеть Компетенции и Полномочия в другом.

*Из зала: – А, чтобы увидеть Компетенции, надо чуть повыше быть?*

Если ты свои знаешь, тогда ты сможешь. Почему важно углублённо раскручивать темы, то есть Посвящения, Компетенции, свои Статусы и так далее, кто ты по реализациям как Компетентный, как Полномочный. Если ты настроена на Жизнь Компетентную, на эффект Компетентности в выражении Иерархии, даже если кто-то выше по Компетенциям, но ты проживёшь, что перед тобой Компетентный, будет фиксация определённая.

Там не факт, что ты можешь видеть вышестоящее, можно с Кут Хуми пообщаться. Но если у тебя есть запись подготовок, ты погружалась, у тебя есть Логика этих действий. Логика – это что? Вот чувства, ощущения, мысли, права – всё это Логика. А любое Начало даёт тебе всё нижестоящее. И ты почувствуешь, настроишь правильный Взгляд как Частность, чтобы увидеть, кто перед тобой, что этот кто-то явно Компетентный. Помните, опять-таки, Изучение, изучаете Компетенции и, опять-таки, в приложении к себе. У меня какие Компетенции, какие Посвящения, какие Статусы и так далее.

То есть если я этим владею, я знаю это у себя, я смогу это увидеть в другом. И если я себя воспитываю как Должностно Компетентную, Полномочную, я смогу это увидеть в другом. Если я только знаю об этом, но я этим не являюсь, я не смогу это заметить в другом. Поэтому «начни с себя». Хорошо. Ещё?

Сколько у нас с вами есть ИВДИВО-полисов?

*Из зала: – ИВДИВО-полис Отца, ИВДИВО-полис Кут Хуми, мировые.*

**Да, у нас с вами идут три вида: мировые (в тонком мире, огненном и синтезном). ИВДИВО-полис Изначально Вышестоящего Отца, это всегда физика следующая**. И ИВДИВО-полис Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Вот эти пять ИВДИВО-полисов как Образы ИВДИВО-полисов, они есть.

## Управление ИВДИВО-полисами

Вот вы у нас специалисты, Аватар Синтеза Георг занимается этим. Это ИВДИВО-полис. **У ИВДИВО-полисов обязательно должно быть Управление**. То есть как этот ИВДИВО-полис организуется, есть Начала любого ИВДИВО-полиса. Значит, должен быть План Синтеза по реализации, чтобы следующие Начала проявились, развернулись, состоялись. ИВДИВО-полис ведь тоже развивается, как вы думаете? Или они уже все там «живут-поживают, добра наживают», как в сказке, добро складируют, как на физике привыкли (*смеётся*). Или как там? Какие у вас Образы?

ИВДИВО-полисы продолжают развиваться. Точно так же, ребята, посмотрите по вашим территориям. Но это же ИВДИВО-полис, физически выраженный, Аватара Синтеза Георга. Он точно соответствует? Чем, куда развивается ИВДИВО-полис Аватара Синтеза Георга, чтобы ваша территория развивалась соответствующим образом? Это не просто здание, это здание соответствующей концентрации Синтеза. Здание – это же Куб Синтеза, давайте посмотрим, посвязываем. Здание подразделения, мы вошли, накрутили Огонь и Синтез – дальше что? Распустите по ИВДИВО-полису, мы же делали такое. Мы с вами Должностно Полномочные, у нас есть полномочия, где мы участвуем в творении тех Начал и синтезировании тех Начал, чтобы ИВДИВО-полисы продолжали развиваться. Это не только одна-две Школы делают, а мы с вами, в том числе итогами практик. Вы видите, у вас только всё на физику, труба такая (*смеётся*).

Увидьте ещё, Куб Синтеза может развернуться, у него масса Огня, он может развернуться по ИВДИВО-полису. Зайти к Кут Хуми, и от Кут Хуми из здания, там все Полномочия есть, тоже развернуть. По Полису, там такая же жизнь есть. Вот когда Огонь нужен, вы здесь – раз – и эманируете в ИВДИВО Адыгея. То же самое там, по территории, когда вы в практиках выходите в соответствующие здания. У нас же было такое. Зачем там здания? Не просто, чтобы в зданиях мы там что-то аккумулировали, а как раз для развёртки, туда физика ходит, у нас же там специфика какая!

*Из зала: – В 16 космосах можно ходить к Отцу, к Кут Хуми по полисам.*

*Наша физика – это же мощь, получается, Огня и Синтеза.*

Конечно!

*Из зала: – Можно вопрос? Части человека – они где? Раньше было Дом Отца и там Части формировались, развивались. А сейчас где растут Части?*

У нас же так и осталось, есть здание базовых Частей, они есть по реальностям, именно здание каждой Части. Там идёт формирование. И это очень хорошо, потому что любой принцип Дома – это ещё и Условия, Синтез, Огонь, то есть они быстрее растут. И, опять-таки, эталонно – от Отца. А дальше мы выходим. И вот это умение выходить, когда в каждом теле фиксируется… Понимаешь, ты Частями, например, Посвящённого телом Ипостаси. Вы в Чаше развернулись, а у вас вообще не разработано тело Ипостаси. Может, вышли бы в Ипостасном теле – вы с ним более разработаны. Вот умение выходить, когда у вас Части разворачиваются в соответствующем теле… Вот я в Синтезе сейчас, я выражаю Синтез, то есть у меня идёт Синтез Частей в теле Владыки Синтеза. Дальше я могу действовать, если надо, перейти в Ипостась и так далее – все твои подготовки, максимальное выражение, специфика и так далее. Вот здесь то же самое.

Итак, давайте сделаем вывод тогда. У подразделения ИВДИВО Адыгея — это прямо-прямо вообще-вообще будет, у всех остальных – в том числе. Можно сказать, что из нас готовят управленцев, для этого Логика нужна, чтобы отстроить внешнее выражение в ИВДИВО-полисе. Там будет внутреннее и внешнее, всё равно идёт от внутреннего, нужна очень глубокая логичность. То есть по сути это управленцы данного ИВДИВО-полиса. И вам нужно стучаться, задавать вопросы. Вы видите какие-то здания, причём больше внутри бываем в зданиях. А чтобы увидеть ИВДИВО-полис, нужно развернуться на весь ИВДИВО-полис, где он есть. А дальше ещё увидеть в этом ИВДИВО-полисе – и пошла смотреть разные здания с разными вариантами.

*Из зала: – Частные ИВДИВО здания – это внутренний мир каждого. Если это здание подразделения, то это внутренний мир команды подразделения. А ИВДИВО-полис – это внутренний мир всех. А раз это ИВДИВО-полис, значит, это всех, кто в ИВДИВО. И, получается, Внутренний мир – это Синтез Частей. Вот, наконец, у нас почему там Синтез Частей! Спасибо. (смех в зале)*

Вывод, который хотел Аватар Синтеза Кут Хуми, чтобы вы его сделали тоже. Увидели? Хорошо, что у вас связалось, и как вы дальше будете это разрабатывать. Это первое, это база, а теперь от этого нужно идти дальше. Вы тогда увидите, как идёт управление данным ИВДИВО-полисом. **Есть управленцы в Материи**, которая там есть, – город, площадь Нации там есть, там стела такая интересная, просто граждане прогуливаются. **А есть ещё управление ракурсом Огня**, где Аватары, и туда люди не могут зайти, там всё чётко. Войти к Отцу можно только по Полномочиям. Можно выйти, если ты Аватар, выйти в зал, в здание к Отцу, на аудиенцию к Отцу. Это у нас сейчас – мы вышли, выскочили, попросили, и у нас такое ощущение, что мы сейчас всех выведем к Отцу, всех поставим. Это, знаете, такой эффект первого внутреннего. В ИВДИВО всегда срабатывает принцип Иерархии, его никто не отменял. Без принципа Иерархии мы в Дом Отца не войдём, всё равно всё очень чётко иерархизировано.

Кто нас сейчас пустит к Президенту на аудиенцию? Это Президент идёт к нам, ищет варианты разные, встречи долго происходят онлайн и так далее. Это его поиск такой. Но к нему чисто иерархически могут входить только министры, там определённый уровень, идёт своя иерархичность. Простой человек просто туда не войдёт. Теперь увидьте то же самое: чтобы попасть к Отцу – это мы туда с вами, если воплотимся, мы будем всё равно в каком-то ИВДИВО-полисе. Тогда мы с вами как управленцы, и там будут наши как раз реализации, это наши Компетенции, наши Полномочия, и куда к кому мы можем зайти. Одно дело к мэру зайти, это тоже и на физике будет постепенно. Например, если идёт конкурс или выбирают президента, то это не ниже реализации Отца должно быть.

*Из зала: – Вот отсюда и воинство, и иерархичность идёт, и мир. Вот то, что вверху, мы говорим, должно развернуться и внизу. Безопасность, которая сейчас актуальна.*

Да, согласна. Сейчас есть такая фраза – «принуждение к миру».

Да, иерархичность. Если мы берём уровень министра, если ты заявляешься на министра, это не ниже Аватара, то есть реализация не ниже Аватара. И пошли дальше. Как вам? Посвязывайте. Это, кстати, написано в Парадигмах, там это есть.

Вот так посмотрите – кто, где, какой уровень. Вот уровень министра, если вы с ними пообщаетесь – я знаю, что выходили на Школе Энергопотенциального Синтеза, там есть это выражение.

*Из зала: – Что же никто не стремится в Правительство из синтезных, вот молодёжь, которая в Москве живёт?*

Складываются определённые условия, чтобы ты туда дошёл. А с другой стороны, что ещё должно быть? Начинаем с нижестоящего, никто не отменял подготовки, образованности. У нас были права в Посвящениях, но они ведь разные, то есть через что ты это Посвящение получил. Ты можешь быть в науке специалистом, а ставят на спорт. И есть какая-то накопленность особенностей, качеств и свойств, где-то можно быстро научиться, но это опять личная подготовка, поэтому тут много чего нужно.

*Из зала: – Вот чтобы синтезные…*

Давай тогда, не синтезные, а реализованные.

*Из зала: – Чтобы реализованные привносили законы Отца прямо сразу на физику – работа по профессии в министерствах, хотя бы по России, в Правительстве.*

Да, я согласна. Понимаешь, чтобы туда идти, есть другой вариант. Даже если мы, например, образовательную систему возьмём, она всё равно система и она поддерживается, хотим мы или не хотим, большим количеством учителей и тех, кто с этим связан. У них в головах эта система, они в неё верят, они её поддерживают. И здесь ломать систему… надо другое. Мало там поставить руководителя, вот проблема у нас, можем пообщаться, я тебе после Синтеза расскажу. Приезжает руководитель наш с подготовкой – там работать не с кем, и не выжмешь с них, нет специалистов, честно, даже наших. Когда поднимались вопросы, нужны были, например, хорошие юристы, там нужно было простроить, организовать, – а их нет. У нас чуть ли не половина все показывают дипломы, все работают где-то, а хорошего, качественного специалиста нет. Вот они «приплыли», синтезные. И всё. Просто овладение профессией – это одно, а быть глубоким специалистом, который умеет глубоко выходить на новые Начала в профессии и умение найти – я таких единицы знаю.

Исходя из законов, уметь сложить и дать какой-то вариант выхода из этого, ну, например, там как-то что-то сложилось и не могут двинуться дальше. Это мозги должны быть соответствующие, это работа Частей должна быть нелинейная.

*Из зала: – Получается, на физике мы тут материю проталкиваем, чтобы выйти на определённый уровень…*

Оно и там, потому что там этого не было. Вот сейчас соответствующая Школа идёт – заселение, отстройка ИВДИВО-полисов и плюс Школа Энергопотенциального Синтеза. Вот две Школы, которые в паре идут через один, они эти ИВДИВО-полисы отстраивают, только у той одни задачи, а там немножко другие, они дополняют.

*Из зала: – Вот когда Партия зарегистрируется, войдёт в Думу…*

Здесь ещё увидьте момент: материя не готова к такому объёму. Поймите, она должна успевать меняться, вы от неё хотите больше, чем она может, а это время.

*Из зала: – Просто на Синтезе так уже хорошо, что готовы, не готовы – готовы все! (смех в зале)*

Да. Ладно. Соответствующие управленцы. Если это, например, ИВДИВО-полис Тонкого мира, значит, там Начала Тонкого мира. То есть ИВДИВО-полис на вершине Тонкого мира или любого из миров, там нужно раскручивать Началами соответствующего мира. Я через связывание Начала – Логика, – хотела показать вам по поводу реализаций, реализованных, чтобы вы это увидели: миры, части, ИВДИВО-полисы. Это, с одной стороны, внешне логически отстроенные действия в ИВДИВО-полисе, а с другой стороны, они идут от внутреннего, и вот эта внутренняя логическая отстроенность выводит нас по итогам на соответствующую реализованность. **Вот этот баланс внешнего и внутреннего в ИВДИВО-полисах**.

*Из зала: – Красиво!*

Красиво. И вот туда нужно углубляться. Вот увидьте, что там Синтез Частей. Синтез Частей выводит на человека, вопрос подготовок этого человека и что я этими Частями могу сделать. А потом это Синтез Частей Посвящённого, Компетентного, то есть реализованного. И чем выше мои реализации… зачем мне Полномочия? Зачем мне эти Компетенции, для чего? Вот как раз для соответствующего управления, развития деятельности и так далее в ИВДИВО-полисах. Они очень чётко связаны. У Отца прямо всё логично, обратите внимание, всё простроено. Логика. Понятно, почему Логика, правда?

*Из зала: – Ещё она мечтать даёт возможность. Жизнь продолжается. Тогда можно для Министерство школу, чтобы их обучать, основы Синтеза, Учение Синтеза. Такой вариант – и сверху вниз и снизу-вверх. Так, чтобы именно в управленческих аппаратах, даже сегодняшнего дня, вот какие-то азы Синтеза. Тогда бы ещё быстрее развитие было и страны, и планеты. Это я размечталась.*

Согласна. Но, опять же, ты выводишь сюда, на физику, а у вас вообще-то идут ИВДИВО-полисы. Поэтому смотрим туда, и к Аватару Синтеза Георгу – как обучаться, как организовываться, нужно именно выявлять Начала каждого ИВДИВО-полиса. Потому что в ИВДИВО-полисе ведь и свои специфики, потому что это разные Начала – Тонкого мира, Синтезного мира, Огненного мира. А это, значит, другие какие-то Начала. И в первую очередь, это к вам, это Логикой надо выявлять, через что и как подойти к этому. Кстати, мираклево выходить, выходить на соответствующее здание в подготовке, ходить с Георгом по полису, попросить показать, как здесь всё организовано. И не просто, знаете, как на экскурсию пришли, посмотреть – ой, тут граждане ходят и так далее. А когда мы идём как управленцы, как подготовка кадров, кадрового состава.

И когда мы выходим в ИВДИВО-полис, мы не просто здания видим, а мы видим этот ИВДИВО-полис в целом. И вот прикасаясь, у нас есть в голове образ этого ИВДИВО-полиса. Как здесь всё устроено, почему здание здесь, а не в другом месте. Пробовали определиться, а почему так, что должно быть в центре, в центровке, какое здание стоит, почему, где ваше. Вот опять вопрос – в чём Логика, почему так стоит, какая Логика здесь, Ивдивная Логика, Иерархическая Логика, какая здесь Логика включается? Она же будет разная. Ивдивная ведёт больше к цельности, Иерархическая складывает определённую структуру. Разные принципы этих Логик идут.

*Из зала: – Можно сказать, что ИВДИВО-полисы воспитывают управленцев…*

Давай так – управленцев ИВДИВО-полиса.

*Из зала: – … в масштабе планеты, города – вот на физике. То есть зачем я туда иду и обучаюсь как управленец. Получается, что в большей степени ИВДИВО-полис формирует именно команду, вот вы говорили о командной работе.*

Да, идёт эффект командного выражения. **Видеть, что ты – часть команды и плюс единение Отцом, выражением Отца.** И там постепенно будет отстраиваться Взгляд, проживание полиса, видение его, восприятие, какие-то специфики, особенности ваши личные будут проявляться быстрее. Кому-то больше это показывают, кому-то вот это больше показывают и так далее. Это тоже идёт с определённой спецификой, а это очень ценно. Обращать на это внимание, постепенно выявлять. На аттестации Владык Синтеза, с одной стороны, понятно, идёт аттестация – мираклевость, ты же тоже выходишь теми подготовками и так далее – где мы, что мы. А с другой стороны, у меня было много откровений, например, выходила, разворачивалась на площади Нации. Я читаю, там табличка, думала, может, ошибаюсь, я читаю – площадь Нации. Говорю, вот читаю, площадь Нации. Владыка говорит: «Ну да». То есть ты притягиваешься, Владыка тебя ведёт туда по твоему внутреннему миру, по твоим наработкам, разработкам, по каким-то особенностям. Тогда я много с этим работала. Вот ваши какие-то направления всё равно у вас будут проявляться. С одной стороны, Аватар вот в этой должности, но, с другой стороны, через этот интерес, через Логику вы будете выходить на вашу проявленность какую-то. То есть не важно, на какой должности вы будете, в каких Огнях, наоборот, иногда тебе нужны разные Огни, чтобы твоя специфика, специалист такой.

У нас же есть наши личные дела, и там ведь смотрят, на каких должностях мы были, какой Огонь был, на каких Синтезах мы были, там всё есть. И когда нужен какой-то специалист, нас вызывают – не только здесь на физике, но и там, в ИВДИВО-полисах, или может быть, здесь что-то развернуть. На самом деле, поднимают личные дела, то есть по каким-то спецификам, там ещё много на что ещё можно смотреть. Мы поднимали Слово Отца, и там записи были, содержание Слова Отца, Начала. Помните, как раз про Начала мы вчера говорили, что в пятой расе Начала были только у этого Посвящённого. И как другие силы старались его убрать с физики, чтобы новое Начало не развернулось.

Помните, один идёт, а за ним команда идёт, помогает ему, с кольцом ходил, только он мог его держать. Обратите внимание, значит, только у него были Начала, которые помогали ему не вестись на это кольцо и на те эманации нехороших вещей, то есть у него других Начал было больше. А другие – нет. Только брали – и сразу, помните, лица менялись, и сразу хотелось что-то нехорошее сделать. А все остальные включались, чтобы этот дошёл, что-то сделал и так далее.

*Из зала: – Поручение Отца было.*

Ну, поручение поручением, понятно, но иногда нужно что-то реализовать, а сможет исполнить только этот один. Отец это видит. С Началами вот такой эффект. Идём в практику.

## Практика 7.

## Стяжание пяти основных ИВДИВО-полисов: трёх мировых, ИВДИВО-полиса Изначально Вышестоящего Отца и ИВДИВО-полиса Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми

*Возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО, становимся в 3008 архетипе ИВДИВО, возжигаемся формой Учителя 36 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание пяти образов пяти ИВДИВО-полисов с возможностью многомерного восприятия многомерных Планов Синтеза роста, развития ИВДИВО-полисов и умением выявлять новые Начала и видеть, воспринимать, быть восприимчивым к соответствующим Началам каждого ИВДИВО-полиса, и преобразить нас стяжанием Частей горизонта 36 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Мы переходим, в зал ИВДИВО вышел Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Георг, переводит из здания. Мы развёртываемся с Аватаром Синтеза Георгом в ИВДИВО-полисе. Это ИВДИВО-полис Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, мы здесь же из этого здания, просто нас Аватар Синтеза Георг выводит, разворачивает. Здесь смотровая площадка, и мы становимся всей командой на этой площадке. Встали, оформились. Синтезируемся с Аватаром Синтеза Георгом, стяжаем Синтез Начал Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и заполняемся, проникаемся, вспыхиваем Логикой, отстраиваемся новой глубиной, новой логичностью внутреннего взаимодействия с Аватаром Синтеза Георгом и внутри настраиваемся на внутреннее распознание, различение, анализ ИВДИВО-полиса, как его воспринимает Аватар Синтеза Георг. И стоим, настраиваясь, проникаясь, продолжая проникаться Синтезом Начал Аватара Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Георга. Георг объясняет, рассказывает нам, каким образом идёт управление, это соответствующая организация в ИВДИВО, как идёт отстройка, развитие организация ИВДИВО-полиса.*

*Настраиваемся, слушаем, Аватар Синтеза словом передаёт, и образами передаёт, и голограммами передаёт вам. Можно позадавать вопросы, пообщаться. Смотрим на ИВДИВО-полис, он на такой возвышенности, стараясь настроиться, окинуть взглядом, когда взгляд не только внешне пространство берёт объёмно, но ещё и внутренне организовано устройство ИВДИВО-полиса. Команда проживает это выражение, у нас Община Кут Хуми, чтобы новый образ, взгляд сформировался на ИВДИВО-полис. Аватар Синтеза Георг приглашает за собой, мы начинаем взлетать, и мы по воздуху, это более быстро, начинаем спускаться вниз к городу на площадь. Интересный эффект, спускание по воздуху. Держим Синтез с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Георгом, и Аватар Синтеза Георг нас ведёт в своё здание. Собираемся, остальные доходят, часть уже стоит, оглядитесь, осмотритесь, где мы стоим, посмотрите под ноги, там вымощенная дорожка, площадь и мы стоим недалеко от здания, и Аватар Синтеза Георг ведёт, приглашает, и мы поднимаемся в холл здания. Заходим, большие двери разъезжаются. Здание, тип материала. Заходим, становимся, первый этаж-холл. Настраиваемся на здание и настрой идёт на здание организации, которое организует управление и разрабатывает варианты управления ИВДИВО-полиса. Слушайте Аватара, он вам говорит, рассказывает. Кто-то думает, он вам отвечает, задаёте вопросы. Здесь думаем, Аватар с вас считывает и вам отвечает на вопросы. Он зовёт дальше, и мы идём к лифту, заходим в лифт, лифт закрывается, и мы поднимаемся, едем на этаж, который проговорил Аватар Синтеза Георг. Лифт останавливается, мы выходим, дверь открыта, и двигаемся за Аватаром, быстрая походка, мы идём за ним в большой зал, высокие двери, и он приглашает нас в зал. Заходим, посмотрите, повоспринимайте, что вы видите в зале. Здесь есть в виде макетов и компьютеров, разные подготовки Компетентных в команде у Аватара.*

*Он нам разрешает походить, посмотреть, аккуратно позаглядывать, кто чем занимается. Можно увидеть, здесь и обучающие процессы идут, но с другой стороны можно заниматься, отвечать за здание и соответствующая архитектура, те же разработки Кубов Синтеза, квазипомощник, который помогает, это соответствующие команды. Можно собраться, походить, понастраиваться, поспрашивать, нас Аватар проводит, чтобы мы настроились на среду организации и от слова организовать. Название организации организует соответствующие процессы, чтобы было максимально глубоко, качественно и полезно всем.*

*Можете пофиксировать, кто чем занимается, успеть пообщаться с помощниками Аватара Синтеза, понастраиваться на зал, какая среда в этом зале, что на стенах.*

*Аватар Синтеза приглашает вас чаще сюда в здание Аватара Синтеза приходить, общаться, взаимодействовать, интересоваться, здесь большая часть – это команда, которая выражает эту организацию этого Аватара. Мы выходим в другую дверь, такой эффект, как сквозь стену. Есть разный вариант перехода, и нас Аватар Синтеза переводит в зал организации, мы там становимся, фиксируемся в зале пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Георгом, встали.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Георга и стяжаем каждому из нас пять образов пяти основных ИВДИВО-полисов: три мировых, ИВДИВО-полис Отца и ИВДИВО-полис Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*Возжигаемся, вмещаем эти пять образов каждому из нас, с соответствующей расшифровкой Плана Синтеза многомерно в этих ИВДИВО-полисах. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Георгом, стяжаем сферу организации, Синтез Частей Отец-Человек-Субъекта и ИВДИВО-полисы Изначально Вышестоящего Отца, и вокруг каждого из нас фиксируется соответствующая оболочка организации, она фиксируется в ИВДИВО каждого, одна из оболочек будет и ваша наработанность, разработанность взаимодействия с Аватаром этой организации.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Георга шесть Синтезов Начал Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И из зала Аватара Синтеза Георга мы переходим в зал ИВДИВО, становясь пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Синтезируясь с Хум Аватаров, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, возжигаясь, преображаемся.*

*И из зала ИВДИВО переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу, становясь в 3073 архетипе ИВДИВО в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхивая формой Учителя 36 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца пять образов ИВДИВО-полисов каждому из нас, возжигаемся, стяжая пять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся стяжённым.*

*Просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить Части горизонта 36 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца шесть Ядер Синтеза шести Частей горизонта 36 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*Просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить по 1024 Частей, Систем Аппаратов и Частностей каждой из шести Частей горизонта 36 Синтеза.*

*Стяжаем необходимое соответствующее количество субъядерности в каждую из оболочек Частей, Систем, Аппаратов и Частностей каждой из Частей горизонта 36 Синтеза и, возжигаясь, вспыхиваем, развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом Логитическим телом Отец-Человек-Землянина, ИВДИВО-телом Начала Отец-Человек-Землянина, телом Извечности Отец-Человек-Землянина, Пралогитическим телом Отец-Человек-Землянина, ИВДИВО-телом Праначала Отец-Человек-Землянина и восьмая Часть Отец-Аватара. Вспыхиваем, возжигаясь пред Изначально Вышестоящим Отцом шестью Частями горизонта 36 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем шесть Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся.*

*Возжигаясь, преображаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца восемь Книг восьми реализаций. Стяжаем восемь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся ими и стяжаем Планы Синтеза восьми Частей, стяжённых у Изначально Вышестоящего Отца, то есть План Синтеза каждой из восьми Частей и возжигаемся, вмещая Планы Синтеза каждому из нас, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца восемь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, развёртываемся физически, вспыхиваем всем стяжённым и возожжённым и эманируем в ИВДИВО, подразделение ИВДИВО Адыгея, в подразделения участников данной практики и в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

## Комментарии после практики

Получилось всё в одной практике, просто нужно уже было достяжать. Сейчас мы тела стяжаем и у нас итоговая практика. Как в ИВДИВО-полисе? Что получилось, что не получилось, что увидели, что восприняли, с чем, может быть, инсайт был?

*Из зала: – Масштаб залов, масштаб самих дверей. Они высокие очень. Через них проходишь – идёт расширение этих масштабов, со своего маленького на восприятие этих объёмов. Можешь уже спокойно воспринимать и выдерживать.*

Да, здание огромное, метраж представляете, да, и плюс высота сейчас там 1024 этажа. Понятно, что они же все заняты чем-то. У нас время было несколько ограничено, мы вошли в один зал, и там кипит всё. Там очень много залов, очень много специалистов, кто за что отвечает. Вы можете просить у Аватара Синтеза Георга, может, у вас какие-то направления начнут постепенно расшифровываться, может, названия определённых залов будут по какому-либо роду или виду деятельности. Проситесь на такие экскурсии, мираклевое действие, чтобы Георг вам показывал. Это здание Аватара Синтеза этой организации.

*Из зала: – Вот интересно, обычно говорят, что надо телесно ногами ходить, а тут мы спускались по воздуху, а воздух такой плотности, что проживание тела, как будто мы идём по ступенькам или по дорожке, и тело проживало, что мы шли по этому воздуху.*

Да, тоже интересный был момент, я тоже это отметила. Я думала будем возвращаться, но Аватар говорит «нет, пойдём».

*Из зала: – У Аватаров есть такие технологии, которыми они пользуются.*

У Аватаров есть такое, да.

*Из зала: – Вот если технологии, то должны быть как минимум флайеры такие, которые сейчас летают.*

Нет-нет, необязательно. Здесь другое. Это умение Огнём. Погружайтесь глубоко в Огонь Аватаров Синтеза, он вас поддерживал, чтобы никто не потерялся. С одной стороны, он направил каждому, чтобы вы понимали, воспринимали, расшифровывали, что там происходит. С другой стороны, он держал всю команду, чтобы в этом пространстве дошли, соорганизовались, не потерялись, и там именно он вас поддерживал.

*Из зала: – Обычные люди могут туда ходить?*

Там только идёт по твоим подготовкам, что можешь, объёмы Огня и Синтеза для этого нужны, и дальше там технологии всё равно развиваются: какая-то аппаратура, кресла, которые могли перемещаться. У нас как-то был период, когда мы много с этим работали, сейчас немного подзабыли. К этому можно вернуться, поспрашивать.

*Из зала: – Было очень много мониторов.*

Да, я тоже видела.

Из зала: *– Показывали масштаб всего ИВДИВО-полиса.*

Да-да. Я тоже там, где успела, прошлась. Можно было посмотреть, с чем работать, там прямо считывалось, вот просто суть понять. Ну, вас ждут, Георг вас ждёт.

Мы стяжаем 4096 Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел. Отпускаем. У нас была Всеедина Фа. И стяжаем в Извечной Всеедине. У кого нет, в зале у Кут Хуми постоите. И мы стяжаем с вами три вида тел в Извечной Всеедине. Даже если вы не стяжали, вы пришли на Синтез, вы эти тела тоже стяжаете. Только через месяц не забудьте их отпустить. Кто придёт на Синтез, мы там отпустим. На будущее: вы приходите на Синтез, не забывайте их отпускать потом. Если вы на следующий Синтез не идёте, где отпускают, и можете про них забыть, а их надо отпускать. Наши три тысячи Служащих не все делают. Хорошо, если половина делает, многие выдохлись. А нам там заселять и заселять. Спросите у Георга, можно спросить количество у Георга, может, скажет примерно, количество жителей. О! Видите, думать начинаем на эти темы. Сколько в Адыгее жителей?

*Из зала:* *– Около 500 тысяч.*

*Из зала: – Да нет, уже больше намного.*

Прямо больше, чем в Сочи. В общем, есть о чём спрашивать. Всё. Идём стяжать.

## Практика 8.

## Стяжание и отпускание Трансвизорных, Ипостасных и Синтезтел в Извечной Всеедине

*Возжигаемся всем Синтезом каждым из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал к Аватарам, становясь в 3008 архетипе ИВДИВО. Оформляемся, вспыхивая формой Учителя 36 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим преобразить каждого из нас и синтез нас на отпускание и творение, репликацию отпускания трёх видов тел и творение человек-землян во Всеедине Фа и с последующим стяжанием трёх видов тел в Извечной Всеедине Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Переходим в зал, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом на 3073 архетипе ИВДИВО. Развёртываемся формой Учителя 36 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца открыть три портала трёх миров – Синтезного, Огненного и Тонкого Всеедины Фа.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы синтезируемся с тремя видами тел по 4096 в трёх мирах, которые находятся в своих частных зданиях. И, синтезируясь с каждым из тел, мы направляем каждому из тел Синтез Изначально Вышестоящего Отца и физичность каждого из нас и вмещаем от Ипостасных тел единицы Огня, от Трансвизорных тел единицы Духа и от Синтезтел единицы Света каждому из нас, вспыхиваем, возжигаемся. Благодарим каждое из трёх видов тел за взаимодействие с нами, просим Изначально Вышестоящего Отца освободить их от нас и нас от них и отсекаемся.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить человек-землян Всеедины Фа. И вот сейчас это уже не наши тела, а человеки, которые сейчас заселяют Всеедину Фа. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем и возжигаемся единицами Энергии Всеедины Фа в каждом из нас и вспыхиваем в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Огнём, Духом, Светом, Энергией Всеедины Фа в каждом из нас. Стяжая четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся.*

*И стяжаем 16384 капли Абсолютного Огня каждому человек-землянину Всеедины Фа и каждому из нас и вспыхиваем единицами каплями Абсолютного Огня, стяжая Абсолют, и стяжаем Ядро Абсолюта Всеедины Фа каждому из нас и каждому человек-землянину Всеедины Фа. Стяжая 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся и, вспыхивая, развёртываясь Ядром Абсолюта Всеедины Фа, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся. Порталы закрываются.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить и реплицировать три вида тел – Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел Извечной Всеедины Изначально Вышестоящего Отца. И сейчас вот мы все стяжаем и просим Отца реплицировать нам три вида тел, и Отец сейчас открывает три портала Извечной Всеедины. И мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, просим сотворить и реплицировать 4096 Ипостасных тел по реальностям и 16 тел по видам материи. Стяжаем 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся. Просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить частные здания каждому Ипостасному телу по реальностям и по видам материи, и тела фиксируются в лечебных боксах частных зданий и адаптируются. И мы стяжаем 4112 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся ими. Всё, тела на сутки адаптируются.*

*Просим Изначально Вышестоящего отца сотворить и реплицировать 4096 Трансвизорных тел по реальностям и 16 тел по видам материи, стяжая 4112 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить 4112 частных зданий каждому Трансвизорному телу по реальностям и по видам материи. И тела сейчас развёртываются в лечебных боксах в частных зданиях и адаптируются сутки. Стяжаем 4112 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся ими. Отец закрывает второй портал.*

*И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4112 Синтезтел по реальностям и по видам материи Извечной Всеедины и просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить частные здания каждому Синтезтелу по реальностям и по видам материи. Отец развёртывает здания, тела разворачиваются в лечебных боксах и адаптируются сутки. А мы стяжаем 4112 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и, возжигаясь, преображаемся. Третий портал закрывается.*

*И мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 4112 единиц Энергии Физического мира Извечной Всеедины синтезом реальностей и синтезом видов материи каждому из нас, прося зафиксировать на Физическом теле каждого из нас Физический мир Извечной Всеедины. И возжигаясь 4112 единицами Энергии, стяжаем 4112 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими. Мы с вами в принципе там отпустили, я там назвала 4096 мы с вами отпускали тел, но Отец отпускал там и 16 тел по видам материи. То есть мы там заканчивали сразу со всеми Ипостасными Трансвизорными и Синтезтелами, и Отец творил из них человек-землян, просто отвечаю кому-то на вопрос.*

*И стоя в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Развёртываемся физически и эманируем в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Адыгея, в подразделение участников данной практики и в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

Ну вот, у нас с вами остаётся итоговая практика. Идём в итоговую практику.

## Практика 9.

## Итоговая

*Мы возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас. Переходим в зал к Аватарам, развёртываясь в 3008 архетипе ИВДИВО, становясь в зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возжигаясь формой Учителя 36 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас и ввести в итоговую практику 36 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, преображаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, становимся, развёртываемся в зале пред Отцом в 3073 архетипе ИВДИВО, вспыхивая формой учителя 36 Синтеза. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 16385-лионной степени Огней Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 16384 16385-лионной степени Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 16384 16385-лионной степени Субъядерности Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем стандарт 36 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим записать его в стяжённые ранее Огни, Ядра Синтеза и Субъядерности Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем цельный Огонь и цельный Синтез Извечной Всеедины Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить и развернуть каждому из нас 1024 Синтез-части Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь телом Ипостаси каждым из нас. И, вспыхивая синтезом стяжённых Частей, Синтез-частей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 96 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 96 Инструментов Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца, каждому из нас. Стяжаем 256 Синтезов, Стяжая 256-рицу Служения Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 1 миллион 048 тысяч 576 Синтезов, стяжая 1 миллион 048 тысяч 576 генов человека, явлением Извечной Всеедины.*

*Стяжаем 16384 Синтеза и 16384 жизненности ИВДИВО в каждом.*

*Стяжаем 16384 Синтеза и 16384 Компетенций ИВДИВО на каждом.*

*Стяжаем 16384 Синтеза и 16384 Полномочий ИВДИВО на каждом.*

*Стяжаем 16384 Синтеза и 16384 Синтез-космических реализаций ИВДИВО на каждом.*

*Стяжаем прямой 36 Синтез Изначально Вышестоящего Отца 2052-го архетипа ИВДИВО.*

*Стяжаем Синтез книги 36 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Сейчас возжигаемся этим Синтезом книги, вспыхиваем этим. И переходим в зал книг Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми. Встали пред Аватаром. Эманируем из нас Синтез книги 36 Синтеза и стяжаем каждому из нас книгу 36 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Книга перед нами, берём её в руки и вместе с книгой переходим в самое высокое частное здание каждого из нас. Встали. Подходим к столу, кладём книгу слева по столу и чуть вверх. У кого есть, берём книгу 35 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и вместе с книгой 35 Синтеза возвращаемся в зал книг Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми. Встали. Отпускаем, сдаём книгу 35 Синтеза. Благодарим Аватара Синтеза Кут Хуми за подготовку, переподготовку каждого из нас в течение месяца книгой 35 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем каждому из нас подготовку, переподготовку книгой 36 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Вспыхиваем. И возвращаемся в зал к Изначально Вышестоящему Отцу, становясь на 3073 архетипе ИВДИВО.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем в Нить Синтеза подразделения ИВДИВО Адыгея 256 Ядер Синтеза 16-ти жизней с 64 ядрышками Синтеза вокруг каждого 36 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемых по 16 ядер, 16 синтез-ядер, синтезируемых в 16-ядерный процессор 36 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и фиксируем, опускаемся по Нити Синтеза подразделения ИВДИВО Адыгея и фиксируем Синтез-Ядро, синтез-ядерный процессор 36 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в Нити Синтеза. Вспыхивание идёт всегда последнее ядро Синтеза, самое высокое, самое активное, и оно сейчас вспыхивает, давая такую волну по всем Ядрам Синтеза в Нити Синтеза подразделения ИВДИВО Адыгея.*

*Возвращаемся взглядом в зал к Изначально Вышестоящему Отцу. Сейчас стяжаем каждому из нас 256 Ядер Синтеза 16 жизней с 64 ядрышками Синтеза вокруг каждого 36 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемых по 16 ядер, 16 Синтез-Ядер, синтезируемых в 16-ядерный процессор 36 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И фиксируем его в позвоночном столбе каждого из нас. И тоже сейчас вот такое вспыхивание разверните, эманации из этого синтез-ядерного процессора по всем ядрам Нити Синтеза, чтобы вот такая волна обновления прошлась по всем ядрам.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за всё достигнутое, стяжённое на данном Синтезе. Благодарим Отца за допущение каждого из нас на данный Синтез. Просим Изначально Вышестоящего Отца и Аватара Синтеза Кут Хуми помочь нам применить, реализовать, состояться всем стяжённым и возожжённым на 36 Синтезе. И развёртываемся физически, благодаря Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И развёртываемся физически, синтезируя всё стяжённое и возожжённое физически: Огни, Ядра Синтеза, Субъядерность, Инструменты.*

*И эманируем в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Адыгея, подразделения участников данной практики и в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

На этом наш с вами 36 Синтез завершён. Всем спасибо большое!

Набор практик: Денисова Елена, Королева Любовь, Конакова Наталья, Бакланова Надежда, Ковальчук Татьяна.

Набор текста: Сагач Людмила, Чениб Зейнаб, Арушанян Ритта, Богославцева Надежда, Кузьмина Валентина, Беретарь Рита, Терзьян Ольга.

Проверка: Денисова Елена, ИВДИВО Адыгея.

Оформление: Валентина Кузьмина, ИВДИВО Адыгея.